
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1016.7
milibares. Temperatura média do dia: 18.50. com
máxima insolação de 28,10. e mínimo à noite de
11.20. (No Planalto a média mínima 06.20.). Cu
mulus, Stratus, de meio claro a encoberto. Nevoei
ro noturno. Estado do Tempo: No Planalto: Chuvas
esparsas e passageiras. No litoral: Tempo estável du
rante o dia, chuvas esparsas à noite. Previsão: A.
Seixas Netto.

Florianópolis - Quinta-feira 05 de agosto de 1976.- Ano. 62 - No. 18.445 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00
I

L1NGUISTICA APLICADA AO PORTUGUÊS - O
Centro de Estudos Básicos da Universidade Federal
de Santa Catarina, em co-promoção com o Curso

. de Pós-Graduação em Letras, do Departamento de

Língua e Literatura Vernáculas, realizará, de 9 a 13
do corrente mês, um curso de Linguística Aplicada
ao Ensino do Português, a ser ministrada pelo prof.
Eurico Back, doutor e livre docente de Língua Por

tuguesa, de Curitiba O curso será levado a efeito

no Centro de Estudos Básicos da UFSC.

AI-5 voltaaser acionado.
·Agora para punir corrupção

Falta de
.

locais para
estacionar
veículos é

problema que
se agrava
a cada dia

o Detran considera
normal o pagamento de

multas até Cr$ 4 mil por
ano, motivadas por
estacionamentos em

locais proibidos. Tal
fato serve para

demonstrar a gravidade
do problema da

carência de locais

públicos para estacionar
veículos na zona central

da Cidade, apesar de
as áreas do aterro

destinadas a esse fim terem

melhorado a situação (P.I6)

Baterista ,."

cometeua�
mesma falta

de'Gil;
mas não

pode tocar
a seu lado
Pági,w II.

Tenha·um
.nobre ell
sua casa
Conjuntos estofados

Linha Nobre.
Almofadas soltas.
Veludo Brasília.
De-

8.000,00 '

p05.000,O
Tapetes prontos
da linha PE RSIA.
Descontos de

30%
Forração nobre
DANUBIO
NYLON 14

Dublado-Tabacow

21B,OOom'
Forração nobre ITA
Tripla base - 15 mim

Colocação gratuitá
pelo sistema
ROBERTS

de junção invisível.

O maior estoque de
tapetes e carpetes,
com os menores
preços do Brasil.

Murici, 2131 el339
Curitiba

Santos Saraiva, 49
Estreito - Fpólis

*�
,

O aterro reduziu o problema da falta de locais para estacionamento na Cidade. Mas não passa de um paliativo.

Com garantia de
segurança
Inter, e

Marcílio 'iogam
hoje em Lages

P'ígi."" II.

Decreto assinado ontem pelo Presidente daRepública cassou

o mandato e suspendeu os direitos politicas por la anos

do deputado arenistaNey Lopes de Souza e suspendeu os

direitos politicos, por igual período, do ex-Governador do
Rio Grande do Norte, Cortez Pereira, -e dos srs. Devenuto de

Araújo Neto, A rimar Franca, Tarcisio deAraújo eAucimar
.:> .

de. Almeida e' Silva. As punições originaram-se no envolvimento
dessas pessoas no chamado"escândalo da Cosem" (Pag. 5)

Prefeitura
ameaça cassar

o alvará de
discotecas

por excesso de
barulho
Pági"" IIJ.

Ponta' das Pedras,
uma vila repleta de

problemas sociais

Lenoirdiz
que Arena;á
descortina uma

grande
. , .

vItorIarem
Santa Catarina

Barracos, pequenos barcos, abandono,
promiscuidade e, sobretudo, uma pobreza tão velha

ql;«lnto a cidade que já fez 300 anos, marcou, a poucos

passos de Laguna, a vida primitiva da vila

de pescadores' da Ponta dasPedras. Nuns 100

barracos moram cerca de 700 pessoas, dependentes
exclusivamente da pesca. Com a média de

'oito filhos por família, a vila fica repleta de

crianças, num
inconsciente drama social (Página 9) As crianças são as mais prejudicadas entre os 'moradores de vila de Ponta das Pedras. E elas formam a maioria, já que a média é de oito filhos por cada família que lá vive.
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VenezuelQ
prende

dois

deputados

ÁFRICA DO SUL

Mais violência emorte em $oweto
Johannesburgo - As manifestações se

espalharam ontem por todo o distrito

negro de Soweto, na Africa do Sul. Como
nas anteriores, ocorridas há seis sema

nas, a polícia do regime racista rriinoritá
rio não hesitou em usar os métodos mais
drásticos: atirou contra as multidões,
além de jogar bombas de gás lacrimogê
nio e distribuir cacetadas indiscrimina
damente, O resultado (segundo as primei
ras informações): três mortos,centenas
de feridos.
Aproximadamente 20 mil negros derru

baram as barricadas colocadas pela polí
cia e tentaram marchar em direção à capi
tal, 12 quilômetros ao norte, mas foram
contidos pela violência policial. Os mani
festantes protestaram contra a prisão de
vários líderes estudantis e contra a vida
miserável que levam ernSoweto, que não

passa de uma imensa favela com mais de
um mi Ihão de habitantes.
Este foi o primeiro caso de violência em

grande escala em Soweto desde uma ma-

nifestação estudantil em junho, que de
sencadeou, devido à reação da polícia,
que baleou crianças, uma série de mani
festações em vários povoados negros si
tuados ao redor de Johannepburgo e Pre
tória, com um saldo de pelo menos 176
mortos e mais de mil feridos.

A revolta de ontem fOI aparentemente
motivada pela recente detenção de vários
líderes estudantis, entre os quais Laku
Rachidi, presidente da Convenção do
Povo Negro. Outros estudantes
encontram-se presos desde os protestos
de junho. Devido ao clima de inquietação,
milhares de negros não compareceram
aos. seus trabalhos em fábricas e outros
estabelecimentos, dizem porta-vozes in
dustriais, Funcionários das estradas de
ferro disseram ql;le a cabina de sinaliza
ção de Zirnplope, que controla os trens

que diariamente transportam entre 150 e

200 mil negros de Soweto para a capital,
foi cornpletarnen.e destruída. .Aproximadamente 20 mil negros protestaram nas ruas e foram rtisoerseiio» à bala.

Pinochetmanda dizer
à OEA que não quer
"interf'orên«ias"

Washington - O regime do general Augusto Pinochet exige que
a comunidade hernisférica respeite seu direito de "conduzir os

teontem, bombardeios esporádi- assuntos internos do Chile sem interferências externas". Isso foi
cosedisparosdefranco-atiradqres transmitido ao conselho permanente da Organização dos Esta
ocorreram nas. proximidades do dos Americanos - OEA - pela embaixadora Maria Eugênia
acampamento, mas não houve in-

. Oyarzun, que se incorporou formalmente ao órgão.
terrupção do trabalho de 18 ca- Assegurou que o Chile, "por vocação e por destino, rjesenvol-
minhõese ambulâncias no local.

veu uma política externa de ampla convivência com todos os
Todavia, registraram-se violen-

paíes, baseada no respeito mútuo e na não intervenção nostos ataques contra o bairro muçul-
mano de Nabaa, nos arredores de assuntos internos dos outros. ÇO'm maior razão essa política se

Tal Zaatar. orientou para o fortalecimento de nossas relações com as repú-
Fontes adiantaram que os co- blicas irmãs do continente sobre a base desses princípios". A

mandantes esquerdistas do bairro embaixadora não especificou que "interferência" estaria sendo
informaram ao quartel-general pa- feita no Chile, mas provavelmente trata-se das contínuas denún
lestino que contavam apenas com das de violações aos direitos humanos e dos pedidos de comiss-
63 homens e estavam prestes a se ões de vários países para investigar tais denúncias.render.

PRISIONEIROS
Em Santiago, fontes do ministério das Reláções Exteriores

d,ivulgaram que 250 pessoas condenadas por tribunais militarese

.cujas penas foram comutadas pela de desterro, continuam pre
sas' "por náo terem obtido os vistos dos países onde desejam
ficar'. Não se sabe se neste grupo figuram dirigentes do governo
de Salvador Allende, deposto em 1973, e nem tampouco quais
são os países .que até agora não deram os respectivos vistos.

Segundo outras informações, será posto em liberdade breve
mente o ex-ministro da Economia Fernado Flores, que viajará
para os Estados Unidos. Flores, de 33 anos, pai de cinco filhos,
encontra-se detido desde o golpe militar e atualmente está reco

lhidono "Centro de Prisioneiros Políticos" de TrêsAlamos, junto
a outrosâltós"dirigentes do gover;,o deposto.

mr
ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
.

,

DI:PARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE UélTAÇlo
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA

CATARINA, através do GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao

conhecimento dos interessados, que.se acha aberta a CONCORRÊNCIA - EDI

TAL No. 91/76, para execução de serviços de TERRAPLENAGEM, OBRAS DE

ARTE CORRENTES E DRENAGEM, PAVIMENTAÇÃO_ ASFÁLTI�A. E SER

ViÇOS COMPLEMENTARES, na rodolfiaSC-472, trecho ITAPIRAN�A -IPO.
RÃ numa extsnsão aproximada de 31,000 km, comprazo de entrega das propos
tas até as 15,00 (quinze) horas d� dia 31 de agosto de 1976, no Protocolo Geral.

do DER/SC, localizado no·70. andar do Edifício das Diretorias, em Florianópo
lis.

Cópias do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto_ao
G E L, no endereço acima mencionado:

DER/Se, em Florianópolis, 30 de julho de 1976.

Mais 243 feridos são

retirados de Zaatar.

,E Nabaa vai se render
Beirute - Um comboio da Cruz

Vermelha retirou ontem mais 243

feridos do acampamento de refu

giados palestinos de Tal Zaatar, ao
mesmo tempo em que, a poucos
metros do local comandantes mu

çulmanos de outro setor esquer
dista estavam prestes � se render,
segundo informações.

Pelo segundo dia consecutivo a

Cruz Vermelha, aproveitando uma

trégua provisória, conseguiu pene
trar no acampamento e evacuar al

gunq dos feridos sitiados há seis

semanas pelas forças cristãs direi
tistas, Cerca de 90 feridos, em sua

maioria mulheres e crianças, foram
evacuados ontem no primeiro
comboio da Cruz Vermelha.

Os primeiros sinais da queda
iminente de Nabaa foram percebi
dos quando numerosos moradores

começaram a deixar o local, com

objetivos pessoais e mobiliário,
transferindo-se para o setor contro
lado pelos muçwlmanos a oeste de
Beirute.

.

Mais tarde, funcionários paíesti
nos revelaram que dois destes feri

dos, uma menina de três anos e

uma velha, morreram pouco depois
de sair do acampamento.

Os feridos sâo levados a um hos

pital improvisado no auditório da

Universidade Arabe de Beirute.
Por outro lado, assim como an-

Nabaa e Tal Zaatar, sitiados há
seis semanas, são os últimos en

claves esquerdistas no setorcon
_trolado pelos cristãos na capital e

arredores.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente do GEL

Engo. Civil Sérgio R. Beims

Diretor de Construção
/
/

CASAN
cia. catarinense de aguas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS !'lo. 49/76.
A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de

economia mista, reqistrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianbpolis - SC,
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os
elementos da TOMADA D� PREÇOS no. 49/76 destinada � selecionar propostas para aquisiçãode REGISTROS para os Sistemas de Abastecimento de Agua de DIVERSAS CIDADES DO
ESTADO DE SANTA CATARI NA (18 cidades), sendo que os mesmos deverão ser entregues no
ALMOXARIFADO CENTRAL - BARREI ROS - FLORIANOPOLlS- SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN ;- andar térreo, local/onde
deverão ser entregues as propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 18 (dezoito) de-aqosto de
1976. .

Florianbpolis, 03 de agosto de 1976.
A DIRETORIA

COHAB/S'C

Kartum - O presidente Gaa
far EI-Numeiry ratificou pes
soalmente as sentenças de
morte em massa e ontem
foram executados 81 rebeldes
acusados de participação
numa tentativa de golpe há um
mês,.
As sentenças foram pronun

ciadas .na segunda-feira por
tribunais militares especiais.
Numeiry está considerando

outras sentenças, não divul
gadas, emitidas contra outros
232 acusados, e fontes bem in
formadas disseram que mais
execuções são esperadas nos
próximos dias.

radicais emanados em um

processo legal oficial depois
de um golpe ou levante na his
tória recente das revoltas.

O rei Hassan de Marrocos
ordenou a execução sumária
de um grupo de oficiais que
lideraram uma revolta contra
ele em 1971. Pelo menos mais
mil soldados foram jUlgao:--s,
mas as condenações foram de

prisão.
O governo no Iraque execu

tou em 197020 conspiradores
acusados de tentar derrubar o
regime, e outros foram presos.
As severas sentenças no

Sudão foram aparentemente
resultado do fato deste ser o

terceiro atentado contra. Nu
meiry desde que ele assumiu o

poder em 1969. Eni 1971 foram
executadoafa homens e. no
ano passado o presidente
aprovou sentenças .de morte
contra 15 conspiradores. Se
gundo algumas fontes, ele
levou em consideração o fato
de que "uma luta mais encar

niçada" requeria "medidas
mais severas".
Numeiry acusou o presi

dente líbio, Moammar Khadafy
de financiar e· armar os rebel
des, calculados em 2 mil,
tendo como objetivo reinstalar
no poder políticos muçulma
nos exilados por Numeiry.

O informe oficial das execu
ções não disse como e onde
foram, consumadas, mas> as

'"fonl�S:, disseram que os. J:lO
mens-torarn mortos por um pe
lotão de fuzilamento de Kar
tum, ao amanhecer'.
A tentativa de qolpe deixou

um saldo de mil soldados re

beldes e leais mortos. em dois
dias de encarniçada Iutaern
Kartum, segundo a inforrnaçào
oficial.
Outras tentativas de golpe

no mundo árabe têm sido se

guidas por depurações em

massa mantidas em segredo.
�o entanto, as execuções de
ontem são os castigos mais

VENDEDOR
Procuramos Vendedor(a), para a Capital e interior. Produto
excl usivo, sem concorrentes. Tratar rua Fulvio Aducci, 1285
- 10. andar, Estreito- Florianópolis, SC.

CONVITE PARA MISSA
A Família de

ELZmA ELZA GANDOLFI E CAHl..OS
ALBERTO DOS SANTOS convida os p.cen
tes e ami gqs, para missa de 70. dia, que ser,á
celebrada dia 6, sexta-feira, às 7,00 horas, na

fgreja matriz de palhoça, e às 19:00 horas na

IflrHja matriz do Estreito.

COMPANHIA DE HABITACAO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCORRÊI\JCIA
CONCORRÊNCIA No. 04/76

.

A Companhia de Habitação do Estado de Santa Çaterina COHAB/SC, toma pública, que
constitulu C�missão Especial de Licitação para contratação de Auditoria Independente das
Demonstrações Financeiras do Exerc ido de 1976.

Esclarece, ainda, que somente poderão participar da concorrência as Empresas Pré
qual iflc adas Junto à Supervisão das Entidades Vinculadas ao Gabinete do Vice-Governador do
Estado de Santa Catarina

O prazo para entrega das propostas se encerra às 14 horas do dia 20 de agaito próximo.
Maiores esclarecimentos poderão ser tomados junto à Comissão Espedd de Licitação da

COHAB/SC 'à Rua Almirante Lamego no. 02 - Florianbpolis - SC ou pelo telefone 22-3100.
A DIRETORIA

. Roma' - A presidenta do
proscrito Partido Comunista da
Espanha, Dolores Ibarruri, "La
Pasionária", voltou para Mos
cou, depois de participar das ,

reuniões do comitê central de
sua agremiação na Itália. 'Du
rante sua visita a Roma, a diri

gente comunista da guerra civil
seu gabinete dois membros espanhola anunciou sua inten- ,

do gabinete de Moro que se ção de pôr fim a quase quatro \

opunham aos comunistas o décad�s de exílio e voltar para ,i
. . '.'.' seu paiS, provavelmente em se- ,

,mInIstro do Tesouro EmIll� tembro. Decisão semelhante foi :.
>C�l�x�,.��.e o �e �el��i���li .";Q.MI1.çj.i#.!1�Rrlo s r,e ári -

�tenores MarianoRumor...� San.. '.
,.,

Ambos desejam pôr à prova as 1:
recentes medides de liberelize
ção anunciadas pelo rei Juan
Carlos.

'

PC, déVe�á

mesmo dar

uma chance

a Andreott;
Roma O primeiro
ministro italiano Giulio
Andreotti apresentou
ontem o programa de seu

governo de minoria perante
o Parlamento, em meio a

indícios de que 'o Partido
Comunista se absterá na vo
tação de confiança e permi
tirá que o governo sobre
viva.

O primeiro-ministro, de
57 anos, manteve em se�
gredo a maior parte de seu

programa, mas espera-se
que prometa perseguir
energicamente os que evi
tam o pagamento de im

posto e efetuar uma reerga
nizaçâo da vasta burocracia
govemamental. Os comu

nistas insistiram em exaltar
ambas as reformas. J .,' '.'
O partido cori'ili'ili'stl{'

disse que anunciaria sua

posição em relação ao novo

governo durante o curso do
debate em torno do pro

grama. Mas "os comunistas'
não 'entrarão no debate com

o espírito .

de dirigir um

golpe ao governo de An

dreotti", disse o líder do

partido Gjorgio Amendo
dola. A maioria dos comen

tários comunistas foram
conciliatórios desde que
Andreotti formou seu go
verno de' cristãos
democratas e "experts" não
partidaristas, na quinta
feira passada.
O governo de minoria de

Aldo Moro pode tomar

posse no início deste ano

devido ao fato de que os so

cialistas se abstiveram nos

votos de confiança e lhe

proporcionaram uma maio
ria da votação.
Mas nas eleições de

junho da nova Câmara de
Deputados, os

.

democratas-cristâos ganha
ram 263 das 630 cadeiras,
enquanto que os socialist�s
obtiveram apenas 57, sufi
cientes para formar uma

çoalizâo de maioria, mas

não para dar aos

democratas-cristãos uma

votação majoritária se os so

cialistas se abstiverem.
Quando os socialistas recu
saram as gestões de An
dreotti de integrar uma coa

lizão, este teve que se voltar
aos comunistas, que têm
228 cadeiras ..

Em lugar de posições no

governo e uma participação
na responsabilidade pelos
erros e fracassos cio gabi
nete, os comunistas obtive
ram um veto sobre sua polí
tica e medidas.
Andreotti consultou os

comunistas quanto a seus

planos de recuperação eco

nômica e concordaram em

dar um papel mais amplo
aos influentes sindicatos
trabalhistas dominados
pelo PC.
Também deixou fora de

Caracas - Dois deputados,
acusadoS de implicação no se

questro do homem de negócios
norte-americano Witliam Nie
hous. foram presos para inteire.
gatório na capital venezuelana,
Os parlamentares são Saiam
Mesa Espinoza, do esquerdista
Movimento Eiectoret dei Pueblo
- MEP - e Fortunato Herrera,
independente. O caso do. se

questro 10i levado aos tribunais
milÍíares na sexta-feira, cinco
rJias depois que o ministro do

,

Interior Otávio Lepage anunciou
a prisão de mais de .doze pes
soas supostamente envolvidas
na operação.

Explosões
durànte

três horas

no 'flanda
Portrush, Irlanda do Norte -
Os veranistas fugiram para as

praias neste movimentado
balneário, enquanto as bom
bas explodiam em lojas, res

taurantes e clubes. A polícia in- .

formou que o esvaziamento
rápido de dezenas de edifícios I
só foi possível porque as auto-

"

ridades, assim que souberam
da existência de bombas, tele-

'

fanaram para todos os lugares,
advertindo as pessoas \para
que abandonassem imediata- :
mente os edifícios. Os danos:
causados pelas. três horas inin- :
terruptas de explosão foram:
vultosos, mas ninguém saiu fe- ,

rido. Portrush fica a 100 qui- :
lômetros de Belfast. A policia :

disse ainda que o alerta contra'
as bombas veio aparente-j
mente de uma ala militante do :

proscrito Exército Republi-:
cano Irlandês :._ IRA -, 'que:
luta contra o domínio britãnico :
na Irlanda.

. ,Paulo VI

suspende
padre

comu'nista
Cidade do Vaticano -O d/scu-.
tido Padre' italiano Giovani
Franzoni, deterisot de uma

atuação social mais vigorosa
por parte da Igreja Católica, foi
suspenso de ontem de suas

funções de sacerdote, por
ordem dç Papa. O motivo: há

pouco tempo, anunciam que'
apoiaria e daria seu voto aoPar
tido Comunista, "não somente
nas eleições, que constituem só
um episódio, mas também no

que diz tesoeiio à militância po
lítica de todos os dias".

A renúncia
do chanceler

Gonzalo
f6cio

San José' - O chanceler
Gonzalo Fácioe o ministro da

Agricultura da Costa Rica Her

nan Garron renunciaram a

seus cargos para concorrer às

eleições para a presidência,
pelo Partido de Libertação Na

cional, no próximo ano. Fáçio
disse que "representou a polí
tica internacional e teve muitas

oportunidades de defini-Ia.

Não. posso separar-me dela".
Ambos deixarão o ministério

,
'

somente em setembro, a pe-
dido do presidente Daniel
Oduber.

,
,

"Pasionária" 1
porá à pr.ova 'i

\

Q' distensão
espanhol
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Lenoir otimista diz que

vitória da Arena

já se descortina em SC

Cherem defende campanha
planificada e com '

nova linguagem política

s,

i
i
l
,

,

Afirmando que a Arena necessita disputar o pleito com

uma linquaqern nova, o deputado federal Dib Cherem

declarou ontem que "a primeira coisa e fundamental num

pleito é a organização, tendo a própria bancada federal

. oferecido sua contribuição, analisando a situação política
do Estado".

'

- Propomos 2 grupos tarefas, um de planejamento e

outro de 'execução da campanha. A idéia ou a essência do

documento vingou. Poderá.servir como modelo inclusive

para os próximos pleitos e com rna.; tempo haver uma

maior profundidade na análise.
A Arena possui uma Carta de Pnnclpíos->- acrescentou

- "sendo fundamental a difusão dessas idéias e também,

,

um programa que defende o desenvolvimento econômico
'eóberh estar do'país. Esses ambiciosos objetivos com os

planos de desenvolvimento do Governo da União são

aprovaqosperiodicarnente no Conqresso".
Sobre o plano de ação, partidária, já aprovado em nível

nacional, o parlamentar frisou que "ele sintetiza o esforço
na apreciação da partici'pação em 'três níveis: federal,
estadual .e municipal. Além disso, ele consubstancia o

trabalho a ser desenvolvido para atrair novos filiados para
o partido e de forma muito acentuada a criação de diretó
rios distritais, tornandorealidade que o partido se estru-

tu re de baixo para cima", .

'

- Porisso temos dito que um partido político deve ser

um órgão de pensamento e difusão do seu proçrama..
Além disso de ação e organização permanente que deve
ser imposta aos orqanisrnos que o constituem, para o

objetivo final: a conquista do poder. Que é o corolário
desse tripé perfeitamente definido, idéias, programa e

plano deaçáo partidária.
,RENOVAÇÃO
'Para a conquista do poder, acentua Dib, "o partido deve

renovar periodicamente seus quadros com novos valores,
que GlO lado daqueles que com militância mais! antiga,
imj:>rimem o dlnarnismo necessário. Evidente que renovar
nãosiq 'fica expulsar ou expurgar".
'MERECERAVITÓRIA
Sequndo seu entendimento, a Arena necessita não

apregoar que vai ganhar ou já ganhou, mas "mostrar,
porque deve ganhar. E dentro' disso, estou notando que
há renovação, pois tenho visto muitos moços tlas con
venções".

'

Insistindo na tese do tripé formal e necessário para
sustentação de um partido político (idéias, difusão e ação
partid,aria)'çonsidera que "a campanha deste ano vai ser
mais difícil para os partidos, entretanto, eles serão mais

autenticas, exigindo .muito mais esforço dos candidatos
para a comunicação 'com as bases, uma vez que serão
.utillzados rádio e TV.

-O comício é uma extraordinária oportunidade para
a revelação de novos oradores, que diante das massas

Poderão exercitar sua capacidade oratória. O político sen

tirá.de mais perto as reações dos ouvintes, e tais reações
constituem excelente estímulo para o desenvolvimento
do seu raCIOClnlO, '

•

Na pauta, denúncias de

perseguições p.olíticas
Denú ncias de persegui

ções políticas voltaram a

ocupar ontem o horário

nobre da sessão plenária
da'Assembléia, O próprio
presidente do MDB, depu
tado Dejandir Dalpasquale,
ocupou a tribuna para re

clamar da ação de partidá
rios' do Governo e conde

nar o que classificou de

coação .a funcionários. O

dirigente oposicionista
ilustrou a sua" denúncia

com um caso concreto: a

demissão, pela Casan, do

EngO Afonso Veiga Filho,
candidato do MDB à Câ
marade Florianópolis.
Outros deputados eme

ebistas trouxeram exem

plos de pressões políticas
que estariam ocorrendo no

interior. O deputado Delfim

Peixoto Filho, de Itajaí,
isse que" o MDB não pode

aceitar o tipo de fazer polí
tica do atual Governo, que
não usa de meios leqais".
Acrescentou que em Itajaí

_ coordenadoria regional
de

, educação
"transformou-se na sede

da Arena, e professores
foram colocados à disposi
ção do· partido do Go

verno" .

Depois de acentuar que
em seu município não há

pusilânimes no MDB, e que

o que tem ocorrido é políti- bléia a demissão do engO
cos da Arena passarem es- Afonso Veiga Filho, o depu
pontâneamente para a Op- tado Dejandir Dalpasquale
osição, como o vice- disse poder certificar que
prefeito Luiz Cechinel, o "o funcionário foi demitido

pariamentar frisou que QS por motivos políticos",
métodos da Arena "cau- acrescentando que o ato
sam repulsa gerai". Delfin sumáno de sepatastament
criticou ainda o vice- da Casan se deu após sua

presicttfonte regional da candidatura à vereança da

Arena, deputado Júlio Cé- Capital pelo MDB,

sar, por ter, segundo ele, O vice-llder da Arena,
tentado proibir, através de Nelson Morro, defendeu a

um "bilhete" dirigido à se- Casan, argumentando que

cretária da escola Olegário a demissão, procedida
Bernardes, de ltaperna, a dentro dos quesitos legais,
realização da

.

convenção não deixara margens para
do MDB no município, se supor motivos políticos.
marcada para o estabele- Frisou também que não há,
cimento escolar' pelo fato de um modo geral, com-

de 1J.â0 existir no local ne- provação das perseguições
nhum salão apropriado. A politicas que são constan

ordem, dada em nome do temente anunciadas e de

secretário da Educação, nunciadas pela Oposição, e
era para que não fosse ce-' elogiou o trabalho desen

dido o prédio para qual- volvido pelo, governador
quer dos partidos, "mas a Konder Reis e sua equipe
Arena já havia realizado a: de auxiliares, "realizando

sua convenção", explicou uma obra ao mesmo tempo
Delfin. administrativa e política

Em aparte, o deputado neste Estado".
Júlio César criticou a ati- O deputado Dejandir
tu de de membros do MDB Dalpasquale não se deu por

por haverem invadido a es- satisfeito e, no caso do

cola para fazerem a con- engO Afonso Veiga FO, ob

venção, dizendo
_ que os servou: "Vossa Excelência

mesmos "usaram u ma não irá querer que a Casàn

chave falsa". dê os motivos da demissão

DEMISSÃO por escrito, para trazermos
Ao registrar na Assem- aqui essa comprovação".

Afonso confirma pressão e

critica. diretoria da Casan

Veiga: pressão caracterizada

- Além de significar um

protesto -- salientou -

minha decisão de concorrer

ao pleito pelo MDB, repre
senta também um certo idea-

Iisrno, um pouco de revolta e

o desejo incontrolável de au

xiliar na administração pú
blica".

.
-

. .

f', .• '''.1

SÉRIOS PROBLEMAS
Para ele, a Casan passa

atualmente por sérios pro
, blemas de ordem técnica e só

por este fato, "não haveria
nenhuma justificativa capaz
de explicar a demissão de um

dos engenheiros mais anti-

_ gosdo seu quadro". Parajus-'
tificar sua opiniào, citou o

exemplo da "grande mortali

dade, infantil em Florianópo
lis, decorrente de problemas
relacionados corna água'. A
situação é simplesmente
alarmante e a Casan é, de

fato, o elefante branco do

atual governo e só se preo

cupa com a viabilidade eco

nômica do seu trabalho, ig
noràndo seu objetivo de ser

vir à população" ..
,Lembrou também que a

Casan conta com sete direto

res, "que percebem salá,rios
astronômicos para fazer o

que estão fazendo", ao con

trário de outras empresas
similares, "infinitamente
maiores com apenas dois ou

três diretores".

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDIÁRIA DA El_ETROBRÁS

'

E.LETROSUL

C.G.C�MF - 000 73 957 / 0001

ASSEMBLÉ'IÃ GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
-,

Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas do
Sul do Brasil S/A - ELETROSUL - a se reunirem em Assembléia Geral
Extraordinária a realizar-se no dia 23 de agosto, às 14:00 horas, na Sede

I da, Empresa, na Rua Trajano, 41, em Florianópolis (SC), a fim de tomar
conhecimento e deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:

a) Garantia real e fiança da ELETROSUL para o contrato de finan
ciamento a ser. assinado entre a Caixa Econômica Federal e a

Fundação Eletrosul de Previdência e Assistência Social - ELOS
-, para construção do Edifício Sede da ELETROSUL.

b) Alienação de cinquenta e duas casas de propriedade da ELETRO
SUL, situadas em Tubarão (SC) e São Jerônimo (.RS).

Florianópolis, 30 de julho de 1976.
Telmo Thompson Flores

. Presidente

Amanhã é o último .dla para
as habilitações eleitorais

O prazo para o alistamento eleitoral ou trans

terência de título encerra-se amanhã, às de

zoito horas, e não ontem, corno estava anun

ciado.
Ontem, assim como durante toda a semana,

formaram-se extensas filas junto às sedes das

zonas eleitorais. Como a previsão do movi

mento para os próximos dias é de que seja
elevado, a funcionária Julieta Quint, da 12a

zona eleitoral, disse que na sexta-feira, após as
18 horas, "será distribuída uma senha ao pes
soal que estiver na fila, e todos serão atendi

dos, nem queJiquemos aqui até meia-noite.
Para efetuár a transferência- do título para

outra seção (ou cidade), assim como para fazer

.
qualquer retificação no nome ou endereço, é
necessário que o eleitor leve três fotos 3x4, o

título antigo e um atestado de residência. Para

inscrição de novos eleitores, o· interessado

deve apenas apresentar as três fotos e um do

cumento de identidade (que pode ser a carteira

de identidade, o certificado de alistamento mi

litar ou ainda a certidão de nascimento ou ca

samento. Osviúvos deverão apresentar o ates-

Nas sedes das zonas eleitor_ais registrou-se ontem intenso movimento de retardatários.

O secretário da Educação, Salo- Educação após o recesso legislativo
mão Ribas Júnior, voltou ontem a de julho. As audiências continuarão
despachar da Assembléia Legisla- sendo feitas, como .anteriormente','
tiva, quando' reêebEiü cinco aépúta- de 15 e-m 15 dias."

.. ,�., .�,;, 'V�;J:,<-
'

dos estaduais da Arena, uma dele- Sequndo Ribas Júnior, a tônica do
gação oriunda do município de despacho de ontem esteve relacio

lrani, além do deputado federal Hen- nada diretamente com o clima polí
rique Córdova, ocasião em que tico eleitoral do momento, o qual é
foram tratados de assuntos políticos "favorável ao governo, com todos os

e adrrunistrativos das regiões repre- deputados trazendo de suas regi
sentadas pelos parlamentares. ões, o entusiasmo e o otimismo dos

eleitores, diante do pleito municipal'
O despacho de ontem teve início de novembro". Ele utilizou, paraos

às 9 horas e, se prolonqou no pe- despachos, o gabinete do líder da
ríodo vespertino, tendo sido o pri- Arena e do Governo, deputado Nel-.
meiro realizado' pelo secretário da son Pedrini.

.

Secretário da Educação volta

a despachar com 'os deputados

tado de óbito do cônjuge).
Quem não cumprir o prazo para inscrição, ou

.

deixar de votar em 15 de novembro, estará ;lU

jeito a uma multa, a ser estipulada _pelo juiz,
eleitoral. Sabe-se, contudo, que ela pode variar

,

de. ·3% de um salário-referência (ligeiramente
infenior ao salário-mlnlrno) a 10 salários. As

normas' para votar em trânsito permanêcem
inaltéradas: quem estiver viajando, deve com

parecer a uma agência da Empresa Brasileira

qe Correios e Telégrafos e obter na cidade
onde se encontrar, o comprovante de trânsito,
A sequnda via tem maior prazo para obten

çãoj.,ela·pode ser requerida até 10 dias antes

das eleições. ou seja até 5 de novembro, para'
que sejà entregue até o dia 14 .

Um caso espectar: se você esteve viajando na

eleição passada, e por qualquer razão não pro
curou justificar-se junto ao seu domioílio elei

toral, dentro do prazo hábil de 30 dias, deverá
levar seu _,comprovante tía .ECT agora,
nessas eleições, e apresentá-lo juntamente
com o título leitoral.

HD CONSTROI SEDE DA ELETROSUL E

·RECEPCIONA NO CANTEIRO DE OBRAS
o Presidente da Eletrosul, dr. Telmo

Thompson Flores, na última segunda-feira, à
noite, foi homenageado com uma churrasca

da, realizada no canteiro de, obras da cons

trução da sede da empresa, no Pantanal, que
foi oferecida pela HD Construtora de Obras
- integrante do Grupo C.R. Almeida - e

que, em regime de empreitada, "executa
aquela importante obra, a maior em, Santa

Catarina em área construída, com 40 mil

metros quadrados.

Além do Presidente da EletrosuJ, presti
giaram o ato diversos dii:etores da entidade
e, ainda, os engenheiros Carlos Educardo
Andrade e Osvaldo Milani, diretores da HD
Construtora de Obras.

Ã ehurraseada, que teve também o caráter
de confraternização entre' a Eletrosul e a

empreiteira da obra, assinalou, igualmente,
início -das operações da "HD" em Santa
Catarina, marcado pela já execução de um

projeto de grande vulto.
A OBRA
O prédio sede da Eletrosul, localizado no

bairo do Pantanal, terá uma área construída

Ao seguir na tarde de ontem para Brasília, o

presidente do diretório regional daArena, senador
Lenoir Vargas Ferreira, afirmou que já descortina a

vitória do seu partido em Santa Catarina, onde "a
Arenamanterá as prefeituras que dirige e recon

quistará outras dirigidas petaOposição",
� -

negando-se, contudo, em anunciar as prefeituras a

serem reconquistadas, porque "não parece ser

muito político, anunciar os pontos fracos do adver

sário, nem comprometer o êxito dos nossos candi-
datos":

'

Na sua opinião, no momento em que desapare
certodas as divergências, dentro do partido, "a vitó
ria arenista será' certa. Por este motivo, o partido
adotou'o slogan "Arena unida, vitória garantida".

_;. Nos municípios onde não há divergências
prosseguiu - a Arena não encontrará dificuldades
para obter a vitória no .pleito de novembro. E nós

are,nistas jáestamos lutando unidos para que a vitó
ria aconteça em 15 de novembro.

O senador deixou transparecer o grande oti-,
mismo da Arena diante do próximo pleito, o qual
"decorre unicamente do fiel cumprimento do dever,
tanto na administração como na política".

- A Arena está otimista diante do pleito graças
ao elenco de obras revolucinárias executadas pelo
presidente Geisel e pelo qovernador Konder Reis",
enfatizou o Senador, açresc--ªIltarido que a Arena é
um partido popular, defende o povo, através das
obras que realiza pelo povo e, por isso, a Arena não
defende o 'governo, mas é o governo e .luta pelo
povo".
GRANDE CRESCIMENTO

Para Lenoir Vargas Ferreira; a Arena já é um

grande partido e atualmente "cresce vertiginosa
mente em todos os setores, pois temos um grandê
programá em execução. As obras 'em realização
serão claramente apresentadas aos eleitores catari
nenses. Só a execução dessas grandes obras, no
âmbito federal e estadual, para o bem comum, já

evidencia o quanto a Arena é grande e popular,
apesar do grave momento em que vive a conjuntura
internacional".

,
. ,

Ao fazer breve referência a respeito da última
reunião do diretório, realizada anteontem, lembrou
que o partido decidiu apressar as convenções rnu

. nicipais "para que a campanhase inicie com grande
ímpeto e serenidade em todas as regiões do Es-
tado"." ,

Disse também que a Arena não procura aguar-
: .dar que a Oposição realize suas convenções, "a
espera de divergências para tomar as deliberações,
pois estas são tomadas pela Arena de acordo com

os altos interesses do partido". Em contato que manteve

. Anunciou que em Brasília tratará de importan- com a imprensa na tarde de

tes assuntos ligados com a campanha arenista em ontem, quando fez uma visita

Santa,Catarina, 'áem, contudo,' revelar, OS temas a à Assembléia Legislativa, o

':sereffiàbordados�HaOapital Federal." "

. "" � 'er-lge.nmeiTo -Afonse Veiga
Filho confirmou que sua de

,�issão do cargo que ocu

pava na Casam, "aconteceu

porque anunciei minha can

didatura pela Oposição, fato
que me causa profunda sur

presa, apesande estar prep1:!
rado para tudo, uma vez que
a medida é simplesmente ab

surda",
- Na atitude da Casan

ficou caracterizada a pressão
política - acrescentou - e

s�gundo declaração do pró
prio presidente e do diretor

administrativo do órgão "não
se aceita na Casan ninguém
que seja declaradamente

oposicionista".' ,

O engenheiro disse tam

bém que essa medida não o

intimidará, "muito pelo con

trário, a minha candidatura à

vereança de Florianópolis é

irreversível, nasceu por mui

tos motivos e representa,
prtncipalrnente, um protesto
contra as ingerências indevi

das dentro do setor de ativi

dades que exerço",

de 40 mil metros quadrados, ocupando um

terreno de 124.500 metros quadrados.
A obra obedece a projeto do arquiteto

LUiz Forte Netto, estando dividida em 5'.
pavimentos, ,dos quais dois no sub-solo.

Os trabalhos encontram-se, presentemen
te, em ase de fundação e, de acordo com o

contrato de empreitada, deverá estar concluí
do em dezembro do próximo ano.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A força do votoCartas Informação GeralESCLARECIMENTO
Senhor Diretor: O jornal

O ESTADO, em edição do,
último domingo, dia 10. de

agosto, publicou uma nota a

respeito de um pseudo-ma
nifesto redigido por aparen
tes intelectuais oposicionis
tas, arrolando a minha pes
soa. A bem- da verdade, o

MDB jamais foi umpartido
organizado na (s) base (s);
.rnuito particularmente, em

se tratando do Diretório

Municipal de Florianópolis.
Isto, sem falarmos nos seto
res jovem e trabalhista.

O imobilismo e compor
tamento de alguns necessa
riamente moderados oposi
cionistas e aparentes autên
tioos poderá levar o povo, e

mesmo toda a classe estu

dantil, a descrer numa opo
sição já bastante elitizante e

incoerente. Pelo menos em

Santa Catarina. Não há qual
quer interesse dos atuais ve

readores, e até mesmo de

alguns deputados que aqui
"mamam" os seus votinhos,
que o diretório da capital re
ceba sangue novo.

Mas nem por isso está o

povão carente de "intelec
tuais". Qualquer imbecil po
derá vir a ser um intelectual.'
E sê-lo não é privilégio de
classes. Na minha santa ig
norância, não me considero
"intelectual". Sou apenas
um modesto escrivinhador e

poeta bissexto. Estou no

MDB por uma questão de

principios por ser a única
maneira de fiscalizar certos

"oposicionistas" que fazem
da política uma rendosa

profissão, e apodrecem nos

cargos.
Ignorando que deveriam

estar ao lado do povo, e não
adiante dele.uando o MDB
'for governo (oque não im

plica em mudanças, mas nu
ma simples altemancia de

poderes) passarei para a

oposição. Oposição é povo.
E povo não pode ser gover
no. Mas um honesto fiscal.
Atenciosamente. Sergio Li
no.

TRANSITO
Senhor Diretor: O Detran

providenciou placas e colo
cou guardas ao longo da
Fúlvio Aducci e Coronel Pe
dro Demoro para impedir
que ve ículos estacionem du
rante o período de maior

movimento, -rnas se esque
ceu de transferir o ponto de
ônibus da Penha e Catari
nense para outro local.

O tráfego de veículos fica
livre nessas duas vias até o

momento em que um ôni
bus ocupe grande espaço do
trecho situado em frente da
Praça Nossa Senhora de Fá
tima. Para completar seu

trabalho, o Detran precisa
tomar esta providência. Sa
lomão Bertoldi - Florianó

polis.
OBS: As cartas enviadas a

redação somente serão pu
blicadas se vierem acompa
nhadas do nome e endereço
legíveis do remetente.

o voto é a manifestação de
vontade do \ eleitor. É através
dele que se opera a fotosíntese
da democracia - regime cujo
mandamento de ouro reza que
"o poder emana do povo e em

seu nome será exercido". Histo

ricamente, a democracia tem

passado por crise, atravessado

procelas e sofrido de agudas
anemias. Mas a democracia tem

tradições milenares e a cada'
crise ela se fortifica ainda mais,
tonificada pelas suas bases popu
lares, cuja manifescação mais
íntima e direta é o voto. É na

justiça do sistema representativo
que se nutre a fortaleza da

democracia, certamente mais,

inexpugnável que qualquer basti-

brasileira o processo pol ítico
flua' ainda com as dificuldades

:prioritariamente na segurança do
Estado.

'

,

.-1 rp/flrma do .Iudi,·itírifl
A reforma do aparelho judiciário

inscreve-se entre (IS metas mais impor
tantes para o aperfeiçoamento de lima

sociedade em franca transição como a

brasileira .

O emperramento da máqllina judi
cante tem produzido motivos para que
sejam intermitentemente acionados os

dispositivos de, exceção, os quais se in

corporaram à vida brasileira como pe
rigosa predisposição à perpetuidade.
Quando um instrumento como o Ato

Institucional na 5 se populariza e se

insere indefinidamente no arcabouço
jurídico, como UIIl apêndice destinado
a restituir a velocidade da justiça e su

prir as suas possíveis omissões, é hora
de se consumar uma racional reforma
do Poder judiciário, capaz de reacen

der o seu prestígio ede restabelecer Sua
credibilidade como instituiçâo.
Lmprescindioel se faz também a res

tituição plena das garantias do Poder
Judiciário suspensas pelo AI-5 ..Despo
jados dessas garantias inerentes ao

cargo, que juiz terá ânimo ou indepen
dência para distribuir justiça com ra

pidez e isenção?
Devolva-se as-orerrogatioas da judi

catura e ter-se-á instrumentado esse

Poder do Estado a recuperar sua tradi
cional imagem de respeito e considera
ção - a partir do momento em que os

juízes se sentirem outra vez amparados
pelas garantias da inamovibilidade, ir
redutibilidade deoencimentos e vitali
ciedade.

com monástica seriedade a arte da polí
tica.

'

Surpreendido pela decisão do epis
copado brasileiro, segundo a qual os

padres' não podem ser candidatos, o pio
sacerdote tomou-se vítima de um di
lema atroz.
Cogitado para ser um Príncipe da

igreja, padre Demartine espera aparar
as incompatibílidades que separam o

solidéu episcopal de um diploma do
TRE.

'

Como candidato a Prefeito de Vi�

deira, pela Arena, o vigário poderia
chegar a ser o Príncipe, deMaquiavel.

* * *

Entre um Príncipe e outro seu cora

ção balança.
"'Üí"ifl .ltlNi> Car,lflztl
Entre os colaboradores de O ES

rADO, o escritor catarinense Flávio
José Cardozo, uma das maiores revela
ções do moderno conto brasileiro, a par
tir do prêmio' que arrebatou no Con
curso Nacional patrocinado pelo go
verno paranaense.
Flávio Cardozo está residindo em

Florianópolis e deseja manter-se

sempre "em forma", exercitando o gê
neromais ameno e informal da crônica.

* *

Vale à pena lê-lo todas as quartas-
feiras.

.\·PtllflgiNmtl
A Celesc explica porque a Estação

Rodoviária mergulhou na mais densa
escuridão no último fim-de-semana: "o
defeito era num cabo que liga o trans

formador - de propriedade do usuário
- à nossa rede".
ACelesc foi lá e "desenergizou" (síc)

o cabo para que o usuário providen
ciasse a sua substituição. Como o con

serto não foi providenciado, a empresa
concedeu, por se tratar de um serviço
de utilidade pública, instalar proviso
riamente no local um transformador de
sua propriedade.
E a luz voltou a reinar na Rodoviária,

graças a Celesc. Que além de "dese

nergizar" o cabo, iluminou os léxicos
com um neologismo desapercebido até

por mestre Aurélio Buarque de Hol
lauda.

* * *

Para criar neologismos não faltam
luzes à Celesc.
"'rtluf.pli'UI 'I#f·rf·ir,.
Convocado pelo Presidente Geisel,

numa reunião que também levou ao

Planalto os líderes do Governo na Câ
mara e no Senado, o Sr. Francelino Pe
'feira adiou sua visita a: Santa Catarina.

Mas não riscou joinvílle de sua

agenda.
O presidente nacional do partido

ainda virá a Santa Catarina, cumprindo
o roteiro que concentra a ação arenista

dosmunicípios do sul do país.
,

* * *

No norte a Arena leva de barbada as

eleições municipais.
- tI"illu,r
O técnico Ocimar, que assumiu

terça-feira no Figueirense, é aquele
mesmo jogador que brilhou no Bangu
em 1966, ano em que a equipe de Moça
Bonita se sagrou campeã carioca.

.

Ocimar formava com Parada e Ca
bralzinho um meio-campo que marcou

época no futebol brasileiro, naquela
ocasião imerso numa entressafra

amarga, que assinalou a derrocada na

Copa doMundo em Londres.
O time do Bangu era naquele ano o

melhor do país e até hoje se recorda da
decisão -final do campeonato, quando
o Flamengo foi facilmente derrotado
por3aO.
Decidida a partida, Almir - o trucu

lento craque pernambucano - acabou
;) jogo antes do tempo a ponta-pés.
No meio do conflito, Ocimar apazi

guava, interessado apenas em jogar fu
tebol.

* * *

Experiência ele tem. Resta saber

agora se terá paz de espírito para traba
lhar numa equipe que se agita ante a

perspectiva de perder () título pela se

gunda. vez consecutiva.
ti mili,,,,tíritl f' fI í'''(''IItll

Já existem clubes do interior lan

çando o milionário Bernardo Terkaski

para a presidência, diretoria de patri
mônio ou diretoria de futebol de suas

agremiaçôes.
Omilionário da Loteca é muito mais

chegado ao futebol paranaerise que

propriamente ao catarinense.
* * *

Prova disso é que cercou o jogo n? 7
- Coritiba e Pinheiros - detectando
ali a possibilidade de uma zebra na co

lunadois.
E"tiii!ionándo
O diretor do Detran, Alinor Ruthes,

afirma, com razão, que se não houvesse
o aterro da baía sul, Florianópolis esta

ria enfrentando, atualmente, uma situa
ção caótica, no que se refere ao estacio
namento de veículos.

* * *

Mas como toda a .vaga no aterro, em

horas úteis, é disputada a peso de ouro,
alguns motoristas deveríam também

procurar se habilitar na arte de estacio
nar. Não são poucos os que deixam lar

gos espaços entre um veículo e outro,
não dando vez a outros pretendentes.

* * *

É o que se poderia chamar de falta de
solidariedade no estacionar.

decorrentes de incisões nos seus Fenômeno que se observa até
quadros institucionais. Não é mesmo nas democracias esterio

porque se diagnostica a anemia
. tipadas corno "liberais", a hege

que se vai abandonar o enfermo. monia do Poder Executivo pare
E, agora mais do que nunca, o ce se inserir definitivamente en

processo pol ítico brasileiro pre-, tre as mais acrediadas formas de
cisa desse maravilhoso tônico moderna organização estatal,
que oxigena e vivifica as demo- embora o modelo tradicional -

cracias do mundo: o voto --- neste caso - reste evidentemen

direto, secreto
_

e universal. Na- te deformado, mas não pulveri
nhum regime político se legiti- zado. A' democracia tem fôlego
ma sem a fé pública de que.o suficiente para vencer suas crises
voto é agente insubstituível. e seus achaques, para ressurgir

EI'!1 todo o mundo se verifi- na história das nações como

cam '.mudanças institucionais, "um regime eivado de falhas,
. que determinaram significativos mas ainda assim o melhor de
hiatos interpostos entre a cha- todos", como proclamava o

mada democracia liberal e a grande estadista Winston Chur
democracia possível. Na organi- chill.

zação estatal, o princípio da
independência entre os poderes
sucumbe ante a realidade palpá
vel de que o poder executivo se vem acorrer às urnas, com su

hipertrofia - interferindo na po- perlativa obediência ao seu cha
lítica econômica e social, num mado, e com superior patriotis
intervencionismo que se apoia mo.

lha. Mas para que essa renovada

consulta popular se revista dos
mais indispensáveis foros de legi
timidade é preciso que o eleitor

cumpra o seu papel, indo à urna

como quem vai à fonte. Não
importa que na atual conjuntura

É pela democracia e por seus

postulados que os eleitores de-

A poluição sonora do centro da cidade

Em todas as democraciasjá estratifi
cadas goza a judicatura de amplas ga
rantias, capazes de salvaguardar o ma
gistraáo na augusta tnissâo de admi
nistrar justiça. Um juiz preocupado e

subordinado a injunções estranhas ao

exercício do seu cargo não desfrutará
jamais da independência necessária

para um desempenho que se identifi
que plenamente com o ideal de justiça.
Referindo-se a reforma do Poder ju

diciário, o Presidente do Supremo Tri
bunal Federal mencionou a restituição
das prerrogatipas inerentes à judica
tura como condítio. sine qua non 'para
que a tarefa se consume com o êxito

desejado.
Afinal, as garantias subjetivas ou

funcionais dos juízes foram instituidas
em benefício da própria sociedade. E
nela subsistem mais motivos para que
ela continue privada desse seu direito,
que' se conjude com a aspiração cole
tiva de uma justiça humana, indepen-
dente e honesta.

" .

Ainda ontem um parlamentar teve
seu mandato eletivo cassado pelo Ato
Institucional na 5, acusado de malba
ratar recursos públicos.

Se o Poder judiciário pudesse se

munir da mesma agilidade de Ufr!. ato
de exceção, haveria melhor justiça
pelos condutos de direito.

."tírio Hf�n;';q",· ,.,.im,,,,,,pn
'

O Ministro'Mário Henrique Simon
sen chega a Florianópolis amanhã pela
manhã.
Almoça com as classes empresariais

no Clube Doze de Agosto e concede
audiências no período da tarde. À noite
o Ministro janta com o Secretário da

Fazenda, Ivan Bonato.
* * *

Pernoita no Palace Hotel e introduz
em Florianópolis o pragmatismo dos
executivos norte-americanos: sua en

trevista com o Governador Konder Reis
dar-se-á durante o breok-jast no Palácio
da Agronômica, sábado bem cedinho.

Crônica de Escanteio
duíno, ainda que sinta certa

piedade pela vítima, o joga
dor Tonho. Já ví muita geI\
te sarrafear à vontade, já ví
jogadores darem cotovela

das, rabos-de-arraia, beliscão
no subconsciente do adver

sário. Já ví craques erifiar os
dedos nos olhos dos colegui
nhas, enfim, já ví e os leito

res, também, todas as possí
veis e imagináveis formas de
aditivos da luta pela vitória,
nos campos de futebol. A

dentada do Balduíno, para

mim, nada mais foi do que
uma atitude poética, que só

poderia ter sido praticada
por um jogador em estado

de graça, recém-saído de sua

primeira comunhão.

Depois de uma vitória,
obtida em território inimi

go, não somente soou a cor

netinha do Helinho Lange -

que agora anda com um li

vro de ecologia debaixo do

braço - como o sorriso que
distribuiu, na segunda-feira,
provocava ruídos similares

aos do "Terremoto". Eu

posso lhes garantir, caros lei-

descdoran te.

E, passaram, os tais

perfumes baratos a frequen
tar as mais exigentes e aris

tocráticas axilas. Bem, o fa

to é que o Prof. Takeda pre
tendeu ofender ao Helio

Lange, com a imagem recua

da dos personagens do deso

dorante. Mas, não conse

guiu, pois o Helinho Lange
continuou sorrindo, cortan
do, de vez em quando, o

próprio sorriso, com um

berro:"AVAI! E, em razão

disso, o Prof. Takeda acres

centou que, ganhar na base

da mordida não era vanta

gem, não era nada olímpico.
Falava, é claro, da dentada

que se diz ter dado o Bal

duíno. O Lange, desta vez,

não gostou muito da piadi
nha de mau gosto dogeólo
go.

Argumentou que Balduí

no apenas cumprira, à risca,
as recomendações do técni

co. '''Ganhar com unhas e

. dentes"!
Caros leitores, eu confes

so que não 'vejo nenhum de

mérito na mordida do Bal-

que começou o contra-ata

que rápido do professor de

Geologia, interrompendo a

jogada do Lange, para afir

mar que a única coisa que
ele tem debaixo do braço é

desodorante. A afirmação
poderia estar isenta de qual
quer, ofensa, se nos esque
cermos de que o Prof. Take
da é da era pré-desodorante,

ENttíllio lU' t:",IU",
Questiona-se o privilégio que con

templaria a Capital do Estado por ter

sido eleita a sede do estádio olímpico a

ser construído com recursos do FAS.
* * *

Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

É preciso que os esportistas de Santa
Catarina entendam que a obra é im

prescindível ao desenvolvimento és-_

portivo do Estado, quase sempre um

dos últimos colocados em qualquer
competição do esporte amador ou pro
fis�ional.
Ora, o estádio estadual se instala na

Capital pelas mesmas razões que se er

guem do solo florianopolitano o Palácio
do Governo, a Assembléia Legislativa e

o Tribunal de Justiça. Aqui se sedia a

Universidade Federal de Santa Cata
rina e a Universidade para o Desenvol
vimento do Estado.
E, passados os anos em que prospe

rava uma teimosa resistência contra o

fato de Florianópolis ser a Capital polí
tica e administrativa do Estado, ne

nhum catarinense alimenta mais esse

tipo de "rejeição".
* * *

O estádio estadual não foi feito
para beneficiar nenhum clube em par
ticular. É um olimpo esportivo que ser

virá a toda Santa Catarina.
* * *

Assim como o Maracanã fica no Rio
de Janeiro, e não em Campos ou Nova

Iguaçu, o estádio esportivo terá seus

fundamentos enterrados na Capital
1# dilf"ru, ,If' '-ifl,írio
O Vigário do distrito de Iomerê, mu

nicípio de Videira, além de seus reco

nhecidos dotes sacerdotais professa
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tores, posso lhes garantir
que a estrepitosa alegria do

torcedor avaiano chegara a'

provo car certa irritação,
principalmente entre os tra-

Naquele tempo, por volta da

década, de 40, de 50 e, pou
co antes, lá por volta da

Guerra do Peloponeso, nin
guém conhecia desodorante.

seuntes que sofreram o zero

-a-zero do Figueira. Mas, o

surpreendente não seria essa

.natural reação, de alvi-ne-

gros, que, após a longa tem

porada no "quarto", entra

ram, em dolorosos zeros.

Conhecia-se determina

dos sabonetes, específicos
para eliminar o' chamado
CC., ou cheiro de corpo. A

mais gritante propaganda,
lançada na época, para se

usar o tal sabonete, teve

efeito pela culatra. Ninguém
.
tinha coragem de chegar nu
ma farmácia para comprar

alguma coisa destinada a

despoluir uma parte anatô

mica. Mas, 'hoje, como sabe
mos, qualquer perfume ba

rato, que naquele tempo era

vendido em quermesse de

arraial, para rurícolas ou

nordestinos flagelados, virou

Ou, então, aceito a argu

mentação do Helinho Lan

ge, baseada no fato de que
as espécies, em ambientes

diferente, com indícios de

hostilidade, são mais suscep
tíveis a mudanças de com

portamento. A mordida do

Balduíno, assim, não passou
de mero exemplo de esforço
adaptativo ecológico.

Não, essa reação nada tinha

de estranho. O que me ad

mirou foi a atitude relativa

mente agressiva do Prof. Ta

keda, em relação à alegria
barulhenta do Helinho Lan-

,

ge que, como sabemos, anda
agora com um livro de eco

logia debaixo do braço. E,
foi sobre essa circunstância

Paulo Fernando Lago

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Presidente da República assinou decreto
nomeando os generais Fernado Belfort Beth
lem e Argus Lima para assumirem, respecti
vamente, os comandos do III e IV Exército,
sediados em Porto Alegre e Recife. No
mesmo decreto, Geisel designa o general Tá
cito Theóphilo Gaspar de Oliveira, recente
mente promovido a quatro estrelas, para a

chefia do Departamento Geral de Serviços,
.

cargo que já exercia interinamente, desde o

último mês de março. O general Belfort Beth
lem, encontrava-se na chefia do Departa
mento Gé,'al de Pessoal, 2 sua posse no Rio
Grande do Sul será no próximo dia 11, em
cerimônia que contará com a presença do
Ministro do Exército, Sylvio Frota.
Por outro lado, o recém-promovido

general-de-exército, Argus Lima, tomará
posse no comando do IV Exército, em Recife,

.

AI-5 é acionado pelaquarta vez
este ano. Agora contra corrupção
o presidente Geisel assinou ontem decreto cassando o mandato eletivo e os. direitos políticos pelo
prazo de 10 anos do deputado Ney Lopes de Souza e os direitos políticos por igual período do

ex-governador do RGN José Cortez Pereira de Araúj o juntamente-commais quatro de seus antigos auxiliares.

)

Os líderes
políticos
deSanta
Catarina
(fotos)

opinaram
6ntem sobre

as novas

cassações.

O presidente do Diretório
Regional disse 1ue concor

daria com a substituição do
AI-5 por um outro instru
mento, "desde que tenha a

mesma eficiência".

Da/pasqua/e:' O USO do

AI-5 é condenável

Lenoir: a cassação
é em defesa do país

O Senador Lenoir Vargas
Ferreira, presidente do Dire
tório da Arena de Santa Cata
rina, disse que a cassação
das seis pessoas envolvidas
[lo caso "Cosem", "vem jus
tificar a permanência do AI-5
como instrumento de defesa

.

dos interesses do país.
Depois de acentuar que os

motivos que levaram o Go
verno da Revolução a criar o
AI-5 ainda existem, o Sr. Le
noir Vargas Ferreira obser
vou que não vê a cassação de,
ontem como fator negativo à
campanha da Arena no pró
ximo-pleito ..

- O equívoco é pensar que
o povo é contra o AI-5. Todos
os levantamentos de pesqui
sas feitos revelam a con

fiança que o povo depoisita
nas medidas da seguranças
adotadas pelo Governo Fe
deral".
Na sua opinião, "todos os

países dispõem de instru
mentos de segurança que
dão ao Goverrlo o direito de

punir quem subverte a or

dem. No Brasil, o Governo

possui o AI-5 que é total
mente válído".

Na opinião do presidente do
Diretório Reg'ional do MOB de
Santa Catarina, deputado esta-

dual Oejandir Oalpasquale, a uti

lização do AI-5 é condenável sob
todos os aspectos, principal
mente por não permitir que os

punidos tenham condições de
defesa.

.

- Os cassados' poderiam' ser
'punidos de outra forma, através
da Justiça e não por um ato de

exceção.
Afirmando que a cassação não

Para o líder do Governo na trará resultados positivos para o

Assembléia Legislativa, depu- MOB, o Sr. Dejandir Dalpasquale
tado Nelson Pedrini, a cassa. observou contudo que, ao con

ção de erenistes é uma prova trário, deverá se constituir num

de que o AI-5 não foi' criado fator negativo para a Arena, "já
para punir a oposição no país. que os atingidos são da Arena e o

Depois de salientar que não motivo é corrupção".
vê a Arena prejudicada com o

- Apesar de a medida parecer
ato assinado ontem pelo Pre- simpática, não acho justo, pois
sidente Geisel, Pedrini disse tira todo o poder da justiça, que
que "o que poderá ocotiet.nes, tem a função de julgar crimes e

eleições "de: novembro p os.. , d� dar Oel!le.l�o a,o indiciado de se !
.

f) 'II \, � I' ,y. -t_' >J ! � d'efenderft� � � t,. ,. ,

candidatos verem\a cass,�ça,o Acentuou que "na Brasil não é
como _uma edvettêncte. Ma� difícil mantera ordem sem oAI-5.
Isto nao quer=: que havera - Para isso, existem as forças
motivo para temor. armadas, que têm proporcionado

- Todos ficaram sabendo, asegurançanecessáriaaopaís.E
todevie, que um dos pressu- se o Presidente da República é
postos da Revolução ainda chefe supremo das forças arma

continua vivo", observou o das, não há motivo para que haja
parlamentar. temorem relação à segurança",

Nelson Pedrini

diz que não há

exceção

Mariz nega participação na

cassação do ex-governador

o senador Dinarte Mariz desmentiu que tenha contri
buido de qualquer forma para a cassação do ex

govérnador Cortez Pereira, afirmando que a única inicia
tiva �ue tomou foi e a de lhe responsabilizar pela derrota
de Djalrna Marinho, candidato ao senado pela Arena do
Rio Grande do Norte, para o senador oposicionista Age-
nor Maria. '

Em nenhum momento, Dinarte Mariz disse que chegou
a apresentar qualquer denúncia contra Cortez Pereira. Na
carta que enviou ao presidente Geisel, logo depois de sua

posse, referiu-se aos atos de corrupção em escala nacio
nal, "sem fazer qualquer alusão a um Estado especifica
mente",

A grande maioria dos políticos preferiu evitar qualquer
comentário ou declaração a respeito dae suspensões de
direitos do ex-governador do Rio Grande do Norte e mais
cinco auxiliares - inclusive o deputado Federal Lopes de
Souza.

Acossado pelos jornalistas, em seu gabinete, o líder da
maioria, senador Petrônio Portela, que estava informado
dos atos de cassações desde a manhã de ontem, também
não deu qualquer declaração ("tenho por norma não me

pronunciar a respeito de atos revolucionários").

Nos bastidores, interpretou-se as sanções revolucioná
rias contra o ex-governador Cortez Pereira como um ato
de advertência do atual Presidente da República ao Go
verno passado, responsável pela escolha do ex

governador do Rio Grande do Norte.

Mas, ninguém desejou assumir responsabilidade por
declaração nesse sentido.

Montoro e Laerte

lamentam o 'fato
O líder do MDB no Senado, nielade do poder, os atos de

Franco Montoro, qualificou de cassações constituem uma

"lamentável retrocesso" a negativa desse desiderato" -

aplicação do ato institucional
< AssinalôiJ o líder da báncada

n? 5 contra o ex-governador oposicionista na Câmara dos
Cortez Pereira e mais cinco de Deputados, Laerte Vieira, indi
seus ex-auxiliares. "As cassa- cando como o caminho certo o

ções são sempre uma violação próprio Judiciário.
dos Direitos Humanos", assi-
nalou o líder oposicionista,
r No momento em que se

fa1a de uma reforma do Judi-
ciário para restabelecer a dig-

o
�
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Nós estamos presentes

o general 8elford 8ethlem é
nomeado para o III Exército

Sua posição atual é fruto dessa
confiança .

A posição que a empresa tem hoje
no mercado nacional é fruto
dessa confiança: durante todos
esses anos, a Shell tem investido
em nosso país, ampliando suas

atividades ou aplicando em

'projetos de importância para a

economia nacional.

O Ministério da Justiça comunicou
ontem pela manhã que o Presidente
da República em Bàse no processo

originário da Comissão Geral de In

vestigações e ouvindo o Conselho de '

Segurança Nacional assinou decreto
cassando mandato eletivo e suspen
dendo os direitos pollticos pelo prazo
de 10 anos do deputado federal Ney
Lop�s de Souza e suspendendo os

direitos políticos também pelo prazo
de 10 anos do ex-governador do Rio
Grande do Norte José Cortez Pereira
de Araújo e de Devenuto Pereira de

Araújo Nf'tv, Arimar França, Tarciso
Pereira de Araújo e Aucimar de AI
rneida e Silva. A cassação domandato
eletivo e a suspensão dos direitos po
líticos em questão não prejudicarão o

andamento das investigações sumá
rias em curso, capaz, ainda, de de
terminar outras medidas fundamen
tadas na legislação revolucionária em

vigor.

no próximo dia 2� em solenidade igualmente
presidida pelo Ministro do Exército, que por
lei, deve sempre estar presente às posses de
comandantes de,exércitos.

Com a designação do general Belfort 8eth
lem para o comando.o IV Exército ficará
vaga a chefia do DGP (Departamento Geral de
Pessoal) e o Ministro Sylvio Frota deverá nos

próximos dias, desinnar um aeneral de divi
são para exercer :!1terinamente esta função
visto que o cargo deve ser ocupado, por lei,
por um general de exército. Isto no entanto
não é possível no momento, pois todos os

generais quatro estrelas já ocupam carqos de
comando e somente em novembro haverá
uma nova vaga no posto, proveniente da pas
sagem para a reserva do general Reynaldo
MelloAlmeida.

SheU@

Muitas atividades além dos postos
_de gasolina
Além de sua presença no mercado
de distribuição de derivados de
petróleo, a marca da concha
amarela está também associada
aos esforços nacionais em setores

.prioritários, como o dos produtos
químicos industriais, defensivos
agrícolas, mineração, petroquímica
(em associação com a Petrobrás
Química e com a Pronorte),
sementes selecionadas, entre
outros. .Essa experiência de mais
de meio século mostra que confiar
e investir no Brasil é um bom

negócio para qualquer empresa
que queira trazer sua

contribuição.

Meio século de
experiência da Shell
comprova que confiar
no 'Brasil é um bom
investimento'
Estabelecida em nosso país há
mais de 53 anos, a Shell tem
mantido uma atitude de
confiança crescente. Nesse
período, em todos os momentos
da vida nacional foi uma empresa
que sempre acreditou no Brasil e
no seu destino de grande nação.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nova lei das S/A
Oposição acha pouco'o prazo"
dado para apreciar projeto

Petrônio diz que matéria
está aberta à discussão

o MDB, através do seu líder no senado,
Sr, Franco Montoro (SP), formulou ontem

um apelo ao presidente Geisel no sentido
de que retire a solicitação de prazo limi

tado para apreciação da Lei das S.A. pelo
Congresso, a fim de que se vote uma lei

que "córresponda aos reais interesses da

comunidade brasileira".

Alegou o parlamentar paulista que o

poder executivo teve três anos para estu

dar, o projeto. "Como pode agora - per
guntou - pretender que o Congresso es

tude, discuta e vote a mesma matéria em

apenas noventa dias?"
Lembrou o líder da minoria no Senado

que a ordem dos advogados do Brasil e

alguns dos "mais autorizados juristas e

economistas do país fizeram, publica
mente, sérias restrições ao projeto",
apontando-lhe, ao lado dos seus aspectos
positivos, as sequintes falhas:

1. O projeto, na prática desestirnula a

utilização da forma de sociedade anô
nima pela pequena e média empresa,

obrigando-as à adoção de outro tipo de

sociedade com graves inconvenientes,
2. É i ntenção declarada de frear a parti-'

cipação do Estado na economia, através
de uma série de restrições à atuação das

sociedades de economia mista, restrições
que não encontram precedente na tradi

ção d.e nosso direito positivo e que retira

riam do poder executivo o comando sobre
as decisões éoncernentes à conveniência
e oportunidade de atuação do Estado,
através de suas sociedades de economia
mista, na vida econômica,

Stock Purchase Warrants) e a cédula de O líder da maioria no Senado, Sr.Petrônio Portela,
debêntures, são títulos mobiliários estra- declarou ontem que o projeto do governo disoondo sobre
nhos à tradição de nosso direito e.que, ria a lei das sociedades anônimas "está aberto .à discussão" e

prática, poderão provocar distorções em que, "sendo matéria eminentemente técnica, reclama um

nosso mercado acionário.' debate amplo sobre todos os seus completos e variados

aspectos".4. Alguns dispositivos do projeto ,Caberá ao MD!3 lutar pelas modificações que julgar
poderri ser utilizados pelas empresas rnul- necessárias, enquanto que a Arena se dispõe a examinar
tinacicnais, mas não apresentam inte-

.
as proposições a aprová-Ias ou não de acordo com o

resse para empresas nacionais tais como interesse naclonal.isequndo acentuou o líder governista
a possibilidade de emissão de debêntures no senado, ponderando que a alegada exiguidade de
no exterior sern a consequente cbriqaçáo prazo não existe, "pois é preciso distinguir entre prazo e

da aplicação integral no Brasil dos recur- análise crítica, esta urna prerrogativa do Congresso".
sos assim obtidos.

,

,,'
.

,

Ao lembrar que a criação é sempre mais difícil nos

Sustentou o líder do MDB que o pro- primeiros passos, o Sr.Petrônio Portela observou que a

cesso' legislativo "apresenta exigências elaboraçáo da matéria esteve a cargo do Poder Executivo
, '� uma competência deste Poder. A análise crítica sobre

de debate, publicidade e partlcipaçáo.da os seus diversos aspectos constitui, assim, uma prerroga-
comunidade que decorrem da própria na-' tiva a sefEixercitada pelo Congresso Nacional.

'

turezada'sociedade\'.' Insistiu o senador Petrôuio Portela que se trata de
Uma rriatéria eminentemente técnica , devendo sua dis
'oussão se limitar a esse aspe�to importante.

3. O transplante de praxes e procedi
mentos, usuais no direito norte

americano, para-o nosso direito positivo,
sem que existam em nossa realidade eco

nórnica bases sólidas para sua utilização
é a terceira das falhas apontadas. Ações
sem valor nominal, o certificado de depó
sito de ações, os bônus de subscrição (.

.�
ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES É .: OBRAS; .,

DI:PART�MENTO DE ESTRADAS; [JE RODAGÊM'"-;.
.'

• �� .,� ,
'�', :1

"

• .' ," ._ :' 1 .. ,:: •
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AVISO I)':E' LlCtTAÇlO ... ,' " .,
"

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEI\IJDE SANTA CAT,�.RI
NA, através do GRUPO EXECUTIVO DE LlCI:FAçÕe� (GEL.);, leva ao'!=onh,e- ,

cimento dos interessados, que se acha, aberta a CONCORA�NcIA,...., EDITAL·
No. 92/76, para execução de serviços de TI;R�ÂPLE·NAGEM,.' OBRAS DE
ARTE CORRENTES E DRENAGEM, PAVIMEN_TAÇÂO,ASFAkTICJ;\ E'sER
ViÇOS COMPLEMENTARES, na rodovia SC 411; trec,,ºSÃO JOÂO BATISTA.
- NOVA TRENTO, numa extensão aproximada, dê 9;00 krtf, d�m'i:)ra�o de
entrega das propostas até às 15,00 (quinze) horas do .dià .14 ,dê s�te;;'bi'o de

1976, no Protocólo Geral do DER/SC., I,ocalizado no 1'0. án�ar'dQ EdifíCiQ das

Diretorias, em Florianópolis. , . , .:1. .
.

Cópias do referido Edital e maiores esclareciritent"s ser�o obtidos junto ao

GEL, no endereço acima mencionado.
'.

DER/SC., em Florianópolis, 30 de julhO de 1.976. "

.

Engo. Civil Osny Berretta
.

EngQ. Civil Sé"gio R. Beims

Presidente do GEL Diretor ele COl:\strllcãé>

MORAR BEM NÃO CUSTA. CARO,
É APENA$ UMA QUESTÃO DE BOM áos-to E INTELIGÊNCIA

EDIFrCIO
��CRISTIANE VILLAGE??'

, ". .
.

132m2 de conforto,'dispostos em 3-:.dormitórios,
amplo living, dellJais dependências e'garagem '.

r PRONTA ENTREGA

Poupança a com'binar
"

,'Plantão nO loca)

Saldo: Financiamento APESC. ,BAIRRO TRINDADE

l=4ua Lauro Linhares '" FLORIANÓPOLIS

VENDAS EXCLUSIVAS.,·S.P.Á. LTDA.

RUA JERÔNIMO C.OELHO 325 - CONJUNTO 207'::' FONE:'22-9435 - I7LORIANÓPOLlS
. ,

Revendedores de veículos são
favoráveis a novos consórcios'

o presidente da Associa

ção Brasileira de Distribui
dores de Véículos, Sr. Re
nato Ferrari, disse ontem

que "os revendedores são
favoráveis à formação de
um consórcio nacional

Volkswagen, nos mesmos

moldes do da Ford Brasil.:O
consórcio é um fator de
aumento de vendas e do
"número de consumidores
de automóveis no país".

Para o Sr. Renato Ferrari,
"o consórcio é uma opera
ção mercantil normal e não
vejo, com a ,c_onstituição de .

consórcios de fábricas, o

perigo de pressões contra
os revendedores. Não há
sentido- em se reclamar
contra a formação de con

sórcio pelas fábricas. É ló

gico que elas irão fornecer
veículos para seus consór
cios com maior rapidez,
mas sem discriminação
contra a rede revendedora.
Esse critério é o que se ob
serva no caso da Ford Bra
sil".

O presidente da Abrave

explicou que "as vendas de

junho último no país estão
sprdo computadas agora e

a entidade deverá ter um re- .

latório completo dentro de
mais dez d ias. Entretanto,
pelo conhecimento' que
temos do mercado, sabe
mos que o mês de julho
manteve uma normalidade

compatível com o movi
mento nesse período, em

anos anteriores".
- Lembro que o mês de

julho é a época de férias,
quando as vendas decres
cem um pouco. Posso as-

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRÉ-FABRICADAS
BARREIROS

'ITAPUÃ - f,':;:": pr-�";<;ri�'" '":
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DI NHEI RO
GONSULTE NOSSOS PREÇOS

"

; '" o", '.
'

Solicite presença de ��ndedor
Fones: ,44-1620 e 44-2917

I I ).I.C lajes I-mPUÃ----..
. CONCRETO ITAPU" L TC"

CGC 83,049.387/0001 -06

'Dinheiro namão
é'solucão.

-

E a solução está na Novo Rio.

que oferece dinheiro

para você comprar Q que quiser.
onde quiser.

Grupo Financeiro �o,,·o Rio.
Banco �o\.·o Rio de
In·..estimenw.� S.:\:
J:""" .:i.h.l".!, fL�::�. . \

�\\Hh .\n1t·�h., :

Nm-'o Rio Crnirr".
Financiame-nri\ ('

ln'·csrimcn((\' .... \

Novo Rio S .. -\ 1),.,
de Tí(Ulos e Valpt'"f:,
Mohiliários,

• Florianópolis - RLl.l D�l)dtlr<l. ,i5 . ,Is. 21 25
• Blumenau RU:l ê\\' de \:lll'l'rnbru. ('�,i 1.' - ;. 12.i

SINTESA -:- Companhia I ndustrial.de �il1�3ti
cos '-, em fas� dI'! implantação industrie' '1a

cidélde de Itajaí, Santa Catarina, na Br_'101 "

Km 113 - Elairro Salseiras, nec(�sita p:m1 ad
missão ilTJediata de desenhista industrial.

Exige-se curSo técnico de desenho ou equiva
lente e experiência na profissão.
OFERECE

Semana de 5 dias, refeitório no local de

trabalho, j)romissor futuro profissional, assis
tência médica no local ê seguro de vida em

grupo gratuito, extensivos aos familiares.
'SALÃRIO A COMBINAR

.

Os interessados deverão se apresentar no

endereço acima no período de 09 a 13/08!7-6,
para a realização ele testes práticos munidos
dos seguintes dGcumentos:

'

- t:arteira Profissional
- Carteira de Saúde
- Título de Eleitor
- Carteira de Identidade
- Certificado de Reservista

segurar que a normalidade
caracterizou o período e

portanto não haverá pro
blemas", afirmou.
A tabela trimestral de

preços de carros usados,
elaborada pela Abrave, foi
explicada pelo Sr. Renato
Ferrari: essa periodicidade
coincide 'com a divulgação
dos aumentos de preços de
automóveis novos.

__., ESsa tabela está

sempre atual, o que leva a

Abrave a longas pesquisas
para elaborá-Ia. Não daria

para fazê-Ia com intervalo
de tempo menor, justa
mente devido à pesquisa".
As indústrias automobi

lísticas continuam com
suas produções em ritmo

normal, segundo assegu
ram seus dirigentes, acres-
centando que"nos pátios

estão estocados ao redor
de 12 mil unidades, um

número considerado nor
mal, dentro dos limites de

segurança".
O faturamento para os

revendedores continua

- Por isso - adiantou -, a Constitui
ção do Brasil, como a de todos os países
Cultos e civilizados, dispõe detidamente
sobre o procedimento a ser seguido na

elaboração das Ipis. Todas as Vezes em

que esse processo não é respeitado, o

resultado é desastroso. Sirva de exemplo "

o Código Penal baixado autoritariamente '

pelo executivo em novembro de 1969. O Ministro da Fazenda, Sr.Mário Henrique
Passadas mais de sete anos, esse CÓdigo Simonsen, prometeu ontem todo apoio aos debates
ainda nã!d pôde entrar em vigor e já foi no Congresso em torno do projeto-de-lei das socieobjeto de diversas modificaçóes e corre-

,

ções. dades por ações. "Tenho o maior interesse que·o

Segundo o Senador, a limitação de pra-
. projeto seja amplamente' debatido, para que ele

zossó é razoável em casos excepcionais. 'possa ser convertido em lei com a máxima perfeição
- A lei das S.A. ---.,- concluiu ele - por possíve!",

.

sua importância e gravidade, deva ser
'

,

À declaração foi anunciada depois que um ma

apreciada pelo Congresso n0S -prazos tutinó deBrasília atribuiu ao ministro a afirmação de
normais. Não nos move qualquer inten- que o gov�rno não estaria interessado em que o

ção protelatória. Pelo contrário, parece- projeto fosse- debatido no Congresso, pois o docu-
nos urgente que a 'coinis9âo de justiça' mente jáestaria pronto e acabado". Muito pelo con
convoque desde Ioqo asenfldades, os ju- -: trárlo.tó governb quer a discussão do assunto, e o
ristas e economistas que já semarutesta- Mi"histéTió d.' a Fazenda está à disposição dos senhorarn sobre o assunto Para trazer' ao Cen-;
gresso suas contribuições e sugestões.

.

r�$+egistadores para todos os esclarecimentos 'que
Sem precipitações e sem protelações, é,' qu,iSêre;1l) eeureceberei, com amaior boa vontade, a
necessário que o Conçresso éstbde,. de� . 'qualquer solicitação dos deputados e senadores"-
bata e vote a Lei das SA.·

' '

.. ,' ' '

"

'.', disse oSr.Sirnonsen.
"

.

Simonsen promete o mais

amplo apoio aos deba tes

normal, com ritmo idêntico
ao do igual período do ano

de 1975. Salientam dirigen
tes da Ford, Volkswageri,
Chrysler e General Motors

que "os .aurnentos dados

'pelo CIP estão sendo ab
sorvidos pelo mercado e o ,

mesmo deverá ocorrer com
os próximos a serem divul

gados em outubro, "que
logicamente serão mais de
10 por cento, pois as indús
trias enfrentarão nessa

época os reajustes salariais
dos metalúrgicos, que já
solicitaram uma antecipa
ção de 22 por cento, para
cobrir os efeitos da eleva-

, ção do custo de 'vida".
A Volkswagen continua

produzíndo 2 mil 100 uni
dades diárias, sendo que
mais de 40 por cento, per
tence à linha sedan 1.300; a
Ford Brasil, tem uma pro
dução diária de 800 unida
des; o mesmo ocorre com a

General Motors; e a Chrys
ler tem uma produção que
varia de 500 a 600 unidades
diárias.

;113,=5

"

.

,

A Bolsa ontem (São Páulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de

Valores de Santa Catarina.

�"te rloJC 2. (,36
li o'; to 1 :.(,90
:::'''ll.:'erC.l ,2,0
::SC.::Oflt05: .54

3.5 s..oDirBm
2" e a :3V� is
06oaixara,l1
00 s/facn:'m3n� J eet e r

í

c e

12 9/n�9óc:i 'J nc je

�� I IR''-; j .r : _.\' Jr 5-f�:H�':�",;)

./],'C, A-5:::3 :y. 5� 1 XA �
J;' :/1" 5,9 P"L!.. 15 T .; r tuz co DIV 5,5
r � C/I':' .".7 :;ilIC5SJI, ac ciD ',5
ar '.6 C.l:;_;ui: " ',7
r a 4,6 3 ,'I:J'ID:::.'Jr::: =<1 '" 1,9
cc c/rc ',5 ::J GU:';5 LT8 O" C/4} 1,'

'/::,;;j!:l.: i!::�:'I': :,OJ �

� lli3. � � r;:::H � 2.if. ..L
D' !,JJ I,JO 1,42 1,36 1.530,000 ',6
c c ::/09 "la � .10 :,10 2,10 l.ooe

::/09 :,90 2,9: 2,9C 2,90 1.000 l,D
;::P: :/09 >,05 3,00 ',05 a.cc 59.000
" [;::9 3,15 3,10 3,15 3,15 2S7.00G 1,6
L:'::: c/::; 3,05 J,DS >,lJ 3,10 165.000

"
2,'

". 0,77 ;:;,77 :',77 :,77 6.00e 1,6
:/05 1,6C 1,(;;1 1,f_7 l,6? 227.000 ','
C/31 =,51 c.ei 0,.,1 c.ei 3.000 1,2

c r :/31 0,7: ::;,"0 0,70 0,70 2.00:::
c, ::/55 a.t , 2,e) 2,53 2,83 <.5.000 1,D
::;DE 0,55 0,35 0,9:: :,85 9.000 3,6
O' 2,95 2,37 2,95 2,8= (.041.JOC D,6
Do :/:13 0,52 :J, 5 � 0,52 0,52 1.::100 i,8
c �; 1,00 l,DC 1,00 1,00 3.000
J'. 1,2:: 1,2C 1,20 1,20 29.000
� \ JI� 0,20 0,20 0,20 G,20 289.000
:-:-, l,le! 1,10 1,10 1,10 99.000
;-� JIR C,12 8,10 0,12 0,10 J77.000 16,6,
c c J1V 1,35 1,35 l,J8 1,38 191.000 2,2
" ::/08 5,50 ;:�� 5,79 5,67 1.356.000 ',6
c c :/09 5,E2 5,65 5,65 6.000 5,2
" 4,55 4,55 4,69 4,61 2"4.00J_ 2,4
JC 1,34 1,34 1,3u 1,34 8C.OOO D,7
�. c 1,33 1,75 1,8' 1,78 2;:;5.000 J,7
J; :/16 1-,90 1,9::; 2,00 1,9/\ 59.000 5,9
"'p :/16 1,10 1,7(: I, 7� 1,72 168.000 ',2

::/14 0,57 0,57 0,59 0,59 458.000 1,7
C� �;n' o., 5;) c.s o 0,50 C,5G 1.000
Ji:- J,6G ',60 J,60 3,60 ar.oco 9,0

.- .' c�s ' :/3� J,lO, 3,l!)
, .�: ;,�\., I�:���' , i

95.000 ',2
�'

;
ce C/13 ;j,SS Q,5J 14'6.000 4.. 5'>
"' :/05 1,:;G :,;,: 1,60 i,50 446,QOO
:JN i, �5 1,43 1,4;', 1,4} 27.000 1,'
q:3 C/06 �, 6:0 J,66 J.66 0,66 3.iJOO 2,9
I:'N� 0,45 C,46 0,46 0,46 S,OOO
r. .. ��62 1,3" 1,,36 1,3(', 1,36' 6S.000
" �: �� 1-,5G 1,50 1,50 105.000 3',4
,:!r' ':/'::lI, 0,70:: ':!,7S ::>,75 'LODO
" :/011 a,êS 0,67 J,65 0,69 169.000 1,'
C' C/5ê 1,25 ,1,25 1,25 1,25 2.000
O" D J.� 0,09 0,08 0,08 o,oa 5.000 60,0
oe C/59. l,lIB 1,46 1,<.6 1,"8 '40.000
;:;;: Jlil 0,25 0,25 0,25 0,25 a.ooo 25,0

:/26 1,05 1,0;' 1,06:1,0;' 94.000
J' ::;\1 2,05 2,05 2,05 2,05 2.000
::c3 "V 3,I:! J,IO 3,15 3,15 U3.000 ',,9
:;'; 1,04 1,0<1 1,04 1,04 34.000
�\ 1,00 1,00 1,00 1,00 120.000
O" 1,55 1,55 1,55 1,55 70.000 1,'
ar' e/4J 1,19 1,17 1,20 l,19 365.000
J' :/15 0,60 O,ED :;,60 0,60 '.000
D::� :/15 D,áO J,60 0,60 0,60 1.000
r. �..: 1,00 1,00 1,00 1,00 12.000

:/16 4," 11,15 4,25 4,18 1.306.000 1,9
... :,'17 ',I4 J,10 J,15 J,15 1.029.000 2,5
, .. 2,45 2,30 2,49 2,35 1.051.000
C', 2,65 2,a5 2,6S 2,85 7.000 1,0
J:: :/39 2,1: 2,10 2,12 2,12 205.000 "O
:-:: :/39 1,95 1,=0 1,85 1,80 16.000
0,\1 0,92 Q,91 0,92 0,91 151.000 2,1
� ... 0,94 0,94 0,94 0,94 139.000

0,90 O,9iJ 0,90 0,,90 6:.000 l,D
O', 0,91 0,90 O,'il 0,90 21.000
c: :/06 0,65 0,65 0,69 0,68 9.000 ',6
J', 0,65 J,65 O,�6 0,66 39.000 6,'
c:. 0,65 0,65 0,6!:: 0,66 lB8.000 6,'
cc: J:\J 0,75 0,75 r::,71 0,71 152.000 1,'
" !:/21 l,3C l,H:! 1,30 l,,'C 2.000
" :/11 1,56 l,5� 1,56 1,56 2J.OOO 0,6
JO 2, ti � 2,67 2,7: 2,75 214.000 ',I
" C/14 0,:35 ;,55 O,S5 :1,85 9.000
J.\ ('\,76 Ci,7; 0,76 ü,75 7.aJO 1,J
::\ 0,55 0,65 :1,65 :,65 30.000 1,5
pr õ:/J 3,12 3,12 3,25 3,1'; S13.00D 1,9
::: ;:x J,GO 3,00 3,05 3,00 63.000 1,6

:?/!l O, 7� J,79 :,75 :;,79 234.000 1,2
J::" :/2e 0,=6 0,:6 !:,56 :;,6,6 116.000 1,1

O,91 D,:l :,31 :;,:1 '2.'JCO

!:�-�<';: )� :!":;::

J 5-a-:: d,' :r �s: 1 o:=r:-" " dol<lt :ln � e::l r.as s�9u!ntes taxas:

.

Edital
BANCO CENTRAL DO BRASIL

GERÊNCIA DA DIVIDA PÚBLICA
, Para os fins previstos no art 60 da Lei no. 4.C('l',

de 11.6.1962, toma·se público que devem ser aprc
sentéjdas para imediato resgate as obrigações do Te
souro Nacional - Tipo Reajustável e Letras do Tesou
ro Nacional" vencidas no mês de julho do corrente

ano .

Brasília, 2 de agosto de 1976.

GER�NCIA DA DIVIDA PÚBLICA
(as.) GERENTE

CURSO DE
PROGRAMAÇAO DE COMPUTADORES

P..,

Entre para uma das profissões mais ,rendosas do momento:

PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADO RES ELETRÔNICOS.
A "SERVODATA" lhe oferece esta oportunidade, com a

tranqu ilidade de quem trabal ha na área de Processamento de
Dados há vários anos e hoje,é representante da' S/A PHILlPS
DO BRASIL - DIVISÃO ELECTROLÚGICA.
IN(CIO 12is/76 - I'nscrições e informações em nosso escri
tOrio: Rua Felipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho - 50. andar
- Sala 510 - FlorianOpolis" SC. Fone - 22-9070

�5>-SERVODAT�
.....

<y ,
PROCESSAMENTO DE DAOOS LIMITADA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Mecanismo da

bo/oteca

dificulta apo$tador
Rio-Apesar do boletim dis

tribuído pela Caixa Econô
mica, explicando como efetuar
as apostas na

Btoteca,
os

apostadores estão ncontrado
dificuldades na su realizaçáo,
o que vem causando transtor

nos aos empregados das lojas,
que tem que explicar como se

efetuam as apostas.
Esse é um dos principais

motivos do reduzido número
de apostas na nova forma de se

ganhar dinheiro com o futebol,

iniciada na sequnda-fejra e

que termina dia 18 deste mês,
valendo pela fase preliminar
do Campeonato Nacional.

O sistema de apostas não é

simples, apesar do título do bo
letim de instruções "para ler e

decorar", o público ainda não

conseguiu captar o meca

nismo de funcionamento. Em

algumas lojas do centro das

cidades as apostas de

segunda-feira até ontem ainda. teso

não chegaram a cefTi·

Cortes'- O .problema
da. seleção de vo/e;

.Belo Horizonte - A Comis

são Técnica da Seleção Brasi
leira de Voleibol feminino

juvenil, que vai disputar em La

Paz, o Campeonato Sul-

Americano, está em dúvidas
quanto ao corte de três atletas
e se o faria agora ou nas/véspe
ras no embarque da, seleção,

no dia 3 de setembro. O téc

nico Edmilton Vasconcelos e o

'supervisor Elcio Nuznan irão

decidir ainda esta semana se

não será melhor manter as 14

jogadoras, pois .todas elas de

verão competir neste período
por seus clubes, o que poderá
fazer surgir algum caso de

contusão,

N,iki Lauda está

se recuperando
Manheim, Alemanha Oci

dental - O campeão Mundial
de automobilismo Niki Lauda,
grávemente ferido num aci
dente durante o Grande Prê
mio da Alemanha domingo ul
timo, superou a temida crise
do terceiro dia e teve urna noite

tranquila, disseram ontem os

médicos.
"A respiração e a circulação

são satisfatórias", diz o bole
tim do hospital. "Está total-

mente consciente. Continua
com alimentação 'artificial.
Não se poderá fazer um prog
nóstico antes de mais um ou

dóis dias".
, Os pulmões e os brônquios
sofreram queimaduras causa

das pela fumaça e pelo vapor
'que Lauda respirou antes de
ser retirado dos escombros de
seu carro, O Campeão Mundial
também queimou-se grave
mente no rosto.'

. /

,Estádio do River foi

.�.">.�" :. ,.' . '.� ,.. .,..
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Completou-se agora a 1"

�ase da Campanha "ADOTE
UM ATLETA" , com noventa e

três atletas adotados até

agora, por 57 empresas e re

cebem, desde o dia 8 de

março, o treinamento especia
lizado que tem por finalidade
dar "infra-estrutura" ao nosso

esporte amador, para que no
. futuro, o.Brasil possa estar me
lhor representado em compe
tições internacionais,

, Os ampresários entenderam
perfeitamente os motivos

desta campanha e aceitaram
co+aborar com a Secretaria
Municipal de Esportes, para
dar ao nosso atleta as condi- (
çóes necessárias para a prá
tica do esporte,
EQUIPEDA SEME.
Os atletas vêm recebendo

treinamentos diários, em dois

períodos, no Centro Olímpico
de Treinamento e Pesquisa da
Secretaria Municipal de Espor- ,

tes, cuja equipe tem, na coor

denação geral, o Dr. Edson
José Diaféria, diretor do De

partamento de Execução Es

portiva da SEME e oprofessor
Waldir Pagan Perez, asststente
da SEME. A Direção do Centro
está a cargo do Professor
Fábio de Barros Gomes e os

seguintes treinadores, para
orienta.ção dos atletas "adota
dos": Professor Pedro Henri

que Camargo de Toledo (Atle
tismo), Professor Edson Bispo
dos Santos (Basquetebol),
Professor José Pai ano (Volei
bol), Professor Luís Fabre e Sr.
João Henrique da Silva (Pugi
lismo). O Departamento Mé
dico está a cargo do Dr. Osmar
Pereira de Oliveira.
RESULTADOS
Os resultados conseguidos

nesta primeira fase podem ser

considerados' como .muíto
bons. Os 'principais destaques
foram estes:
Atletismo
Integraram a Delegação

Brasileira Estudantil no Cam

peonato Mundial de Portiers,
na França, em junho último,
estes atletas:

.

Àna Maria de Oliveira (15 anos)
- especialidade': Salto em Al-
tura. Melhor resultado: 1,65 m,
dia 25.03.76, em Mainz - Ale
manha.
Antônio Aparecido Cunba

:(16 anos)·..,-'- especialidade: Ar
remesso de Disco. Melhor re-·

sultado: 49,83 m, dia 26.03.76,
em Mainz-Alemanha.
Homero Sérgio Gomes (17
anos) - especialidade: Corri
das com barreiras e 300 metros
sem barreiras.

Foi campeão' sulamericano
dos 300 metros sem barreiras,
no ano passado.
An,tônio Carlos Nunes dos
Santos (16 anos) - especiali
dade: 100 metros rasos.
Melhor resultado: dia

30.05.76, no Ibirapuera. Maroa
-10"09,
Roberto Justino (16 anos) __:_

,especialidade: Salto Triplo.
Melhor resultado: 13,66 m.

Magaly Helena Lopes - espe
cialidade: Arremesso de
Dardo.
Recordista paulista na cate

goria juvenil e terceiro resul
tado da prova do dia 25.05.76,
no Ibirapuera, com 41 ,38 m.

Pugilismo
.

Francisco Carlos de Jesus 120
anos) -' categoria: Meio
Médio Ligeiro.
Está integrando a Delegação
Brasileira nos Jogos Olímpi
cos no Canadá,
Mauro Fernandes Cruz (18
anos)� categ.oriaMeio Médio.
Campeão do torneio Kid Jofre .

de 1976.
'Cláudio f'ereira (20 anos) -

categoria: Peso Méâio.
Campeão paulista· e vice
campeão brasileiro.
Manoel Gonçalves de Almeida
(19 anos) - categoria: Peso
Pesado.
Campeão Raulista ga suá ca�
tegoria.

.

BasqueteboT
Neste esporte, os destaques
são para as atletas eleitas
como as' melhores de 1975,
pela Federação Paulista de
Baskett 8all. São elas: Selma
Bonagina,tna categoria mirim;
HortênCia Marcari, na catego
ria Infanto-Juvenil e Cristina
Punko, na eategoria principal.
A ,Confederação Brasileira de
'Basquetebol selecionou, para
integrarem a Seleção Brasi-
leira que disputará o Campeo
nato Sulamericano em Lima,
no m'ês de:setembw, as atletas
Soraya Brandão e Hortência
Marcari..
Voleibol
Os adotados ,f\maury Ribeiro e

Clóvis D'Agostini, estiveram
integrando a Seleção Brasi-
leira Juveni'l que disputou re

centemente oTorneio Interna-
.

cional, juntamente com a Se
leção Brasileíra de Adultos e
mais canadá e lugoslãvia. Eles
Rarticiparam também do
Campeonato Sul americano N A '1
dil'Putado na Bolívia.

ovas postl as

Este é um resumo das ativi-
Nova Dir'eçã o

dades da campanha "ADOTE Milhares de Testes
UM ATLETA", que está E;lnc'er- Música Ambiente
rando a sua primeira fase e,que lanchonete
terá ainda'neste mês.de julho, Confortáveis Elevadores
a "avaliação" das condições Períodos: manhã, tarde e noitede cada atleta.
�liJ1s�� .'o.:!:!t�m�.. (9�.J'-,S,

-

I
. ''T6dbs' '6� "'aa�ós"""téc5ê!'> . ':m\V�'l<!i;'�":' .í"� -

"

bem diariamente aulas de in- CEPU· o caminho certo para a Umversl
glês, no próprio Centro Olím-
pico de Treinamento e Pes-
quisa.

-'

vítima de 'y'andalismo
Buenos Aires - Cerca de 50

desconhecidos dominaram o

zelador do estádio do River
Plate, arrancaram as balizas
do campo de futebol e estraga:
ram o gramado com paus e pi
careta, disseram ontem fontes
da polícia.

'

Em círculos desportivos o

vandalismo foi interpretado
como tJma atitude que teve por
finalidade evitar que esta noite
o Boca Júniors, tradicional

rival do River, -dê a "Voltp
Olímpica" nesse campo no

caso de vencerr a partida com o

ynion de Santa Fé. '" "

� Caso o Boca Júniors vença,
será campeão metro'politano
de futebol. As entradas para a

partida do estádio do River
estão praticamente esgotadas,
As fontes policiais disseram

que os desconhecidos fugiram
pouco antes' da chegada dos

guardas.

Embaixada soviética

quer Vikto� de volta
gundo enxadrista do mundo,
recebeu ontem uma permissão
para permanecer na Holanda
por um períod'o de seis meses

enquanto as autÇ>ridades exa

minam o seu pedido de asilo.
Um porta-voz do Ministério

que solicitou asilo político. das Relações Exteriores, co

aqui na semana passada, disse mentou que uma reúnião entre
ontem um porta-vai do minís"' '0 jogador e os funcionários
tério.

'

soviéticos sElria possível "em
Korchnbi, 45 anos, b se-·· princípio",_

Haia - A embaixada sovié
tica pediu ao Ministro das Re

lações Exteriores da Holanda
que marque uma reunião entre
os funcionários da missão e o

enxadrista Vi�or Korchnoi,

A I;=amília do inesquecível

EUCLIDES COSTA (QUIPO)
convida parentes e arrigos para assistirem à misso de
10. ano de faleàmento, que serã celebrada hoje às
19,00 horas nà igreja Santo Antônio à rua Padre Ro
ma.

Antecipadamente agradece.

"

ORGANIZAÇÃO JESDIl\AAR LTDA.

PRESTAÇÃO DE SERViÇOS
LE�ALI.c:AÇ}\O E REGISTRO
DÉ TERRAS DE MARINHA

. Aforamen!? - ?cupação"--:,, C.��,��{��tfpns��,:,�,!ás ,'i

de Terras aeMarmha; ," .

""':''l1Ui:)r",:,,�i�'ii'''' : -

. ,.,,:>':;,
Edifício Sal ão Paroquial - Sala 1; 2 e 3.
Fones 44-3.970 e 44-1851.

ITAJA (';_SC

VENHA CONHECE'R O ,CEPU. -

.. ,:- :".,,",,�':'.':":_:,_::>.

: / .... .'

Os Primeiros Jogos Regionais de Joinmville

serão disputados a partir de hoje prolonqando-se
até o dia oito próximo, reunirão cinto municípios I

que serão rspresentàdos por 551 ,atleta�,Já:çfi3vlçf�-,
mente inscritos no DED.

A deleqação com maior número de partícipàn-'
tes é a de Joinville com 286 atletas: São Bento do

Sul, com 79; Rio Negrinho corrf73; jarag'uá dó S:ul;
com 65 e São Francisco do Sul com 4� representan-

_' -I

foram indicados e ficaram

assim constltutdos:
Basquetebol: Lli iz Alves Fer

reira, Ronaldo Luiz Schreiner,
Milton César Pires"e José Va- :
léria Gouveia Jr.

Voleibol: Pedro PauloFlores.:
Orlando Pessi, e Joaquim Fe

lipe de Jesus.

Ciclismo': Luigi Sala, Domin

gos Thorné da Silva,Walter Li
vramento e Samuel Santos.
Atiedsmo: Nilton Pereira
Tênis de Mesa: Luiz Salgado
Klaes. ,:

Para hoje às 17 horas o DED marcou 'o Con

gresso Técnico, que será realizãdo no Gii1á�io' de
Esportes da Secretariada Educaçâo.ià r�� �f:l,�.Çp.l-'
lin, quando serão tratados vários aspectos n:gaçt��A
competição, destacando-se a elaboraçáodas-tabe-
Ias de disputas com os seus respectivos requtamén-
tos. .

)

"

' ...
,

..
'

...:,
As solenidades de abertura oficial dosprim:�J

ros Jogos Regionais de Joinvi Ile terão início hoj�,â�!
20 horas no mesmo local, quando os cinco municf ""r.,.' '," : Werner está receI:Jendb,integ'ral,apoio.
pios-participantes desfilarão pe�ar.lte .as ',8l;1teiúda- ,c���,W.�ll;���nte ·qa.,é��,��-:' S,GhreiÇl��, ,José Valéria. GÇlu
des, organizadores e o público.'

"

.".�.
"ração Arlétrca ,CalarineRse veia, Pedro Paulo Flores, Joa-

De acordo com cada modalidade, os locais das FAC;' 'Hi:á,s' wérner Mi,icibàdt .. quirn Feiipe de Jesus e Milton

disputas serão: futebol de' salão, no ;F"av'n�ãb de realtzoü á' p'rimeira' reunião )-Ca'pe:léL '
.

'.

, - conros'seus cblaborâdoresina ',. Parà facilitar 'os trabalhos,Esportes; handebol, no Ginásio Max Colin; natação, ,te'rçà�fe,ira à noite, .ÓsÓ.
'. Hàns Werner deferminou que

no Clube dos Sargentos e Sub-Tenentes: saltos ore ;'iAafluênciadedesli>ortistase" às terças feiras às 20h30min
namentais, no Joinville Ténis Clube; e at1etisr\n'q na "pe.$SOál ',Hgadó,:ao esporte: seráo tratados assuntos exclu-

pista do América.
"",

arnador , em, gaJal, foL, tão, sivosdos Conselhos Técnicos..
, .' grande ,naq��la oportunidade 'e às qu_intas-feiras nó mesmo

C I b 6
. .". - 'e:,.

i _qUe, inclusive. prejudicou um horário ficará reservado. às

ue" camp'eGO,;";;: .

P,�Hco\ �s t�iOIba!hos:, tace ,8 reuniõesdadiretoria.
fauta de acomodações para CAMPEONATO'

infantil,' , quer .. ,.-':':'. �õ:�:s' ��"peqU�7a;'s8de,da
·c'.

'

J. 'i'.,"'''· ,,' Por outro lado a presidência

formar novo' tim,'." "e,·;!·..
",..

daFACadi�ntouqueasinscri�
.

J, H�'rl's Wemer'cOm�nd�U oS ções para o. Campeonato Es-

Com o objetivo de selecionar atl,étás pa':�,"'b trabaínos durante' a' reunião, '

.

tadual de Basquetebol, cate
. , . ndtando-se no'entanto a sua qorias infanto, infanto-juvenil

Campeonato Citadino de Futebolde .Sal�()t977, ,ó preocupação" e" ao mesmo e juvenil, 1976, estão abertas
Clube Seis de Janeiro do Estreito, através' de 'seu', tempo satisfação, pelo gré).nde até o próximo dia 20, às 18 ho
departamento de esportes, está informando qúe núm:ero,dde pessoas que se ras, aosclubes filiados.

encontram-se abertas as inscrições pár� o. JV"T.9r�;' dispuseram a colaborar.coma . No dia 21 haverá uma reu-

I d S 1-
'. .

-. ".,
,» .. ' pr�$,id,êrJci,a. pião às 15 hora? com todos os AUDIÊNCIA � ;neiode Futebol. e a ao. ,",,'. , ';"., '

'. inscritos para apreciação. 'Amanhã às 16 horas os diri-;'As inscricôes podem serfeitasJW•.,s,�cretá�i�. do >-
aprovaçáodo reqularnento do r-

Y' , , , ,Muita gente importante para, gentes da FAC serão recebidos'
clube diariamente das 08 às 12 horqS;'e'9J;�s,J4, i�s o esporte 'amador, e com pres- i

certame e outros assuntos de
pelo Secretário da Educação,

.

20h30min, até o próximo dia 13" sendo que a. idade . tígiti nas mais diversas esferas 'inte'resse geral. Salomão Ribas, em seu gabi-:.
dos atletas deve estar entre os nove e 13 anós'corn-" 'se' fizeram' presentes' . Entre ,CONSEI,.HOS TÉCNICOS

nete para tratarem de assuntos,

pletos
.

L
muitos outros, compareceram de mútuo interesse. Na opor- :

.

., . ..• ty1ário César dos Anjosv vice-
.

Nesta primeira reunião da tunidade as partes trocarão."
€> torneio esta sendo orqanizadopelo trel'} "

esidente da FAC Arthur Ki- "n.ova diretoria da FAC os ideais e procurarãó dar a enti- :,
do infantil do clube Seis, o pequeno Dilton, c9' "i_I.�i:{ Luigi Sala, 'Domi'ngo�;''''nomesdosresponsáveis�elos dade amadorista perspectivas,-
conhecido. :�.;rjl,o.mé.:,J LI,I_�,)�Iv.�,s,; RonáJdo , ,Conselhos_,especiatizados já" de"melho(esdiak. ' i

,�:.:;,:? \, :,�'t��.}��i\/; ::,-,:,�9:;.,./�:;::/i;,!' .' ::,,;,"{.' "J�", ' e:-' 'l'_ '," :', '�,' � .. :

� � ���' -�'�----���--���--------------------------------------------------..,

Segundo Hans Werner, "to
dos que puderem e quizerem
dar iI sua colaboração para a '.

FAC é só aparecer, todos'
podem contribuir com o es-.'

porte, é uma necessidade".

- Estás vendo aquelas lâm- .

padas todas - disse Kilian ao : :

repórter, apontando' a ilumi

nação 'do 'estádio da FAC, - . ,

pois é, estavam todas queima
das quando eu entrei aqui, e

hoje retorno tranquilo". E tal

vez por isso, pela sua disposi
ção é que o novo presidente o

_escolheu para "assessor da

presidência" .

Para o secretário da FAC, foi,
escolhido Milton Capela, 1° te-

.

soureiro, Ênio Selva Gentil; Di
retor de patrimônio, Rui Pe

reira Lima; e, além destes, ou
tros serão consultados para:'
aceitarem carqos de confiança '

do presidente.

MINISTÉRIO DO EXÉR'ClTO
�

'

.. 11,1 EXÉR1i'." �TO
. -' \ ",,'

• .li- .oe. , ".,.,�,,"'.'''--''

5a. R.lvl'. e; .. D.E. /,r-
.

HOSPITAL DA GUARNICftló Oç
.

FLORIANÓPOLIS ' ';. ::._::', ,.I

c,

EDITAL DE CONVOCAoCÃo", .. ,o" , '" ') "

.

Com o presente Edi�al, convoCo a Sra. PÊRNA:Nd�'Ó�I- ,

' ""'�t)í-aJihte a�ostÔ' em Flo'rianópÕlis
VEIRA DO VALLE. a comparecer no Hosp,ital de'Gu1;lffTiçãÇi' "X ,'I·,ti ',;, ,:,�,- e' "I

' '

de Florianópolis, sito à rua. Silva Jardim no .. 85, ne�ta C:apitill,>i ,�I�,eJ)e acl.} o�", '

dentro de dez (10) dias, a fimdeqssumiro cargoçle.ÊNFEÍ'l;
" ,�I-O,Sh�w D�S",[Y WORLD apresent'� OS palha'ços Xuxu e Casquinha, J ,

MEl RA LT-NS'904.;3-A, Referêo'ncia 33, a?mitidai'co'ilfori'he,," -- '''Stiriecôs vrvos, 'Prof. Pàrdal Mickey, P�teta, Pantera Cor-de-Rosa, Per-
Portaria no. 644, de 05/mai/76, publicada no Di�d().qffcial; ;, ii i "!}·'rià,'l.',bri;'a: ;FrajOla.·}Virál.�t.â, nÚíneros d'e e,"quil íbrio e malabarismo. Mágicoda União no. 92, de 17/mai/76. ,: . ;,> '.'," . l:Io" , ' , '

O não cumprimento do presente Edital, implicará na Rerçla !

,',r . \ ; inter:íiacional �'Oe CaFlp And Partner".·
. .

.

da validade do referido concurso.
. '" , "o" ',Si' i,;/: Roi�ih) lVIVstcaf: Cohjunto Mobile 2000

Florianóp����������:�:9���de 1976.
. \J?j��7.xyy�rl� é:,�� �eneHcio'9a APAE

M�J MED RESP P/DIR H G� F

r"

'.

. ,

CASA DAS (�A'\;�S",J�';-
E FECHADURAS;. DE\.�',if,,_, .-.<.

FLORIANÓ.PO'LlS LIDA.

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

,
,

Verifique nossos P"!ÇoS.'

Faz-se chaves na hora e atendemos 3

domicflio. Fone: 22-3879
Rua Ar.)ú)o AIJ,IÍlfl1léld, 7

(g-�"'-Jl IfI'IOVElS.� V�NO(l
���!!.Lm;An, S;����y50.
A-21 - ED. VILA RICA - Apto. com hall, livi'ng,'3qu'ártai,:
suite, armários embutidos, BWC, copa-cozinha com armárids;:,''.
dependêll:ia de empregada, garcJJem fechada, sacada. '." ((
A-18 - ED. CRUZEI RO DO SUL - Apto. icórrn $ c;ju!lr,�';�J
I iving, BV\C, copa cozi[lha, dependência de empregada; cár-'
pet, armários embutidos, telefone, garagem.
A-29 - ED. VENEZ.I\ - APT,O. com living, 3 quartos J

. suite), BWC, copa cozinha, depimdêncíade �mpre.g�<!" :"
de serviço, sacada, garagem.

'

... ',,' " c",. . ." '. ,c. , •

'.
C-11 - FINA RE�IDeNCIA - LivFÁ9'·.7Qm2,,3 quartos �p;:
suite), armários embutidos; BWC, copa. e 'cozinha, acab'amen,.,
tos em mármore, dependência de empregada, quarto de cos

tura, lavanderia, garagem, telefone, lustres, jardim. Árna cons
tru (da 217m2, área do terreno 480m2.
C-19 - C/lSA com 3 quartos '(1 suite), BWC, sala de est'ar,
sala de jantar, copa-cozi nha, dependência de empregada, gara
gem. Árna constru(da 111 m2 Prnço: Cr$ 380.000,00.
T-13- TERRENO EM CANASVIEIR/lS na Ay, Central, prb
ximo ao Clube dos Oficiais, medindo 15x30m. Área de
450m2,

., .'

T-15 - TERRENO NA AGRONÕMICA, em frente ao co�ri.�:·
try Club, medindo 17,5x28m.

." .' '., ..

.;r�1_7 - TERRENO NQS.t\CO,DOS 1•.IMPES,prollimiQ'ldés:..
�-1:M praça, â RõtfJôãcPG�'nfu -Fel'l1arldê§�"�:fiíço Cr$"70.00o;o6,��

,
'

, i

Ingressqs:

,
i

,Quinteto de Zurich
,

.,.'
:.�',

o'; �
,

}"'

10 de Agos'i'o (terça-feira').21 horas

Teatro A]:�aro de ,Carvalho
Jane Modas<7 'Rua Pe. MigUeli'nho, 33.
Je� ff�nte àO,Cine S. José)

.

Tecidos Tuffi Amin rua Felipe Schmidt, 22

Pró-'Músi'ca
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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De setembro a dezembro,
a prometida Taça Santa Ca

tarina, cuja fórmula de dis
puta não é muito simples e

seus resultados imprevisí
veis, Primeiro a disputa re

gional, classificando dois
campeões de cada Liga.
Depois, todos unidos com .

os 12 da divisão especial, de
onde sairão os dois melho
res classificados (que não

pertencem à divisão espe

cial) para serem incluídos
no campeonato catarinense

<\0 próximo ano junto com

os 14 que já participam. Isto
é, a intenção é aumentar o

número de clubes no cer

tame estadual, num critério

quantitativo, e não qualita
tivo. Esta receita confusa e

absurda, certamente é para
ser digerida por Carlito Nu

nes, único funcionário da
Federação Catarinense de
Futebol. Uma calamidade

esportiva e administrativa.
* *.*

Agora também troca-se

árbitro sob qualquer pre
texto, como sempre não

muito bem explicados. Rol
dão não apita em Lages,
para onde vai o Moacir Tir
loni que, além de ser um dos
mais fracos do quadro, não
vem apitando nesta fase. Em

Brusque domingo trabalha o

Pedro Zimmer no lugar de

Roldão Borja. novamente.
Por que? Faz de come que a

gente não sabe. Mas quem
está promovendo toda esta

balbúrdia. E com que inten-

ção?
*.*,*

Oéimar, antes de ser con
tratado, já sabia que iria ser

dispensado, Pelo menos a

diretoria do Figueirense
anuncia Cilinho para o bra
sileiro. E o que é pior. Oci
mar está emprestado pelo
Ferroviário, assinando con

trato por um mês. Uma si

tuação inédita assim, pois o

primeiro. mau 'exemplo foi
dado porRoberto Caramuru

quando foi para a Chape-
coense.

*.*.*

A propósito, João Lima,
supervisor do Joinville, está
encarregado de divulgar em
Santa Catarina a Associação
Brasileira de Técnicos de
Futebol (ABTF), presidida
por Flávio Costa. Os interes-

. sados podérri procurá-lo em

Joinville ou por telefone.
João Lima tem, à disposi
ção, o manual do treinador e
um código de ética profis
sional.

* .*.*

Toninho, lateral direito
do Palmeiras, foi julgado
terça-feira à noite (à revelia)
e condenado a seis meses.

Procura-se os advogados
Anatólio Pinheiro Guimar

ães, Aldo Macedo e Valed

Perry.
* .*.*

Orlando Bértolli telefonou
ontem para Vitor Magalhães,
dirigente do Fluminense,
pedindo dois reforços para o

Figueirense. Como resposta
recebeu a promessa de que
segunda-feira será forne

cida uma relação com os jo
gadores disponíveis, entre

eles o ponta de lança Gil

daso, 19 anos, e o zagueiro
central Fernando.

* * *

A Fucabem - Fundação
Catarínense do Bem Estar
do Menor - proibiu a utili

zação por times amadores,
dos campos de futebol do
Educandário 25 de No
vembro (ex-Abrigo de Me

nores). Os prejudicados
estão estranhando esta me

dida, pela inexistência de
locais para jogos de várzea,
e também porque a Secreta
ria do Trabalho e Promoção
Social promove um torneio
de futebol inter-sindical.

* .*.*

Um dia depois da eleição
de um médicõ para a presi
dência do Avaí, seus joga
dores passáram por rigorosa
revisão médica, com testes

de batimento cardíaco, re

sistência e outros. Coinci
oêncie apenas.

* * *

As eleições para a As

sociação dos Cronistas Ex

portivos de Santa Catarina
estão marcadas para 16 de

agosto. Até lá ·os cronistas
terão tempo suficiente para
refletir sobre a situação
atual da entidade e o futuro'
da classe, por enquanto su

jeità a interferências estra
nhas. O que poderá conti
nuar caso Newton Cesar

Viegas não seja eleito para a

presidência daqui a duas
semanas ..

Espíndola já telll seu plano
adlllinistrativo para o Avai

Afirmando que a principal. meta
do início de sua gestão na presl
dência do.Avaí será a estrutu ração
do clube para o Campeonato Bra

sileiro - e particularmente acha

que o tempo que dispõe para isso é

pequeno -, Luis Carlos Espín
doia, o presidente eleito para subs
tituir João Salum traçou ontem as

primeiras diretrizes de se,u plano
administrativo.
Entre as novidades anunciadas

por Espíndola, como desejo seu e

de peus companheiros de chapa,
encontram-se os planos de fazer

do Avaí o primeiro clube de futebol
profissional de Santa Catarina a

funcionar com a mentalidade de

clube-empresa; através da explo
ração de aluquéis .de prédios a

serem construídos no local do

atual estádio, tão logo iniciassem a

ingressar no orçamento do Avaí os
recursos provenientesda venda de
carnês, que serão lançados até o

princípio do próximo mês e forço
samente deverão ser empregados
em patrimônio irnebilizado do

clube, por determinação da Secre
tariada Receita Federal.

O modo como a exploração fi
nanceira desse patrimônio seria

feita ainda não está definido - e

será um dos aspectos a serem dis

cutidos numa reunião de hoje dos

noveis dirigentes para estabelece-

rem os objetivos especificados de

cada setor.
Tudo leva a crer, porém, que de

verão obedecer a uma regra clás
sica de economia para tal

ernpreend i menta ;constrói-se,
aluga-se e os retornos do investi
mento fi nanciarão no futu ro a ad

ministração do clube em seus vá
rios setores, entre os quais o de�
partamento de futebol profissio
nal.

Além dessa novidade propor
cionada pelas emissões dos car

nês, que também deverão alimen
tar a construção de um campo de
treinos e local de concentração
dos atletas dentro dos pad rões
mais modernos como, possivel
mente, uma sede social, Espím
doia admitia ontem a necessidade
de o clube angariar das contribui
ções sociais "ao menos sessenta

por cento dos gastos do plantel".
- Isso possibilitaria a direção ,

não ter que contar obrigatoria
mente com as cotas de rendas de
amistosos muitas vezes desgas
tantes do planteI.
Assim as arrecadações passa

riam a ser um "superavit" para o

Avaí, como explicou o novo presi
dente, que lembrou um risco nor

mal do futebol profissional como
ameaça a essas previsões otimis-

Muito embora não tenha sido realizado
o coletivo pretendido por Ocimar, para
avaliar as condições do plantel, o novo

treinador escalou a equipe com Sérgio
Lopes no lugar de Moacir e confirmou o

retorno de Lino e Luis Antônio.
- A alteração do programa não modiii

cou o meu pensamento pois mesmo que o

coletivo fosse feito a equipe serià a base
das últimas apresentações, com a inclu
são do Sérgio. A única dificuldade minha
será saber quem está em melhores condi
ções, o que só poderei ver com o decorrer
dos jogos e treinamentos.
Enquanto observava ao lado de Claudio

Wagner o trabalho físico orientado por
Iberê Rosa, no Ginásio de Esportes Saul
Oliveira (o Orlando Scarpe/li estava ala
gado), Ocimar fez vários comentários a

respeito de sua vinda para o Fig'ueirense,
seus propósitos e objetivos e as possibili
dades que a equipe tem para reebititet-se.
"O meu empréstimo, de um mês me dará
uma compensação financeira. Receberei
do Ferroviário e do Figueirense., este foi
um dos motivos que me fez vir. Como ex

periência também será válida a minha
vinda, e há possibilidades de eu ser 'man
tido para o brasileiro, dependendo de um

acerto. Não vim para o Figueirense para
ser testado para o brasileiro pois meu

passado como treinador derruba esta
tese".
Ao mesmo tempo em que afirmava,que

sua vinda não será um teste, Ocimar disse.
também que dependendo da campanha
do time, foi ventilada ,a hipótese de conti
nuar dirigindo o Figueirense no btesiteiro
"Realmente durante a conversa mantida
com o Vice-Presidente de Futebol, a

minha permanência foi um dos temas,
mas isso vai depender de-muite coisa".
Solicitando de Claudio Wagner os

nomes dos atletas que compõem o time
titular, para divulgar a esceieçéo para o

amistoso de hoje, Ocimar disse que
pouca coisa po'cJerá fazer nestas três par
tidas pelo Figueirense, mas que a equipe
poderá subir de produção. "Será impossí
vel em apenas três partidas eu aplicar
meus conhecimentos. Tudo irá depender

. Espíndola, pouco tempo até o campeonato brasileiro.

O Figueirense de
Romeu, Pinga,

Nelson,
Ceseqtetiae e

Escurinho;
Sérgio Lopes,
Dito Cola e Zé

Carlos; Marcos,
Luis A'ntônio e

iino, jogará às
21 horas no

Estádio Orlándo
Scarpe/Ji contra
o Ferroviário d�
Totonho; Helinho,
Djalma, Edson e

Pedro; Scotch,
Geada e Jackson;

Emir, Sérgio
Santos.e Keca.

da reação de cada jogador, pois serão
eles qlje irão decidir. A minha vinda fi uma
motivação que deverá influir, rnes o es
tado emocional e psicológico do plantei é
que fará o time render mais ou continuar
estável".

À necessidade de chegar a vitória, jogo
após jogo, foi o grande problema do Fi
gueirense durante a fase semi-final. Se
gundo Ocimar o peso da responsabili
dade diante da diretoria e da torcida in
fluiu nos jogadores e este será um dos
Dantas que tentará corrigir. "No amistoso
de hoje, os jogadores atuarãomais livres e
despreocupados, 'com isso terão a opor
tunidade de realizar as jogadas da ma
neira que quiserem e isso deverá fazê-los
render bem mais do que vinham apresen
tando. A responsabilidade de chegar à
vitória não existirá e este será o começo
para a nova fase"(

Os erros do Figueirense, bem como
seus pontos fortes, Ocimar conhece e por
isso afirmou que dentro do plantel existem
jogadores capazes de corseçuir o título e

que as falhas serão sanadas. "Já enfrentei
a equipe duas vezes e sei seus erros pois
era o que me interessava: Olhava a ma

neirs deles atuarem para poder explorar.
Sua grande falha é não saber sair Jogando
quando são marcados sob pressão, e o
seu ponto forte é a meia cancha. O pro
blema de não saber sair jogando será fácil
de corrigir pois depende somente de
orientar uma outra maneira".

Com relação ao adversária de hoje,
clube que dirigiu até terça-feira, Ocimar
disse que o Ferroviário conta com bons

. Jogadores, e inclusive alguns poderiam
ser. aproveitados para o campeonato bra
sileiro, caso de Edson e Sérgio Santos,
mas que acredita na vitória do Figueirense
e Justificou. "O Ferroviário depois que foi
desclassificado, parou e só realizou trei
namentos, e o Figueirense continua jo
gando,--!) que lhe dá grande vantagem.
Além disso o Figueirense joga em casa e
necessita de uma vitória".

Todos os jogadores em condições,
'foram relacionados para a concentração
que teve início ontem às 22 horas.

Ferroviário

joga hoje
com planos
de Ocimar

Tubarão (Su.cursal)- Sob
a orientação de Vantenor
Santana, o Ferroviário rea
lizou trabalhos físicos, on
tem, pela manhã, alte
rando o programa (estava
marcado um coletivo) de
vido as condições ruins do
gralhado do Estádio Vila
Oficinas. A equipe foi de
finida mesmo não ha
vendo o treino.
Segundo Gilberto c...

bral, presidente do clube,
este amistoso dará conti
nuidade aos trabalhos da'
equipe que deverá reali
zar pelo menos um jogo
por semana para conse

guir manter o plantei em
dia, enquanto aguarda de
cisão da Federação sobre a

Taça Santa Catarina.
Todos os jogadores

estão em condições e a

equipe deverá ser dirigida
segundo as orientações de
Ocimar, que quando dei
xou o Ferroviário entre

gou a Vantenor Santana
um relatório contendo a

equipe base e as jogadas
principais para esta par
tida contra o Figueirense.
A delegação do Ferro

viário viajará para Floria
nópolis às 13 horas, com
todos os atletas do plantel.

tas e desafio à gestão futura, entre
seus vários membros:

- O futebol profissional está su
jeito a um ciclo vicioso de grande
risco, Para que o clube melhore as

rendas faz-se necessária a obten

ção de bons resultados em campo.
Para isso ser obtido, por sua vez, é

necessário a injeção de capitais na

contratação de bons jogadores o

que, se a campanha técnica da

equipe subir novamente de nível,
forçosamente reverterá em ainda

melhores rendas e exigirá nova

mente mais gastos, A sucessivi
(Jade desses ciclos arrisca cada
vez mais as direções de clubes

tendo em vista que, no momento

em que o time cai de produção re

pentinamente, em séguida as ar

recadações seguem essa tendên
cia e caso não haja outras fontes

de sustentações do orçamento os

clubes acabam forçados a empe
nhar às vezes até.o patrimônio so

cial, como foi o caso recente do

Santos,

ESTRUTURAATUAL
Quanto ao estágio atual de ore

ganização do clube, Espíndola ga
rante ter algum conhecimento do

Departamento de Futebol no qual
trabalhou juntamente com Áureo e

Dacica em 1974, quando era mé
dico do clube. Do departamento

Internacional e Marcílio
Dias jogam hoje às 15 horas
com portões abertos no es

tádio Vidal Ramos, em La
ges, com arbitragem de

Moacir Tirloni que substitui
Roldão Borja, escalado an

teriormente pela FCF. Seus

Jogo de Lage�, com portões
abertos e outro árbitro

financeiro diz desconhecer a es

trutura vigente "que é apenas do
conhecimento do atual presi
dente, o senhor João Salum".
Em reterêncta as palavras de seu

discurso de posse, "minha presi
dência será marcada pelo espírito
de trabalho comunitário de todos
.os eleitos, em contrário a atual or

ganização de vários grandes clu-

.

bes do futebol brasileiro que
baseiam-se num regime presiden
cialista centralizado", Espíndola
deixou no ar a resposta a indaga
ção se essa colocação' teria al

guma relação com a administra
ção de Salum, respondendo ape
nas que "cada qual interpreta isso
como quiser".
Quanto a manutenção do torei

nadar, preparador: físico e supervi
sor que atualmente trabalham 'no
clube' durante sua gestão,
limitou-se a comentar que quem
estará mais abalizado a esclarecer
esses aspectos é o futuro Diretor
de Futebol, com o qual discutirá
esses problemas durante a reu

nião de hoje.
A princípio, porém, todos deve

rão ser mantidos em seus postos.
Colocou. a posição da diretoria
como sendo a "de num primeiro
estágio dar o que for necessário

para num segundo cobrar os resul
tados dos trabalhos".

João Carlos, Di, Silveira e

Eduardo; t.oivo, Leocádio e

Jairo (Arnaldo): Tonho,
Zezé e Maciel (Arnaldo),
contra o Marcílio Dias de Zé
Carlos; Astroqildo, Aldo,
Nico e Alcir; Rubens, Va
dinho e Sérgio Mafra; Bri
tinha, Ademare Ipojucan.

auxiliares serão Raulino
Ferreira e Heinaldo La
mego. Este jogo é válido
pela segunda rodada do

turno, fase semi-final, que
não foi disputado devido a

falta de policiamento. O In
ternacional vai de Beta;

Lages (Sucursal) - As péssimas condições do

gramado do Estádio Vermelhão, foi o motivo da

alteração do programa de treinamentos do In
ternacional para enfrentar o Marcílio Dias hoje
às 15horas em Lages.

o

Hélio Oliveira, comandou trabalhos físicos
durante 40 minutos e após uma mar.atona de
oito quilômetros, Sem a realização do coletivo
o treinador, não quis divulgar a equipe que
sairá jogando, muito embora não tenha muitas

.opçôes, Mug está fora da partida, por contusão
e será o desfalque.
Muitos torcedores estão revoltados porque a

Federação marcou o horário da partida para o

período da tarde, pois será deportões abertos e
quase todos já tem seus ingressos, e ficarão
impossibilitados de ir ao campo, pois terão que
trabalhar. Existe na cidade uma campanha
para que os torcedores depositem nas urnas,

que ficarão nos portões de entrada contribui
ções, e o presidente Newton Ramos informou

que antes da partida será divulgado o total ar
recadado,
Todos os jogadores demonstram um inte

resse especial para a partida, dada à rivalidade

que foi criada com a suspensão do jogo de
hoje, muito embora o lnternactonal não aspire
mais nada neste campeonato,

Torcida do Inter
está revoltada

com jogo à tarde.

Pelos incidentes verificados
em Lages! ou melhor, no está
dio Vidal Ramos Júnior por
ocasião do seu jogo' contra o

Ferroviário realizado no dia 30
de junho, o-Internacional foi
punido pelo Tribunal de Jus
tiça Desportiva na noite de
terça-feira em Cr$ 10 mil cru
zeiros, que deverá ser pago no

prazo máximo de 5 dias. Ao dar
a informação sobre a penali
dade do time de Lages e o

prazo de pagamento da multa,
o presidente do TJD, Carlos
Pessi informou ainda que se o

Internacional não cumprir a

determinação. poderá perder
os pontos da partida que efe
tuar, isto se a ganhar e o adver
sário protestar. Quem não gos
tou que Os repórteres anotas
sem a possibilidade de pro
testo dos adversários do Inter,
tol ,o presidente João Salum:
"Isto não é preciso vocês colo
carern nos jornais, pois pode
rão alertar os homens. Deixa
eles jogarem sem pagarem a

multa que nós ganharemos os

pontos". Pessi não tomou co

nhecimento das palavras do

presidente do Avaí e detalhou
o tipo de punição que o Inter
nacional poderá receber,
Além do Inter, os sseus dire

tores, Nelson Campos e Hoqé
rio Sbrussi também foram pu-

Màrcílio Dias -

viaja pedindo
justiça à FCF

Itajaí (Suoursal) - Somente à noite,
depois de nova reunião da diretoria, é que
ficou decidida a viagem do Marcílio Dias
hoje às 7 'horas 'para Lages, atendendo
apelo do presidente do Internacional e do
presidente da Federação.
Na terça-feira, após a Assembléia

Geral em Blumenau, Giuliari conversou
com Nery Paulo de Souza, presidente do
Marcílio, comunicando-lhe a proposta do
Internacional, que estava disposto a

pagar uma cota de cinco mil cruzeiros,
mais as despesas de nova viagem a Lages,
Nery ficou' de dar a resposta ontem, após
reunião dom a diretoriado clube.
Em princípio havia ficado decidido que

o Marcílio Dias não faria nova viagem,
porque por muito menos o estádio Hercí
lia Luz foi interditado em 1975. AlmirTru
pel, vice-presidente, disse ainda que a Fe
deração teria de aguardar uma decisão do
TJD a respeito de uma representação en

viada e que ainda não tinha sido entregue
por Giuliari. "Não fomos nós que procu
ramos criar problemas com a federação
ou no campeonato, mas sim o Internacio
nal. Queremos apenas que a Federação
faça justiça e não prejudique nosso clube.

nidos com 2 e 1 ano respecti
vamente.
Mas o processo que causou

mais surpresa na reunião do
Tribunal, foi o que envolveu o

jogador Toninha do Palmeiras,
que por unanimidade foi pu
nido por 6 meses. Neste pro
cesso, o jogador foi julgado à
revelia, pois nem Aldo Macedo
e Anatólio Pinheiro. Guimar
áes, advogados do Palmeiras,
estiveram presentes na reu

nião para defendê-lo.·

Após afirmar que os jogado
res suspensos pelas Juntas
Discipli nares de Desportos fi
liadas às ligas do interior, com
exceção da de Lages, poderã<?

jogar normalmente Ja que suas
decisões não têm valtdade
porque não houve as comuni
cações de composição ao Tri
bunal de Justiça, Carlos Pessi
comunicou que esta noite ha
verá mais uma sessão do TJD.
Na pauta de julgamentos estão
os jogadores Mauro e Braulic
do Juventus, Ferreira (Join
ville), Zé Maria (Palmeiras) e

Paulo Garça do Carlos Re- Inaux. Destes, o caso de maior
gravidade é o de Braulio, que
apesar de ser primário, poderá
ser punido áté com 4 partidas, I

já que está indiciado no artigo
115 do CBDF que diz: "Assu
mir atitude contrária à disci
plinae à moral desportiva".

'Resultados de ontem

Campeonato carioca - Botafogo O x 1 Goitacaz; Flumi
nense 1 x O Olaria; Vasco 4 x O Volta Redonda; Ameri
cano 3 x O Flamengo
Reclassificação: América 1 x O Madureira; Bangu 2 x O
São Cristóvão e Bonsucesso O x 1 Portuguesa;
Campeonato paulista -Palmeiras 1 x O Noroeste; Ponte
Preta 1 x O XV Novembro; São Bento 2 x O Portuguesa
de Desportos.
Campeonato gaúcho -Grêmio 5 x 2 Esportivo

pr"i'meir'.C'"ii'êicisão do
novo técnico: sai
Moacir entra Sérgio

Punições do TJD: Toninha

6 meses, Inter 1(0 mil

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma vila parada no tempo,
na Ponta das Pedras

Vivendo uma quietude de lembrança secular,
a vila dos pescadores daPonta das Pedras,
quase no centro urba no da Laguna, guarda
momentos de abandono e primitiva pobreza.,

Textos de Saint-Clair Monteiro e fotos Orestes

Araújo.

Quando este cai eles vão saindo, um a um, para as

LUGAR BONITO casa, não a maloca"). "A culpa - diz, e os outros
A Ponta das Pedr.as, entretanto, especialmente confirmam - é do Liquinho. Eles pescam dia e

junto ao Canal da Barra e ai Boca do Rio, em que noite, levam tudo, acabam com tudo".

pese estar "empilhada" de barracos, é um lugar E mostra ao longe as primeiras luzes �que o

bonito pela natureza. As grandes pedras formam os -inlcio da noite deixa ver no mar. Os pescadores do
morros e o mar azul é entrecortado das ilhas de. Liquinho, como eles chamam, são os que, com bar

vegetação do canal. cos maiores, melhor equipamento e usando os lam-

Da antiga mu ralha de pedra de Garibaldi, recor- piões de Liquinho, ernpresariarrra pesca e alternam
I

.

tada pelo tempo, restam ainda alguns segmentos, equipes de ajudantes, procurando ficar o maior

por ondeo vento assobia e onde as lagartixas fazem tempo possível no mar. Até; quase, esgotar uma

morada, Há lá em cima uma capela (de religião pro- determinada zona piscosa.
testante), que aos sábados e don;ingos presta servi-
ços religiosos, e umclube, o Salão do Pedregal, que CRIANÇAS

A nem 800 metros do centro urbano de Laguna, ' A vila repousa à beira d'áqua, espelhando a sua

que na semana passada comemorava três séculos, miséria, e se diriaquieta, não fosse a sinfonia persis
esconde-se, por detrás das velhas instalações do tente e característica dosqritos das crianças, que se

Yacht Club, uma vila de aparência primitiva e talvez misturam,numa quase alegre 'e inconsciente pro
mais pobre que a póvoa de 1676, de Domingos de miscuidade, aos de um "rebanho" de cachorros,
Brito Peixoto. porcos, gatosé galinhas, infestando o povoado,

Os barracos começaram a ser alojados ali há As mulheres conversam à porta das casas, os

uns vinte anos. Foram depois tomando conta dos velhos espiam das janelas e os homens ajuntam-se,
morros da extremidade da Ponta das Pedras e de quando em quando, em pequenos grupos, ma

distribuindo-se por ambos os lados da muralha que nuseando lentamente as suas redes ou falando, só,
o italiano Gahbaldi mandou construir, em 1839, da pesca. Sabre tudo respira-se o ar de uma indo

para a defesa da cidade (e da República Juliana) no lência também secular.
assédio da armada imperial.

OS "ELEVADOS"
A impressão que toma quem entra na vila dos

pescadores da Ponta das Pedras, é de que ela se

parece com as favelasde palafita dos "alagados" de
Salvador. Maséevidente que assuas condições não
são tão terrívels quanto as da formação da aldeia do

Nordeste.
Algumas casas "puxaram" energia elétrica e

umas raras exibem, até mesmo, antenas de televi
são. Mas nenhuma conta com água ou esgoto e a

grande maioria delas mostra uma pobreza capaz de
sensibiiizar o turista que, geralmente, com ela de

para quando procura a rica paisagem da Barra.

"Casa aqui não tem nenhuma, moço", informa nos surqern em bandos, brincar:n no mar, examinam
o velho pescador que espera a hora da rede, encos- quem passa ou saem pela rua do acesso, asse

tado em seu barco. "É tudo maloca". Ele mora ali diando os turistase correndo atrás dos carros.

A vila, carente de condições, é, por outro lado,
farta de vida, a considerar pelo número de crianças.
Cada família tem em média oito filhos, numa tão

contínua escalada de idades que faz com.que meni
nos de dez e oito anos, como Marcelo e Belindo,
tenham sobrinhos de sete anos, como Joélcio,

Essa comunidade muito pobre, dependente ex- OS PESCADORES
Iclusivamente da atividade pesqueira (já que a La-

guna também é pobre e dependente e seu mercado
de trabalho não oferece outras opções), tem umas

100 pequenas casas, onde vivem perto de 700 pes-

Umas 60 canoas e pequenos barcos alinham

Se ao longo do cabo, balançando ao sol da tarde.

nos mesmos dias tem bailes e, às vezes, brigas.
Há alqunsanos a vila, segundo moradores, con

tou com uma caixad'áqua, que a abastecia. Mas

depois, no desacerto da política e no abandono dos

governos locais, esta foi ficando vazia. Ag,ora está

avariada e, por certo,.imprestável. Há muito tempo
não funciona e a água 'para o consumo étrazida de

um colégio, que fica uns 100 metros distante de seu

começo.
MÁGOAS

todos crescendo juntos.
\

Soltas na vila, enquanto as mães lavam a roupa

soas.

lides do mar. Os pescadores seguem na busca do

peixe que garantirá o sustento da família no dia

seguinte. E ninguém pensa mais longe. "Não dá

para pensar em além do dia seguinte".
"Mas há pesca". Praticada I')a base da rede,

dificilmente eles voltam com pouco peixe. Quando
trazem uns oito ou dez vêm achando que não pesca
ram nada. Limpam o pescado, na própria vila, tor
nando permanente o cheiro que espanta os visitan-

da gente da cidade" para auxiliar o escasso orça
mento familiar produzido pela pesca', esses peque-

tes e atrai os gatos, e o vendem nos arredores. desde a formação da vila, é proprietário de "uma Quando entra um visitante na vila e-se propõe
Há cinco vendas na localidade e a maior é a do dessas malocas", mas não sabe o preço de tais, atravessá-Ia, antes que chegue ao meio dela, já es

"Deca", que "vende fiado, pois não há outro jeito". casas, Aliás, acha que ninguém as compraria. .

'

tará acompanhado por uma "procissão" de quinze
Ele diz que o inverno é ali um tempo difícil, de pouca Pensa também que o pescador, hoje, na' La- ou vinte crianças. Todas falahtes, algumas até boni
pesca, e nesse período, durànte lonqos-rneses, pra- guna, não tem futuro. A pesca não dá dinheiro e tas e na maioria louras, elas, no sorriso bom de
ticamente financia o "rancho" dos pescadores, para eles, com trinta ou quarenta anos de mar, não con- infância, chegam, po"j-momentos, a nem dar idéia da
.eceber no verão. Mas já faz oito�nos,que está ali. seguiram ainda nem casa para morar (refere-se "a pobreza que as-cerca.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Srastemp fecha negócio hoje
com Freitag para ter Consul

joinville (Sucursal) - Os termos
das negociações da Companhia de
Refrigeracão Consul, que foram no
vamente discutidos durante todo o

dia de ontem entre dirigentes da Bras
temp e os irmãos Freitag, deverão
culminar hoje com a venda de 49%
das ações. A informação foi prestada
pelo Consultor Jurídico da empresa
joinvilense, Amiltom Sidney Alves de
Carvalho.

.

Enquanto dirigentes da empresa
norte-americana reunia-se no gabi
nete do Sr.Wittchi Freitag, diretor
presidente da Consul, técnicos fa
ziam levantamento do patrimônio da
companhia de Joinville,
Por decisão da diretoria, o PBX-

22-0044 permaneceu desligado du
rante todo o dia de ontem e na porta
ria a informação era de que os direto
res encontravam-se em reunião e que
não poderiam atendera ninguém.
Em Florianópolis, a Corretora Mil

len registrou um dos maiores movi-

mentos de propostas de compra de
ações e adquiriu ontem um maior
número para atender aos clientes. Em
São Paulo foram negociadas 31 mil

ações OP tipo C/31, a Cr$ 3,60 no

fechamento, registrando um au

mento de valor de 9 por cento. As
ações PPB foram vendidas a Cr$ 3,20
no fechamento totalizaram ontem 85
mil negociadas, com um aumento de
3,2 por cento.
KNOW-HOW

O Prefeito Pedro Ivo, de Joinville,
disse ontem que, apesar de desco
nhecer os termos das negociações, a
venda da Consulé indispensável para
que haja eondlções de se ampliar a

produção com diversificação dos

produtos, tais como fogões a gás,
máquina de lavar, refrigeradores e

aparelhos de ar condicionado.
Observou que a empresa joinvi

lense, mesmo sendo uma das maiores
da América atina, necesittddknow
how para sua expansão.

Itajaíexporta mais açúcar e

madeira no primeiro semestre,
Itajaí (Sucursal) - O porto de Itajaí importou

durante os meses de janeiro a junho, 322.456
toneladas e exportou 82.822, registrando um

movimento de 405.278 toneladas. O açúcar e a
. madeira foram os principais produtos importa
dos, enquanto que na importação, os desta

ques foram para os derivados de petróleo e sal.,
No pnmeiro semestre deste ano, atracaram

no porto de Itajaí 185 navios oriu ndos de quase
todos os países do mundo. O mês de maio foi o

que registrou maior movimento com 79.258 to
neladas, enquanto que janeiro possuiu o

menormovimento com 57.242 toneladas.

Entre os princiapis produtos exportados du
rante os meses de janeiro a junho, destacam
se: a madeira, o açúcar, fumo, óleo de soja,
frangos congelados, toalhas e tecidos, fios de

algodão e farelo de soja. Na importação,
destacam-se: derivados de petróleo (286.528
toneladas), sal, sulfato de sódio, trigo em grão,
toras de madeira, máquinas e motores, produ
tos químicos, peças e acessórios e carbonato

de potássio.
A madeira, que alcançou 21.523 toneladas,

foi exportada para a Inglaterra, Argentina, Ir
landa, Holanda, Alemanha Ocidental e Estac , 3

Unidos. O fumo com 12.108 toneladas, foi ex
portado para a Inglaterra, Alemanha Ocidental,
Japão e Estados Unidos. O açúcar.com 23.151

toneladas, foi vendido para a Argélia e Tunísia.
Os derivados de petróleo com 286.528 tonela
das, foi importado de São Paulo, Rio de Janeiro
e Bahia. O sal, com 18.971,toneladas, teve pro
cedência -do Rio Grande do Norte e o trigo em

grão, com uma tonelagem de 5.830, foi impor
tado da Argentina.
Segundo a administração do porto, "um dos

sérios problemas que estamos enfrentando, é a

falta de área coberta para a guarda de merca

dorias, Após várias reivindicações, e tendo o

ex-Dnpvn sentido o problema, foi autorizado a

construção de um novo armazém de 4.800 me

tros quadrados, cuja concorrência já foi reali
zada com previsão de término de construção
para fins de 1976".
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Amfri orienta

prefeitos
sobre FPM e

seu crédito

Itajaí (Sucursal) - Técnicos
do Tribunal de Contas do Es

tado. estiveram reunidos com

os prefeitos integrantes da

Amfri-Associação dos Municí

pios da Foz do Rio Itajaí, com a

finalidade de orientá-los na

escrituração do Fundo de Par

ticipação dos Municípios, re

soluções e operações de cré
dito.

Os diretores da Amfri afirma

ram que existem no Estado vá
rias prefeituras que não sou

beram aplicar corretamente as

verbas destinadas ao Fundo de

Participação dos Municipios.
Durante o encontro, os técni
cos do Tribunal de Contas dis
tribuíram material aos partici
pantes no qual constava todas
as técnicas aplicadas para'
uma melhor aplicaçâo do

Fundo,

A próxima reunião está mar

cada para a segunda quinzena
de agosto, e a Amfri já está en

viando correspondências a

todas as prefeituras filiadas,
convidando-as a participarem
do encontro, O encontro tem o

patrocínio do gover'no do Es

tado e ainda não possui data
marcada.

INAUGURAÇÃO
Durante a visita do presi

dente Geisel a Santa Catarina

para inaugurar a barragem de

Ituporanga, a prefeitura muni

cipal de Itajaí irá convidá-lo

para inaugurar também a

Inebrasa-Indústria Eletrome

cânica, instalada no Terceiro

Distrito Industrial.

S.A.D.IA CONCÓRDIA S/A
ii\lDÚSTR IA E COMÉRCIO

CGC No. 83.568.147/0001-00
SOCIEDADE ANÔNIMA
DE.CAPITAL ABERTO

G EMEC/RCA.-200-76/081
���EIYt�LÉI�!i�-:�L!EX;-RAOR_DINARIA

.EDITAt:_:,I)E CONVOCAÇAO
'

Ficam convidados as senhores acionistas desta Sociedade, a se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no

dia 20 de agosto de 1976, às 10 (dez) horas, em sua sede
social, situada à Rua Senador Attilio Fontana, 86, na cidade

de Concôrõia, Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem

e deliberare� sobre a séguinte Ordem do Dia:

a) Proposta do Conselho de Administração acompanhada
do Parecer Favorável do Conselho Fiscal, relativa a:

- Distribuição aos acionistas de dividendo em dinhei

ro, referente ao período de janeiro a junho do exercí

cio social em curso, calculado a base de 5% (cinco por

cento) sobre o valor nominal das ações, abrangendo
'ordinárias e preferenciais, sem direito a voto, represen

tativas do capital social de Cr$ 152.784.000,00 (cento
e cincoanta e dois milhões, setecentos e oitenta e qua
tro mil cruzeiros), na importância de Cr$
7.639,200,00 (sete milhões, seiscentos e trinta e nove

mil, e duzentos cruzeiros), destacado este valor dos

lucros já obtidos nesse período, deste exercício social,
de conformidade com o balanço patri�onial e a de

monstração da conta de "Lucros e Perdas", levantados
em 30 de junho de 1976.

b) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Concórdia(SC), 28 de julho de 1976.
I

ROMANO ANCELMO FONTANA

Presidente do Conselho" de Administração
no exercício temporário da função

SADIA AvfcOLA S/A
SOCIEDADE ANÔNIMA

DE CAPITAL AUTORIZADO
CGC No. 83.313.205/0001-54
SOCIEDADE ANÔNIMA
DE CAPITAL ABERTO
G EMEC/RCA-220-75/55

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

I
Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie

dade a se reunirem em Assembléia Geral Extraordir.á

ria, a realizar-se no dia 21 de agosto de 1976, às 10

(dez) horas, na sede social do Clube Chapecoense;
situada à Rua Marechal Borman, 1.083, na Cidade de,
Chapecó, Estado de Santa Catarina, a fim de discuti

rem e deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:'N
.

1 - Apreciação da Proposta da Diretoria, acorn

panhada do Parecer Favorável do Conselho

Fiscal, relativa a reforma geral dos Estatutos

Sociais vigentes, e supressão da forma Jurídi

ca de Capital Autorizado.
2 Eleição dos membros do Conselho de Admi-

nistração, na hipótese da Assembléia Geral,
.

aprovar a reforma estatutária, e a criação des

se órgão�
3 - Eleição de Diretores Executivos, para cargos

criados pela ref�rma estatutária, na hipótese
da.AssembléiaGeral aprovar essa reforma.

4 - Fixação dos honorários dos membros eleitos.

Outros assuntos de i,nteresse da Sociedade.

Chapecó.(SC), 28 de julho de 1976.

ROMANO ANCELMO FONTANA

Dlretor Vice-Presidente
no Exercício' temporário da

Presidência

li

li
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Bolsa de sub-contratação
evitará queequipamento
fique ocioso em empresas
Joinville (Sucursal)-Com a participação de técnicos

, brasileiros, catarinenses e um chileno, a Associação Co
merciai e Industrial de Joinville, entidade que congrega
aproximadamente seissentas indústrias, promoverá uma

reunião no próximo dia 11, visando a instalação oficial,
erifJoinville, da "Bolsa de Sub-Contratação", sistema de
promoção de intercâmbio e complementaridade extra
setorial das empresas industriais, atualmente apenas ado
tado na França, Espanha e Chile.

Piqneira no Brasil, a Bolsa a ser criada evitará que uma

i�dústria que necessita determinado equipamento mas

que somente o utilizará por determinado período, por
influência, inclusive, dos ciclos favoráveis ou não do rner

caco consumidor, tenha prejuízos com a ociosidade.

Segundo o presidente da Associação Comercial e
Industrial deJoinville, Osvaldo Moreira Douat, a "Bolsa de
Sub-Contratação", também conhecida como "Bolsa de

Equipamentos", regulará o tempo de cada empresa no

emprego de alguma máquina, pagando uma taxa mensal
de ocupação. Embora não haja dados disponíveis, indus
trias admitem que inúmeros equipamentos, de aito custo
devido às taxas de importação e constantemente requisi
tados devido à expansáo industrial, por um ou diversos
motivos·ficam parados e comprometendo o capital de giro
dessas empresas, notadamente do setor metal-mecânico.
Vários equipamentos destinados à fabricação de peças
para automóveis, por exemplc, são inutilizados à média
que' algumas marcas de veículos desaparecem das linhas
de montagem, enquanto outras indústrias os podem
aproveitar.

"Para dar uma orientação precisa aos técnicos brasi
leiros e catarinenses, o gerente da' Bolsa de Sub

Contratação de Santiago (Chile), Sérgio Mujica, estará em
Joinville no próximo dia 11. Este sistema também está
sendo estudado pelo centro brasileiro de assitência ge
renciai à pequena e média empresa, órgão subordinado à

secretaria de Planéjamento da Presidência da República.
Para estudar as condições de instalação na cidade de

Joinville, a reunião contará com a presença de técnicos
do Cebrae e Seplan, além de representantes da Federação
das Indústrias do Estado de Santa Catarina, das Associa
ções Comerciais das principais cidades do Estado, Secre
taria da Indústria e Comércio, Sindicatos da área metal
mecânica e técnicos do Banco Regional de Desenvolvi
mento do Extremo-Sul (BRDE).

Correa defende Prefeito.
de Pomerode e condena e

DER por omitir dados
o deputado Álvaro Correia do MDB, dissJ

ontem ao analisar a situação política de Pomerod�
que o prefeito Alwin Koltz, "sempre esteve a favord�
asfaltamento da SC-418, que liga Blurnena,
Pomerode. Tanto isso é verdade que desde que as.
sumiu a prefeitura municipal, sempre reividico�
esse benefício, junto aos governadores e ao presi.,
dente da República".

- Os problemas - frisou - criados com OI
trabalhos preliminares do asfalto de Pomerode Se>
devem exclusivamente ao distanciamento do Go.:
verno do Estado, através do DER, com a prefeitur�;
municipal. O que está havendo, continuou o paria,;
mentar, é um flagrante desrespeito à autonomia:
municipal, já que quando foi decidido a realização
do asfaltamento pela firma Aztto, o prefeito não fOi
convldado para a assinatura do contrato O mesmo
acontecendo com os trabalhos no perímetro urbano
de Pomerode, que não foram comunicados-ao pre.!
feito". •

Outro fato citado pelo parlamentar, que ele
considera "o mais grave", refere-se ao muro do ce
mitério da igreja católica, que foi derrubado e�parte, e a rede de água do município, que foi inter
rompida em vários trechos, tendo a população fi�
cada sem "o precioso líquido durante mais de doi�
meses", i

Quanto à ponte, Álvaro Correia disse que "as
obras do asfaltamento não tem nada a ver com a
demolição de uma ponte para construção de uma:
outra em seu lugar, A ponte que está sendo demo:
lida -lembrou - faz parte do cronograma de obras
da Prefeitura, estabelecido já no ano passado]
quando foi incluída no cronograma deste ano a:
verba destinadaà construção de uma nova ponte no:
local (travessa Erwin Drueger)".

- O que o DER não mandou divulgar, é que a:
dois quilômetros do local existe- uma outra ponte:
sobre o rio Testo, que dá inclusive passagem a veí·:
cuias pesados".

"

Ao tecer elogios à administração do prefeito de
Pomerode, Ç) deputado afirmou que "tudo que Alwin
Klotz vem realizando, como aquisição de máquinas
e caminhões, saneamento das finanças, construção
de cinco pontes, foi para reerguer uma administra
ção que estava falida". Estas obras; segundo ele,
foram feitas sem que o prefeito recorresse a ernprés
timos e financiamentos "de qualquer órgão esta
dual ou federal".AGRADECIMENTO

À família de NILMA' DIGIACOMO SILVA MACHADO,
na impossibilidade de agradecer aos Amigos e pessoas de suas

relações. por.aúsência de endereço em muitos casos, noutros

por estarem incompletos os nomes, residentes nestes e nos

estados vizinhos, aos órgãos do pode� Público e de, Classe,
tõ�as- as' ho�érÍagé'r{� p��stada·;��;ri�hosamente à chorada

extinta, quer fazê-Io, aqui e de público, para testemunhar o

penhor do mais sincero agradecimento.
Uma palavra igualmente de gratidão aos prestimosos Arni

gos· drs. João Baron Maurer, Waldomiro Dantas, Evandro No

brega, Edson 'Cardoso, Leo Xavier e ao corpo cI ínico e à

direção do Hospital de Car;· .arle.

Deus guarde a todos!
.

Florianópolis, 3 de agosto de 1'; 76.

Táxis custam mais caro

30 por cento a partir
de hoje emItajaí

Itajaí (Sucursal)"-A prefeitura municipal de Itajaí
concedeu ontem um� aumento de 30% por quilô
metro rodado aos rnotorlstas de táxis, ao invés de

50% como havia sido proposto inicialmente. O

preço da bandeirada não se alterou e o quilômetro
rodado que antes custava Cr$ 2,00 passou Hara
·Cr$ 2,60 na bandeiral ede Cr$ 2,60para Cr$ 3AOna
bandeira II.

O custo de uma corrida de três quilômetros, a

mais utilizada em Itajaí, e que antes atingia a'

Cr$ 10,00 passou para Cr$ 11,85 representando um
.

aumento, nesta corrida, de 18,5%. Um percurso
compreendido entre a praçaVidal Ramos e a R'ódo
viária que antes custava Cr$ 7,O€> passou para
Cr$ 7,90, representando um aumento de 13%.
Para os motoristas de taxis, o aumento de 30% por

quilômetro rodado, "não satisfaz os custos de ma

nutenção, em decorrência do reajuste no preço da

gasolina e derivados de petróleo. Para podermos
compensar as despesas com os gastos de rnanuten-

,

çáo, seria necessário um aumento de 50%, isto é: o

quilômetro rodado na bandeira I deveria custar

Cr$ 3,00 e as bandeira II, c-s 3,90".

Líder do MDB renuncia
em Criciúma por .estar
detido em Curitiba

EDIFICIO DIAS VELHO
Aoto. com dois dormitórios, amplo living, copa-cozinha,

BWC social, dep. completa de empregada, Totalmente aearpe'
tado,

.'
.

Cr$ 2.800,00

EDIFi"CIO PEDRO I

Apto. em fase final de acabamento, com 01 dormitório,
amplo living, copa-cozinha, BWC social, totalmente eearpete
do e com telefone.
Cr$ 2.400,00

EDIFi"CIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apto. com dois dormitórios, living, copa-cozinha, área ce

serviço, BWC social e área de serviço.
Cr$ 2.300,00

Residência com quatro dormitórios, sala de jantar, sala de
visita, larei ra, depósito, estacionamento, garagem, sacada etc.

Cr$ 7.000,00

E DI FICIO VI SCONDE DE OURO PRETO
Sala sobreloja, com BWC, acarpetada, armários embutidos

e telefone.
Cr$ 2.100,00

SALA T�RREA
Loja com 80m2 e mais sobreloja, pr6xima a Beira-Mar

Norte, com portas de aço, ideal para escrit6rio ou empresa de
rnãdio porte.
Cr$ 3.800,00

RESIDÊNCIA
Com 3 dormitórios, living, copa-cozinha, BWCsocial, dep.

completa de empregada, quintal, inclusive duas salas para co
-mérci o independentes e de frente para a rua.

·Cr$ 5.000,00

Prédio novo de alvenaria, com loja térrea e sobreloja, ideal
para depósito ou comércio, com 200m2, duas portas de aço,
estacionamento para carga e descarga.
Cr$ 6.500,00

.

'Ampla loja tér'rea com 120m2, com 3 portas de aço, esta
cronarnento, 1a. ocupação, revestida com tacos de 1a. quali
dade.
Cr$ 4.500,00

MUNICIPIO DE FLORIANOPOLlS

SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N' � 40/76

A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianó
polis, faz saber a todos quantos possa interessar 'que se acha
aberta a Tomada de Preços .Editsl no. 40/76, para execução
da estrutura, cobertura e construção de Bar Sanitário no Ter
minal de Ônibus Urbano.

.

Os Editais acham-se à disposiçâo dos interessados na sede
deste órgão, sitoà Rua da; Ilh\Js Edi'fício Aplub 40. andar,
mediante o pagamento da irnportânci a de Cr$ 500,00 (qui
nhent os cruzei rosl.

Florianópolis, 02 de agosto de 1976.
José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

Criciúma (Sucursal) - O líder da bancada do MDB, na Câmara
Municipal de Criciúma, vereador Lourival Espfndola apresentou
seu pedido de renúncia em caráter irrevogável do seu mandato,

porencontrar-se detido em Curitiba.
Há meses, juntamente com outras pessoas, o-vereador Lourival

Espíndola foi detido por estar envolvido em atividades subversi
vas e recolhido em prisão no Pararia. Na ocasião solicitou à
Câma'ra uma licença de 90 dias. Como sua licença já se encontra

vencida e a Câmara ter reiniciado suas atividades; 0 ve,reador,
para evitar que fosse oficialmente afastado do cargo .(caso fal
tasse 5 reuniões consecutivas) apresentou sua renúncia.

.

Para substití-Io, o presidente da Câmara Municipal, vereador
Edi Tasca convocará o suplente César José Rodrigues, que de
verá ocupar o cargo de líder da bancada pelo MDB nos próximos
15 dias.

SADIA AvíCOLA S/A
SOCIEDADE ANÔNIMA DE
CAPITAL AUTORIZADO

CGC no. 83.313.205/0001-54
SOCIEDADE ANÓNIMA
DE CAPITAL ABERTO

G EMEC/RCA-220-75/55
ASSEMBLÉIA ESPECIAL DE
ACIONISTA PREFERENCIAIS
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas titulares de
ações preferenciais da Sadia Avícola S/A, para se reu
nirem em Assembléia Geral Especial a realizar-se no

dia 21 de agosto de 1976, às 8 (oito) horas, na sede
social do Clube Chapecoense, situada à Rua Marechal
Borman, 1.083, na Cidade de Chapeeô, Estado de
Santa Catarina, a fim rlfl discutirem e deliberarem so
bre a seguinte Ordem do Dia:

1 - Apreciação da Proposta da Diretoria sobre
,

conversão de ações preferenciais classe"A",
com direito a voto, em ações ordinárias, e

ações preferenciais classe "B", sem direito a

voto, em ações preferenciais, simplesmente,
sem direito a voto.

2 - Outros assuntos de interesse da Sociedade.
Chapecó(SC), 28 de julho de 1976.
ROMANO ANCELMO FONTANA

Diretor Vice-Presidente
no exercício temporário da

Presidência

Profissionais .se reúnem
, "t.�

para debater a poluição
Criciúma (Sucursal) - "A poluição das águas, do ar e da terra",

será o tema a ser debatido durante a 1a Jornada Catarinense de
Saúde Ocupacional, a realizar-se em Criciúma entre os dias 16 e

18 de setembro. O encontro deverá reunir cerca de 400 profissio
nais entre médicos, engenheiros, enterrnelrcse inspetores de

segurança de trabalho e é promovido pelo Departamento de
Medicina do Trabalho da Associação Catarinense de Medicina e

Associação Criciumense de Medicina. ."
Os ternas a serem':-:prot�rWl'i!)s,-diHlirite' o enc'ôrit"ro';,"versárão

sobre: saúde ocupacional" no Brasil de hoje, importância das

doenças profissionais, avaliação dos riscos profissionais dos
agentes químicos, poluição do ar e seus efeitos sobre a saúde,

, associação catarinense de medicina e a política de formação de

profissionais na área de saúde ocupacional, avaliação dos riscos
'-------'-.,----------.......--_--1. ��'emJ!l!J];�t�.Ção e diagr't6stiQ?;;'l�IOlóg.�C,o ?as pneu":,oco�iP��S ..

,

Loja térrea com 25m2, alvenaria, entrada de duas portas
de aço, ideal para pequena empresa ou escritório.
Cr$ 1.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Juíz julqa diferente e
./

não libera «Chiquinho»
Interpretando de forma dife

rente do juiz Ernani Palma Ri

beiro, que anteontem autori
zou Gilberto Gil a se submeter
ao tratamento ambulatorial,
substituindo o internamento
na clínica carioca, o juiz João
Martins, titular da segunda
Vara Criminal de Florianópo
lis,'não permitiu o mesmo be

nefício 'ao músico Francisco
Edmundo de Azevedo, o "Chi

quinho", que ontem ficou im

pedido de atuar ao lado de Gil

no "show" de re-estréia de "Os
Doces Elárbaros", no Canecão.
O magistrado aceitou o pare
cer do promotor e decidiu in

deferir o pedido de substitui-.
çáo da forma de tratamento,
mantendo a decisão inicial,
segundo a qual o baterista
deve permanecer internado

para o tratamento especiali
zado. Em sua decisão, lem

brou que a solicitação não en

contra amparo legal em lei.
Ainda surpresos pela deci

.são-totalmenter diferente da

quela determinada no' dia an

terior pelo juiz Ernani Palma

Ribeiro, admitindo que Gil

berto Gil passasse a fazer tra

tamento ambulatorial, em
bora os dois. casos fÓ"ssem
iguais - os advogados Airton
Gerson da Silva e Enio Luz so

Hcitaram, por requertrnento, a
emissão de uma "Carta de

Guia" para que a competência
da sentença fosse transferida

para o Juízo de Execuções
Crirninais do Rio de Janeiro.
Esse pedido, contudo, foi de
ferido pelo magistrado e a de

pendência de nova decisão fi
cará a carqodo juiz carioca.
Os psiquiatras do Sanatório

Botafogo, do Rio, onde "Chi

quinho" se \ ençontra inter

nado, emitiram um laudo mé
dico ressaltando que "no caso

particular, (de Francisco Ed

mundo de Azevedo e de Gil
bertó Gil) do uso da maconha,
não provoca dependência fí

sica, mas somente manifesta

ções psíquicas e assim, permi
tem que os mesmos passem e

devam ter orientação psico-

farmacoterápica fora do am

biente hospitalar, pois ambos

não apresentam quaisquer
manifestaçãp psicopatológi
cas que exijam a internação.
Nos casos em tela, a interna

ção só será prejudicial, pois
sstamos tirando ambos do tra

balho e os segregando da famí

lia, aumentando assim, a an

siedade dos pacientes, com

repercusões segu
ramente negativas. Salvo me

lhor juízo, creio ser útil que
ambos retornem ao trabalho,
continuando a orientação psi
coterápiea em orientação
extra-hospitalar" .

A Promotoria, em seu pare
cer, acrescentou que "não en

contra amparo legal na lei vi

gente, tanto assim que os ilus
tres patronos do acusado não

citaram dispositivo legal para
fundamentar o seu pedido". O
juiz João Martins acolheu o pa
recer do Ministério PúbliCo e

indeferiu o pedido dos defen

sores, que pleiteavam asubsti

tuição da pena imposta de in

ternamento em estabeleci
mento hospitalar especiali
zado para tratamento ambu lá-'
torial. Deferiu, todavia, a re

querimento, a expedição de

uma "Carta de Guia", que
transfere a competência para
julgamento desse pedido para
o juiz da Vara Criminal do Rio
de Janeiro. Cabe agora o juiz
carioca apreciar o novo pedido
de transformação da pena im

posta para extra-hospitalar. O
juiz João Martins foi categório
em dizer que o pedido dos ad

vogados Enio Luz e Airton
Gerson da Silva "não tem am

paro legal, de acordo com a Lei
nO 5.726/71, e por isso não se

permite o ·tratamento extra

hospitalar" .

O psiquiatra Oswald Moraes
de Andrade, do Sanatório 130-
tafogo, do Rio de Janeiro, e

que firmou o laudo médico de
Francisco Edmurido de Aze

vedo e Gilberto Gil, é presi
dente do grupo de trabalho
que redigiu o projeto da nova

lei de tóxicos, que está em

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA A MISSA
i"'ill\, Kersten, jswaldo Kersten, Dario Cavalho e

Famflics, na impossibilidade de agradecer a cela um o

comparecimento, as flores e mensagens enviarlas per
ocasião C;O í'ilIecimento de sua esposa, mãe, S09":- I;!

avó HELENA TEIXEIRA �ERSTEN, o fazem por
este meio e convidam para a missa que será celebrada
na Catedral Metropolitana, sexta-feira, dia G do cor

rente, 'às desenove (19) horas.
A todos os mais sinceros agradecimentos.

ALUGA-SE GALPÃO
Rua Leoberto Leal, próximo trevo f!1r: 81r�Gi

ros. Tratar pei"i fTl8 44-0002 ou ;10 Posto

:pir.::J!J - no Estreito.

FLO�IPEL - COMÉRCIO E REPRESEN
TAÇÕES DE MATERIAL DE LIMPEZA
LTDA DISTRIBUIDOR, EXCLUSIVO DOS
PRODUTOS HENKEL E LALEKLA.
NECESSITA VENDEDORES PARA Si\NTA
CATARINA JUNTO A CLIENTES CADAS�
TRADOS.
PAGA-SE AJUDA DE CUSTOS MAIS CO
MISSÕES.
SELEÇÃO - PORTARIA DO GRANDE HO
TEL LAGES QUINTA-FEIRA DIA
05-08-76 COM SR. EDY

.

SEXTA-FEIRA DIA 06-08-76· HOTEL
L!NCK EM JOAÇABA, COM SR: EDY.

VOCÊ CONSEGUIRIA VENDER

A PONTE COLOMBO SALES

PARA O ROCKFELLER?
NÓS NÃO PROCURAMOS VOCÊ MAS SIM

. ,

QUEM CONSIGA V'EN�ER CASAS
.

DE ALTA QUAL!DADE PARA
PESSOAS DE FI NO GOSTO.

Prooure-nos: Rua Coronel Pedro Demoro 1825. ou pe
·Ios·fones 44·3000 e 44-2966

SALÁRIO EM ABER-r:.O

tramitação no Congresso Na

cional. Diz ele que "a filosofia é
da obrigatoriedade de' trata
mento do dependente, e não a

sua internação, que poderia
qerar o "hospitalismo", preju
d.icial à sua orópria recupera

ção. O objetivo da nova lei é, a
longo prazo, formar consciên
cia sobre a nocividade das

drogas".

DECISÕES DIFERENTES
O Promotor Público Valde

miro Borini, na tarde de an

teontem, apreciou o pedido de

mesma natureza referente a

Gilberto Gil, fundamentando
se no mesmo laudo médico
expedido pelos psiquiatras do

Sanatório Botafogo, disse que
"apesarde não haver preceito
processual penal que autorize
o deferimento do pedido "ex

vi" da Lei nO 5.726/71, por se
tratar de orientação terapêu
tica apropriada ao caso, deva

ser-lhe atendido". Nesses ter

mos, acolhendo o parecer do
Promotor, o juiz Ernani Palma
Ribeiro autorizou Gilberto Gil
condenado ao tratamento am

bulatorial, que substituisse
pela de internamento hospita
lar. O mesmo pedido foi reque
rido ao juiz João Martins, na

pessoa do réu Francisco Ed
mundo de Azevedo. Apreciado
o laudo médico dos psiquia
tras, o Promotor Nei Ramos

Rosa foi de parecer que "não
existe amparo I�gql para essa

medida".E assim, 'o juiz da 2a

Vara Criminal, João Martins,
com fundamento no parecer
da promotoria e com base em

dispositivos legais, não autori
zou que Francisco Edmundo
de Azevedo ficasse em trata

mento ambulatorial. A pedido
dos defensores, forneceu
"Carta de Guia" quem automa

ticamente, transfere a compe
tência para a decisão a cargo
do Juízo da Vara de Execuções
Criminais do RiodeJaneiro.
Casos idênticos, laudo mé

dico.iqual, pedido também da

mesma natureza: decisões di

ferentes.

Incêndio em fábrica

deixá danos de 800mil
Blumenau (Sucursal) - Prejuízos que se elevem ,2 essa dos

BOa mil cruzeiros, foi o resultado do violento incêndio irrompido
ontem à tarde no interior da fábrica de cera-química "Blumenau .

I:.tda." localizada na Rua Amazonas, ao lado da Companhia de

Cigarros Souza Cruz, no bairro Garcia. O fogo teve início por volta

das 15 horas, provocado por um defeito numa das caldeiras da

fábrica sinistrada, com suas labaredas chegando a atingir cerca de

50 metros de altura, o que deixou em pânico os moradores das

redondezas. Duas residências localizadas ao lado foram evacua

das pelos bombeiros euxiiiedo» por soldados do 23° Batalhão de

Infantaria e da Polícia Militar que foram deslócados para o local.

Além das guarnições do Corpo de Bombeiros das empresas Souza

Cruze Artex. Rapidamente um esquema de segurança foi montado

no local, interrompendo o trânsito por algum tempo. O congestio
namento atingiu filas quilométricas na região do Garcia, uma vez

que o número de curiosos que se' postou no local do sinistro foi

bastante grande, chegando a atrapalhar o trabalho dos bombeiros.
Entretanto não houve nenhum ferido, já que os empregados aban

donaram a fábrica assim que o fogo começou. O prédio foi comple
tamente devorado pelas chamas, restando apenas e tão somente o

cofre com dinheiro e documentos, que foi arrombado, uma vez que a

sua chave havia derretido com o calor do fogo. O sinistro não teve

proporções maiores uma vez que os depósitos de querosene locali
zedos nas proximidades foram isolados não sendo atingidos pelas
chamas.

Trânsito registrou 2 (

atropelamentos ontem
A Delegacia de Segurança Pessoal resgitrou nas' últimas horas

dois atropelamentos, resultando apenas ferimentos generalizados
em duas vítimas, medicadas no Hospital Celso Ramos. Um dos

acidentes ocorreu por volta das 13h30min de ontem, no Estreito,
defronte ao prédio da Telesc.

9 veículo envolvido. .. voti:., .' c-. '1 placas AA-6267, proprie
dade de Alírio José Ma,c;'_'ss, .'i'i/'IéI ",) "'.liante o motorista Dotveei
Marques, residente na rue Blioe:,; Nev-.s, em Capoeiras.

A vitima. Virtes Peutetto, que mora na rua São José, 275, no
centro de Florianópolis, foi medicada no Hospital Celso Ramos,
com leves ferimentos.

O seçunc:» atropelamento aconteceu na avenida Ivo Silveira,
onde a cemionete Variant. chapas AA-B333, que tinha ao volante o

proprietário Gilberto Souza, residente na servidão Valente. na Agro
nômica, colheu o ciclista JoãoZeferino Costa Filho.

A vítima que mora na rua Paula Ramos, em Coqueiros, foi

medicada no HCR, com leves escoriações, sendo liberada em

seguida. O acidente ocorreu por volta das 23 horas de anteontem.
OJ'ERAÇÃO SURF II

A Secretaria de Segurança e Informações divulgou relatório
sobre os resultados obtidos pela "Operação Surf II", efetuada com a

.

finalidade 'de reprimir o uso de tóxicos entre os participantes do.
festival de surf e rock, realizado recentemente na Praia da Joaquina,
em,Florianópolis.

'

As diligências foram efetuadas por policiais da Delegacia de

Tóxicos e de outras especializadas. .Os resultados da operação
superaram a espectativa. pois além da maconha apreendida (500
gramas), foram recolhidas 16 armas de fogo., variando da pistola
Bereta até os revólveres de calibre 3B, em número de quatro'. In
forma ainda que foram lavrados quatro autos de prisão em flagrante,
envolvendo sete indiciados.

." I

I�r ,....1...(
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Eliziário Santana Peixoto
Erico Becker
Farmácia Spilere Ltda
fõravante A. Martinelo & Cia
Haikel Dequech
Haroldo Berti

,. ,�'
,

<

Agenor Daufenibac
Ao Salim Osmar
Alcir Agnero da Silva
Antônio Scotti
Arlindo Junkes
Antonio Corei
Ailton Barbosa e Francisco de Azevedo
Antonio Baltazar
Adolfo Arns
Antonio Guglielmi Sobrinho
Borba & Guimarães Ltda
Carmem Mattos Balsini
Cauto & Harger
Dilnei Angelo Biléssimo
Dal Sasso & Cia
Damasco Bar Ltda

FI�vio Esmério Dias
Glaudino de Cesaro Cavaler
Gercino Del Castanhel
Haickel Dequech
Hercílio Cavaler
Hercífio de Cesaro Cavaler
H 1tél Cavaler
lrmãos Rocha Ltda
João M. Paz
João Spilere
João Manoel Pacheco
José João Victório
Lima & Cia
Lourival Abreu
Lauro José Búrigo
Móveis Canarin
Manoel F. Martins
Mahmud Jaber
Olirio da Silva Floriano
Osmar Aléssio
Osni Kocki
Otãvio �Icino Fernandes
Rádio Eldorado

.

União de Transportes Sul Catarinense
Viúva Antônio Aléssio & Filhos
Waldemar ZiIIi
Walmor Carlos Nagel
Vespasian'ô. Mondamo
Vidal de Oliveira.

Homero Vergilio Barba
Horácio Miranda Coutinho

Hugo Zanette
I rmãos De Lucca Ltda
Irmãos Hovaris
Jorge Bertan
Mário ZaPelline & Irmãos
MEller & Cia. Ltda
Molas Criciurnense Ltda Ind. e Com.
Nério Martinello & Filhos

Ney Souza
Nocolau Déstri Napóleão
Osni Kochi

Siderúrgica Criciumense Ltda.
Sindicato Nacional I,od. Ext. Carvão
Vanio Carlos Sampaio
Victório F. Brandini
Alcino Zanatta & Cia. '

Raul de Oliveira
. Esporte Clube Próspera

passear com a garota por'
grande trecho da praia, ficou
"fora .ce si" e com uma das"
mãos sufocou a ",enina e, em

seguida, jogou rio mar, tu-:

gindo depois".
A perícia médica constatou

que a menor também foi estu

prada. Por isso, por 4 votos
contra 3, o pescador aposen
tado Aristeu Reinaldo foi con
denado na sessão do,júri de 30
de abril desse ano, a 18 meses

de reclusão por assassínio e a

5 anos por violentação carnal,
somando-se 23 anos' de reclu- :

são, que cumpre na Cadeia
Pública.
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. mente responsável" pelo de

lito, por ter sido comprovada
sua insanidade mental.
Por volta das 18 horas de 9

de julho do ano passado, o tio
da menina, Helen Vieira recla

mou na polícia o desapareci
mento da sobrinha. Ela, de

Criciúma, tinha vindo passar
uns dias em sua casa e desapa
receu. Por volta das 6 horas do

dia 10, moradores do Balneá
rio viram um corpo boiando
nas proximidades da praia. E

no dia 14, Aristeu Manoel Rei
naldo apareceu na delegacia e

se apresentou como autor do

crime, dizendo que "depois de

Pescador quematoumenina

teve a sentenca anulada

Por apelação do criminalista
José Manoel Soar a Câmara
Criminal do Tribunal de Jus-

. tiça de Santa Catarina anu lou ã
sentença que condenou Aris
tides Manoel Reinaldo, de 53
anos de idade, a pena de 23

anos de reclusão, por estupro
e morte da menor Helen Vieira,
de 6 anos, ocorrido no Balneá
rio, nas proximidades .da rua

Pedro Demoro, no dia 9 de

julho do ano passado. Deverá
se proceder novo julgamento
com data ainda a ser fixada. O
defensor, José Manoel Soar,
alegou que o réu é "parcial-

Disparo'acidental fere

policial no quartel

Colisao de carros fere
4 pessoas em Tubarao

DAE-:DEPARTAMENTO ._
AUTONOMO DE EDIFICAÇOES

TOMADA DE PREÇOS No. 13/76
AVISO

O. Departamento Autônomo de Edificações torna público, para conhecimento
dos Interessados, que se acha aberta a Tomada de Preços no. 13/76 para execução
de ate'!o de apro�im�dament: 24.600,0�m3, com material de boa qualidade, e

execuçao da canalização dos corregos existentes no local, no terreno sito a RUâ
Arlindo P. Macedo - Esquina com a Rua Emilio Stock, na cidade de Joinville e

destina�o a construção do CENTRO SOCIAL URBANO daquela cidade, à realizar
-se no dia 09 de agosto de 1976, às 15:00 horas.

O Edital, bem como quaisquer 1!sclarecimentos, poderão s.er obtidos na Sede dr;

EdifíCi_? .das Diretori�s, à Rua Tenente Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. feira,
no horário das 14:00 as 18:00 horas, na Secção de Documentação para !..icitacão.

Florianópolis, em 30 de julho de 1976
.

"

Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza
DIRETOR GERAL DO DAE

Caixa Econômica do Estado de Santa Catarina S.A.

DEVOLUÇÃO DE PRESTAÇÕES
DECRETO LEI No. 1358/74

A CAIXA ECONÓMICA DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A convoca seus clientes
pessoas físicas; financiadas dentro das condições do Sistema Financeiro da Habitação, para
comparecerem em suas Agências, a fim de endossarem os Certificados de Crédito e retirarem os

respectivos cupons relativos à devolução de 12%das prestações pagas do exercício de 1975.
O não comparecimento até o dia 20.09.76 implicará na perda do benefício concedido pelo

Decreto" Lei no. 1358/74.

Lages (Sucursal) - Vítima
de um disparo acidental, con
tinua sob rigorosa observação
médica no Hospital Nossa Se
nhora dos Prazeres de Lages,
o soldado PM Jairo Moacir dos

Santos, 24 anos, casado, que
foi atingido por urna bala de

Tubarão (Sucursal)
Quatro pessoas resultaram fe
ridas em uma colisão envol
vendo dois veículos, o Opala
de placas (Tubarão) TB-0802,
pertencente a Caprino Volpato
Netto, .dirigido por Jebem

Westphal Sandrini, 19 anos,

casado, e o Volks BE-0496 (de
Braço do Norte), propriedade

I

de João José Luiz, que linha 'ao

volante o motorista José Wal
ter Luis, 24 anos, casado, resi-'
dente em São João. O acident�
ocorreu por volta das 16 horas
de terça-feira, quando o Opala
trafegava na avenida Patrício
Lima, com destino à BR-101, e
teve a dianteira cortada pelo

revólver Taurus, calibre 38. O

acidente ocorreu no interior da
3a Companhia de Polícia Mili

tar de Curitibanos, na manhã
de segunda-feira.

O nome do autor do disparo
acidental não foi revelado pela
polícia. Segljndo íntormaçóes

Ministério das,Cornunicoções
. TELESC I

telecornurucccoes de santa catarina s/a
Subsidiária da Telebrás _

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Convocamos. os abaixo relacionados, promitentes usuanos da Ex

Companhia Criciurnense de Telefones, a comparecerem a Rua Getúlio

Vargas - 302 Agência da Telesc de Criciúma, para' tratarem ,de
assuntos relacionados aos contratos .de Auto Financiamento.

Os interessados deverão comparecer no escritório da Telesc,
munidos de documentos tais como: Contratos; Promissórias; CPF ou

CGC, dentro de um prazo de " 10 dias a contar da data dessa

publicação.
Giácomo .Ioão Pugina
Dino Gorini
Ilbe Crema \

Banco do Estado do Rio Grande do Sul S/A
Ivo Nuernberg
Ademar Costa
Ademar Ghisi
Addo Vanio de Aquino Faraco

Agenor Búrigl)
Antônio De Cesaro Cavaler
Antônio Jcsé Goulart
Aristides Bolein

.

Arroe Auto Peças Ltda
Clementino Bolan

Coop. Cons. Dos Bancários de Criciúma Ltda.
Correa & Bento Ltda

Cyro Bacha
David Conti

Volks, que tentava retornar ii

pista.
Além dos dois motoristas,

resultaram feridas as ocupan
tes do Opala, esposa e mãe de

.Jebem Sandrini; respectiva
mente Katia Iara Benedet San
drini, 18 anos, eWalli Westphal
Sandrini, 39 anos. Kátia sofreu
ferimentos graves nas pernas e

no rosto, tendo ficado em es

tado de choque devido a gra-
videz. -,

Todas as vítimas estão inter

nadas no Hospital Nossa Se
nhora da Conceição. O moto

rista do Volk�já apresenta me

lhoras.
Os danos materiais foram de

elevada monta, tendo os deis

do hospital, o projétil atingiu o

pescoço da vítima, mas tendo
em vista a região delicada

onde a bala está alojada, ai nda
não foi possível a intervenção
cirúrgica. A ocorrência foi re

gistrada na Delegacia de Polí
cia da Comarca de Lages.

veículos resultado parcial
mente destruídos.
ATROPELAMENTO
O pedestre Geraldo de Oli

veira foi colhido,' na noite de

ontem, na rua Altamiro Gui
marães, por um veículo não

identificado que evadiu-se do

local logo após o acidente.,
O tat, ocorreu nas proxirni

dades da residência da vítima,
que resu Itou gravemente fe

rida. O pedestre foi socorrido

por populares ao Hospital
Nossa Senhora da Conceição,.
onde se encontra internado.

Agentes da Delegacia de Polí
cia da Comarca de Tubarão
estão diligenciando para loca

lizar o atropelante.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 05 de agosto de 1976 - Página 12

Beto

Stodieck
Quem Tem Medo de Lobisomem? - de Reginaldo Faria

Boas e novasConvenhamos, mais é mui to

mais importante
para a cidade a

construção da sua
rodoviária do que a de um

estádio de futebol

(cujá conclusão já está
anunciada para daqui a

dois anos) -

Igualmente I ogica, mas
não tanto nem tão

necessária quanto a

da rodô.

CINEMAFlorianopolis verá, no Cecomtur, nesta sexta-feira, um
dos bons filmes que está sendo.levado no Brasil este ano:

"O dia do gafanhoto", ' de John Sch1ensiger, já assisti

do por este colunista, em Londres, no ano passado.
Ainda em agosto, o mesmo Ceçomtur estará mostrando

"Shampoo", o badaladíssimo filme que dispensa apre

sentações e que, segundo dizem a<; más línguas, foi basea
do na vida' do coiffeur Giovanni que, indignado diz ser

calúnia...

Darci Costa

LUTADOR DE RUA - Fil
me americano, dirigido pelo
desconhecido WalterHil; ro
teiro situados nos anos 30,
preocupado com o estrelis
mo de Charles Bronson, \
mesclando hox e crimina

lidade. Atuam ainda Jill Ire
land e James Coburn. Cen
sura 14 anos. Cecomtur - 2

- 4 - 7,45 - 9,45 horas

LUZ, CAMA, AÇÃO - Por-
.

nochanchada nacional, de,
Claudio Mac Dowell, com

Tanis Scher, Censura 18
anos. São José - 3 - 7,45 -

9,45 horas

DESAFIO DE SANGUE (Si
decar Racers) Filme -B da

Universal; a julgar pelo trail

ler, trata-se um TV filme,
a proveitado para exibição
no cinema - mistura de cor

ridas de Sidecar, surf, vio

lência e cinema apressado.

trio central é desconhecido:
Ben Murphy, We n dy
Hughes, John Clayton, Dire
r.ão (te Earl Bellamy. Censu
ra 18 anos. Coral 3 - 8 - 10

horas
,

QUEM TEM MEDO DE LO
BISOMEM - Nacional, com
Reginaldo Faria Censura 18
anos. Ritz 5 - 7,45 - 9,45
horas
O DRAGÃO CONTRA O

LOBO BRANCO
O MAFIOSO TRAPALHÃO
- 1 8 anos. Roxy 2 e 8 horas
O DRAGÃO CEGO CON
TRA O LOBO BRANCO -

18 anos, Jalisco 8 horas
UM LANCE NO ESCURO,
de Arthur Penn, com Gene

JHackman
PECADO VENIAL, de Sal
vatore Samperi, com Laura
Antonelli - 18 anos. Glória
8 horas
B UFALLO '3ILL - com

Gordon Scott - Rajá 8 ho

ras

*
,

Mas as novidades cinematográficas não ficam por aí: "O

dirigível de Híndenburg" entrará em cartaz semana que
vem no São José enquanto o Coral receberá (em reprise
na-ilha) "Ansia de Amar" com Jack Nicholson e Ann

Margret. O esperado "Corações e Mentes", o tal docu

mentário sobre a guerra do Vietnã só será visto em se

tembro; e em setembro também, "Doce Vida", talvez o

mais famoso filme de Fellini e que só passou em floria

nópolis numa única sessão, às 3 da tarde no São José: é

que a cópia estava tão ruim que os exibidores não tive

ram condições de mostrá-la na sessão das 8 "Doce Vida"
será apresentado no Cecomtur e não vira antes porque
existem no Brasil, apenas, duas cópias, ambas em exibi

ção em São Paulo.

*

Estádio, precário é bem

verdade, já temos;
mas' rodoviária,
nem sombra. _ .

Norton Publicidade enviou esta foto para a coluna dizendo que
"um dos programas de grande audiência da TV brasileiraé o Clube
dos Artistas, apresentado por Airton e Lolita Rodrigues, o que
inclui um quadro quando os convidados apresentam "o que mais
estirnarn".
Confessando-se ardoroso admi radar da empresa do IIJatão"
colorido, Juca Chaves levou e ofereceu a Ai rton, seu 'objeto de
estimação": a maquete do trijato Boeing colorido B-727 da Trens
brasil",

•

Mario Pille, Emilio
Cerri, Moysés Liz e

Antunes Severo estão

seguindo para São Paulo
para verem de perto a

inauguração do Shopping
Center Ibirapuera,
com iderado um dos

maiores do mundo,
que é para olhar as modas

em se tratando de

Shoppings no gênero
*

É que, e para quem não

sabe, os quatro estão

empenhados na execução do
já anunciado Centro
Comercial que surgirá

na esquina da BR-I 01 com

a Via Expressa ainda em

obras - via esta

que ligará, em menos de

quinze minutos o centro
da cidade com a

federal atraTJ![s da ponte
-

_ Colombo.Salles.

Peixoto de sala nova DETALHES
Luiz Paulo Peixoto nem bem se instalou com a sua gale
ria de arte no Centro Comercial ARS, a Ars-Artis, e já
está partindo para outro endereço e para outro tipo de

transação - porém sempre com vistas às artes e aos artis
tas.

Neste sábado, às 22 horas, a TV Cultura Leste. As pessoas; na maioria, lhes são
estará transmitindo o "Desafio Itaú de hostis.
Tênis", que dará ao vencedor o prêmio Apesar disso e de Petrocelli estar deslo-
de um milhão de cruzeiros. cada no ambiente, com .suas roupas de
Na disputa, Guilherme Villas e John estilo europeu e atitudes acadêmicas, co-
Newcornba O primeiro é argentino, tem meçam a surgir casos para o advogado
23 anos, mede 1,BOm, e joga com a es- resolver. t a_í que surge um Petrocelli
quer da. Nos dois últimos anos disputou ardente e lutador, tanto no tribunal co-

50 torneios e ganhou dózs, sendo vice- mo fora dele, e constantemente prncu-
-campeão em quatro. Seu principal títu- rando os fatos que provarão, a inocência

, lo é- o do Gran Prix Masters. Newcombe· do seu cliente. Nessa busca, ele é agressi-
é australiano, tem 32 anos, mede l,B3r:n. vo, direto e isto confunde algumas pes- ,

e joga com a di rei ta, Nos dois ú I ti rn os 'soas, que o jul gam, muitas vezes, cor-
anos disputou 31 torneios, ganhando vencido e arrogante.
dez e sendo vice-campeão em um, Seus 000
principais títulos foram obtidos em du- Eleonor Bruno,. a Madre Superiora de
pia, Em simples, ele obteve;� YVimbj.e- �yap9i Coração'; está, segundo suas

'r' dpJl ern 97" 70 IJ 71-, entre tJl'JJfi;��,:,:'i� i!,_, ·.p�[élp"�as-,,,-pàl(j}vrail; "su rtindo múíto" tra-
,

000, " balhar em farriília "Afinal, foi isso que
Mais uma vez, as emissoras da Rede Di- sempre ideal izarnos". Sobre seu persona-
fuso ra de Rádi o un i rarn-se para apontar gem, Eleono r di z que, apesar de enérgi-
as dez músicas que a preferência popular ca, a Madre Superiora se sente muito'
consagrou e que fazem parte desta liA mais mãe das 'alunas do que uma autori-
Grande Parada", a ser apresentada hoje dade severa.
na TV Cultura dentro da série "Quinta
Especial", Apresentados por Fausto Ro
cha Jr. e Glauce Graieb desfilam nesta

parada os segui ntes canto res: 100_-,
\

- Adilson de Souza - "Consaquên-
cia".

. , .

90. - João Bosco. - "Incompatibilida
de de Gênios",
80, - Celi Campelo - "Nosso Amor

Será Para Sempre", ,

.

70. - Hélio Matheus - "Meu Mundo
de Monstros e Fantasies",
60. - Marsha e "The Black Voices" -

"This Will Be",
50. - Odair José - "O Parto".
40. - Reginaldo Bessa - "O Tempo".
30. - Dave Gordon .. "Li ke Rases".
20. - Benito di Paula ----: "Vai Ficar na

Saudade",
U'prirneiro lugar é uma homenagem a

Roberto Carlos, cantor que ocupou, in
discutivelmente, durante muitos anos,
os Hit Parades brasileiros.

Na voz de Emílio Santiago são inter
pretadas as músicas "Detal hes" e "Além
do' Horizonte",

000
.Neste mês, uma nova estréia na TV Cul
tu ra: Petrocelli
Petrocelli é um advogado formado pela
Uni versi dade de Ha rvard, que abandona'
uma promissora carreira numa firma de
prestígio em Nova Iorque, para iniciar a

vida ao lado de sua mulher Maggie, na
pequena cidade de San Remo, uma prós
pera e jovem comunidade' do Sudoeste
americano. O casal chega a San, Remo
num trailler e se instala num terreno

pr óxi mo, 'onde Petrocelli, )las horas de
folga inicia a construção de uma casa

para morar. Ele e sua mulher não são
muito bem-vindos à cidade, especial
mente por serem jovens inflamados do

Embora com participação
especial de Peter Graves, o

*

Peixoto está instalando no segundo andar do edifício
João Moritz, com vista para a Praça XV, udt "escritório
de arte", loca). que não visa maiores e badalativos vernís

sages (já que os tempos são outros e festas no gênero não
_

dão l�cro a ninguém, muito pelo contrário) mas, apenas,
um variado e permanente acervo de olho nó verdadeiro
connaisseur. Além disso, Peixoto atuará telefonicamente
- isto é, o cliente que estiver interessado na aquisição de
obras de arte, telefonará ao marchand em questão que,
em minutos, estará mostrando, in loco, uma coleção dos
mais 'variados ártis tas.

Desafio de Sangue (Sidecar Roem), de Earl Bellamy

('-'LAJE PRÉ.-'MOLDADA 1ili.PUlAI��MENTOS
000

Além dos dez primeiros colocados, liA
_Grande Parada" apresenta hoje em sua

seção "Disparada", as músicas que, des
tacadas pela preferência popular, têm
grandes chances de atingi r es p rimei ras
colocações, Elas são defendidas por AI
mi r Rogéri o, Angel a Maria, Barros de
Alencar, Nazareno e Pena Branca, Jane e

Herondy, Renata Lu, Waldirene e Fran
co.

PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22·6290

REG. CREA, N.' s.m; - tO� Região' 22-4235

VENDAS: Rua Emílio Blum. '27 - Florianôpolis - se

I

oüo
O Clube dos Artistas desta sexta-feira na

TV Cultura será todo em cornemoracão
às bodas de prata de Airton e LolitaHe
drigues. Durante o programa serão apre
sentados "Flashes" da missa que a equi
pe de produção do Clube mandou cele
brar em homenagem ao casal, no último
dia 29, na Igreja Nossa Senhora de Fáti
ma; Suma ré, São Paulo, e à qu ai c ompa
receram amigos e artistas que acompa
nham Airton e Lolita desde a criacão do
"Clube" e do "Almoço com asEstre-

APARELHOS
PARA'
SURDEZ

Vejam como estão grandes, bonitas e risonhas as filhas do
Alcides e da Sara (Abreu). Da esquerda para a direita:

'-

Ana Claudia, Marcia, José Manoel (amiguinho
que trouxeram do Rio, onde moram)

e Maria Alcina,

Procedência: SUlCA,
ALEMÃeDINAMAROlJESA_

APARELHOULTRA
IVODERNO

Assistência em qualquer
marca de aparelho, mesmo
que.tenha comprado em

outro lu g2r .'Completamente invisível
o menor e mais leve de todos
de som suave e natural I-------�

I
Preencha t. receba grátis o folheto
"COMO OUVIR MELHOR"

Ias".
No programa, a presença de muitos ar

tistas, desta V!,!Z acompanhados de suas

esposas e/ou maridos: Francisco Petro-
'

nio, Joelma, Marcos Roberto, Aroldo
Santos, 'Roberto Leal, Genival Lacerda,
Wanderley Cardoso, Silvana, e outros,
Na parte musical as presenças de Orlan
do Silva, interpretando a valsa "Bodas
de Prata", Carlos Galhardo, Wilson Mi
randa, Luiz Carlos Clav, Maria Odete e

Clara Nunes.

o porteiro que nãq
abre porta.

Segundo reclamações _de�pessoas que frequentam 6 res

taurante dó Floph, o porteiro do hotel não é capaz de

descer alguns degraus para abrir a porta de carros, como

manda a educação, para que senhoras e senhores possam
se locomover tranquilamente.

George van Hoff'vai ter,
finalmente, oportunidade
de mostrar com quantos

paus se 'faz
decoração de um hall de

edifício. É que o

seu primeiro (de uma

série) trabalho para a

A. Gonzaga vai ser

mostrado, durante
coquetel apenas aOS

futuros moradores,
na próxima sexta,

quando da entrega das
chaves do edifício
Monte Libano, na
Beira-Mar Norte.

'-UDISOM I Nome_-_�
I Enderece _

I'c;dade

�I Estado

.

I
�--.-

�---�-----�----- --

Rua Felipe Schmidt, 27 - 3,' andar
- Conjunto 312
Edificio Dias Velho· Fone: 22-6847
Florianópolis - se,

.nnzo DE DIREITO DA 3a_ VARA
CIVEL DA COMARCA DE

FLORIANÓPOLIS
EDITAL DE PRAÇA
(Prazo dez (10) dias)

o DOUTOR LAURO PEREIRA OLIVEIRA, Juizde Direito

da 3a. Vara Crve] em exercício na Comarca de Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, natorrna da lei, etc, ..

fAZ SABE R a todos quanto este edital com o prazo de dez

(10) dias virem, ou dele notícia tiverem,.que no dia 12,08,76.
às 15,00 horas, no Átrio do Forum situado no andar térreo

do Palácio da Justiça, o porteiro dos auditórios deste Jurzo

levará a público pregão de venda e arrematação, a quem
maior oferta fizer, não inferior ao saldo devedor de Cr$
81,342,39 o bem abaixo descrito penhorado ao devedor Lujz
Paulo Vieira no processo de execução no. 217/76, que lhe

move Apesc-Associação de Poupança e Empréstimo de Santa

Catarina em curso nesta 3a, Vara Cível: Uma Fração - ideal

correspondente à 2,0434% do Imóvel consistente de um ter

reno com a área de 900,71 m2, situado no Estreito, 20. Sub
-Distrito desta Capital, à rua General Gaspar Dutra, no, 54,
cuja fração corresponde a unidade autónoma constitu ída pelo
Apartamento que leva o no, 210, localizado no 20. andar do

Edifício C.isne Branco, reqistrado no Cartório do 10, Ofício'
de Registro de Imóveis desta Capital, sob as fls. 76, do Livro

2-G; sob o no, 6125, Em virtude do que, expedem-se este e

outros iguais, que serão publicados e afixados na forma da lei.

Ficando, os executados intimados da Praça, Florianópolis, 23
de julho de 1976, Eu, (SECUNDINO L. DOS SANTOS) Es

crivão o subscrevo,
Juiz de Direito da 3a. Vara Cível

em exerc(cio

*

No Rio ou em São Paulo ou em outros centros civili-

zados, na frente de qualquer biboca sempre há um ho

mem para abrir a porta de carros de quem quer que seja.

000
Os amigos de mesa de bar são só um

instante. Assim como as pessoas que
cruzam a rua e que não se vê direito.
São fantástica; como bolinhas de sabão,
permanecendo a eternidade de alguns se

gu ndos.

Retificando: concurso

e não concorrência
Com relação a nota publicada na coluna de ontem, quan
do arquitetos florianopolitanos, preocupados, pergunta
vam se haverá concorrência pública para o projeto da

nova rodoviária da cidade, Nilson Borges filho, consul
tor jurídico do CREA (Conselho Regional deEngenharia
e Arquitetura) tem a dizer que uma, certalei de número
5.194/66 não permite que seja feita licitação para efei to

de projetos, mas, apenas, concurso. A concorrência é

usada para a execução.

• ·RK)IO
�IT� GRIB�DI

OS sucessos de hoje em todo omundo.
Os Hits Internacionais e Nacionais nas
presenças de Eric Carmem, Peter Frampton,
Guilherme Arantes, Natalie Cole, linda Lewis,
Belchior, Captain &Tenille, Rod Stewart,
Silvio Brito, Zé Rodrix; Guilherme Lamounier,
Guvsrr Oolls, Brass Construction.

o brasileiro-é, com toda
a certeza, o último,
remanescente da

civilização que, nos

finais de semana, atola
O carro com a fam ilia

e amigos e fica andando
em círculos - gastando
gasolina e provocando
dor-de cabeça no Brasil.

*

Que seja, então, lançado concurso, 'aberto a todos os

arquitetos não só do Estado masdo Brasil, com vistas a

esperadíssima rodoviária fi orianopolí tana. .:
.

I
, Em Fl()rianópolis oseu

I I' campo de ação é na

I Beira-MarNorte

j '"------------

*

É só chover um pouquinho ,"
e logo Florianópolis se transforma num mar de lama_ ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Senhora Daysi
Werner Salles,
destaque em nossa

coluna.

dos pelo presidente da

Lyra, Sr. JúlioWetzel.

'000

O secretário da Educação,
Salomão Ribas Júnior re

tornou de Brasília, onde

participou do congresso
nacional da Campanh� Na

cional das Escolas da Co

munidade e manteve con

tato com o Coordenador

do Fundo de Apoio Social

e da Caixa Econômica Fe

deral. Foram tratados as

suntos relacionado com o

esporte amador e profissio
nal de nosso Estado.:

000

O nosso particular amigo,
Dr. Roberto Mattar na úl

tima semana passou o car

go de Diretor dos Diários

Associados em Santa Cata

rina, que a muito vinha ii

frente daquela "organiza
ção, ao Sr. Silvio Suplicio

000

Estou sendo informado

que o Banco do Estado do

Paraná neste primeiro se

mestre de 76, obteve um

lucro de cento e oitenta e

três milhões. Só os depósi
tos em poupança, atingi
ram a mais de três bilhões,
Parabéns os Gerente em

nossa cidade, Dr. Adroaldo
P. Silva.

Dia 13 próximo será alta

mente comemorado em'

nossa cidade, os 20 anos

de fundação do Clube So

roptimista de Flrianópolis.
Em atividades para o acon

tecimento, a presidente da- .

quele Clube de serviço Sra.

Laura Carriço de Oliveira.

000

Pedrinho Bittencourt, vai

receber amigos na Fazenda

da Família Bittencourt em

Imaruí, para um almoço.'

MONITOR
Sexo: masculino

Idade: 22 a 35 anos

Nível: Sendário Completo
·-Requisitos: Habilidade para tratar com meninos.
Horário: Integral
Salário: Cr$ '.800,00 - falar com Da. Hilda
Tel\!fonar - 22-3492.

"l - Casa em Itaguciçu com 326,00m2.
.

2 - Sala' Ed. "Governador Felipe Schínidt".

3 - Casa Saco dos "Limões (alvenaria)
4 - Lote Central jun� à Lagoa da Conceição.
5 - Chácara Ribeirão da Ilha (298.000m2).
.Informações: Fones 22-8770, 22-9768 ou Centro

Comercial ARS, Conjunto 410. ACN. Aceita-se

flnenclamento, troca,

VENDE-·SE

VENDEMOS
- Kitinete na Rua Felipe Schmidt - Condições a combinar
- Kitinete na Rua Anita Garibaldi - Condições a combinar

•

_ Apto. pequeno na Rua Felipe Schmidt - Condições a com-

�nM .

- Av. Beira Mar Norte - 2 aptos. com todas as dependências
necessárias, inclusive carpet, armários embutidos, condicione
dor de ar e telefone.
_ Apto. no Centro - Ed. Bianca - com 3 quartos, sala, bwc,

dependência completa de empregada, cozinha, garagem. Todo
acarpetado. A combinar.
- Apto. no. Ed. Jorge Daux - com 2 quartos, living, cozinha,
bwc, dep. completa de empregada - Cr$ 390.000,00 .- A

..oombinar.
- Loja Térrea no Centro Comercial ARS, com acesso princi-
pal pela conselheiro Mafra. Entrada Cr$ 365.000,00 e Finan
ciamento de Cr$ 735.000,00.
- Sala para gabinete profissional no Centro (30. andar) com
106m2.
- Av. Trompowski - Apto. com 3 quartos (1 suite), cozinha,
dep. completa de empregada, sala de estar e jantar, sacadas,
garagem, ínterfone, condicionador de ar.'

'

.:... Apto. no Centro com quarto, sala, bwc, éozinha, área de

serviço.
ATENÇÃO - _Procure tratar de seus negócios diretamente na

Firma, onde lhe poderá ser ofertado outros imóveis.

.'
. IMOBILlARIA

._.. a.,'. _.
PREDI BENS LTOA

.:J I::. Av. Rio Branco,104- CRECI 25,

E��q,!�§,�ê,. Fones: 22-6099-2�-_2�04-i2-6756

� C_,SETA", ,

! '-::7 Rua Deodoro, 22 CJ. 31 - CRECI - 57
. -

IMOVEIS PARA ALUGAR
L-58 - EM COQUEI ROS - Casa de alvenaria com 3 quartos
e demais dependê ncias _ Cr$ 3.300,00.
L·57 - ED. DON'A CONCEI çÃO - Apto com 3 quartos e

demais depen dénci às, Cr$ 2.700,00.
L-56 - NO 'CENTRO - Casa de alvenaria com dois pavimen
tos - Cr$ 5.000,00.
L-55 - ED. SOLAR DONA MARTA - Apto. com 3 quartos,
garagem, MOBI LI ADO _ Cr$ 4.000,00.

IMOVEIS À VENDA
A-l06 - EDIF(CIO CRUZEIRO DO SUL - Apto. com li

ving, 3 quartos, cozinha com armários, BWC, dep. empregada,
área serviço e gi;lragem.
A-l05 - EDIFI"CIO VENEZA - Apto comsutte, 2 quartos,
living, copa, cozinha, BWC, dep. empregada, área serviço e

garagem.
C-176 - EM ITAGUAÇU - Casa de alvenaria com hall, lava
bo, 4 quartos, 2 BWCs, copa, cozinha, living, sala de jantar,
dep. empregada, área serviço e gar'àgem. Área constr,
320,OOm2.

. C-171 - SÃO JOSÉ - PONTA DE BAIXO - Casa de alvena
ria com 3 quartos, living, cozinha, BWC, dep. empregada,
lavanderia e despensa.

.

.

'C-l77 - SANTA MÔNICA - Casa de alvenaria com living,
suite, 2 quartos, copa, cozinha, BWC, área serviço, dep. em-
pregada, churrasquei ra e garagem. .

C-166 - BARREI ROS - Casa com living, 3 quartos, BWC,
copa, cozi nha, e demais dependênci as. Área constru ída
124,20m2

FONES: 22- 3069 - 22- 2160

CASA No. 11 - LOTEAMENTO TERCASA - Area Cons
truída 177,74, Area do Terreno 406,71m2, Constando de:

Liwing, Sala de Jantar, Sala de Estar, Lavabo, Suíte, 2 Quar
tos, Jardim de Inverno, Cozinha, Banheiro Social, Area de
Serviço, Dependência de Empregada Completa, Garagem para
Carros.

,

Obs. Toda murada, Carpet, Gás Centralizado, Azulejo Deco
rado até o Teto. PLANTÃO AOS DOMINGOS NO LOCAL.

Mmercantil
III w 11.1 de imo vala ltríe

Administração, Planejamento e Serviços Ltda.
Rua Felipe Schmidt, 27 - Sala 308 -Fone 22-6�07
C.G.C. 83.281.014/0001/28 - creci 180
Florianópolis . Santa Catarina

VENDE
CIDADE UNIVERSITARIA

"

CASA No. 8 - LOTEAMENTO TERCASA - Area de Cons

trução 204,24m2 - Area do Terreno 412,74m2 Constando
de: Liwing, Suíte, 2 Quartos, Banheiro Social, Jardim de In

verno, Cozinha, Sala de Jantar, Dependência de empregada
completa, Area de Serviço, Garagem, Haal de Entrada.
Obs. Toda murada, Carpet, Azulejo Dec. até o teto, piso
vitrificado. PLANTÃO AOS DOMINGOS NO LOCAL.

Wolf, no salão de festa do

Lic, recebeu às Debutantes
Oficiais do Baile Branco,

para um coquetel. O acon

tecimento foi uma verda

deira parada de elegância e

beleza, no maravilhoso na

Lagoa da Conceição.
000

N a Secretaria do Clube

Doze de Agosto serão feitas
as inscrições para o jantar
comemorativo aos 104

anos de fundação daquele
Clube, que se realizará dia

12, com o internacional

serviço de Manolo's.

000

O objetivo da exposição
do pintor Sansão Campos
Pereira, nome internacio-

nalmente conhecido, que
vem e�por SU'l arte em nos

sa cidade será para destinar

a renda em favor do Fun

do Nacional de Estudos do

Youth For Understanding.
000

Um grupo de 23 universi

tários integrantes da 'Ope
ração Regional do Rondon

em Santa Catarina esteve

com' o prefeito Esperidião
Amin Helou Filho, apre
sen tando o resultado das

pesquisas realizadas em

Florianópolis no corrente

mês, conforme convênio

celebrado com a Fundação
Catarinense do Trabalho.

Os estudantes percorreram
do o município visando

obter informações sobre as

condições sócio-econômi-
6"

cas .das famílias floriano

politanas e pesquisando o

mercado de trabalho

000

O Deputado Federal Abel
- 1
Avila dos Santos em Com-

panhia do Secretário do

Governo, Albino Zeni, visi
tou no Palácio dos Despa
chos o Governador Antô

nio Carlos Konder Reis.

000

Dia 25 próximo a Socieda

de Harmonia Lyra com �m
Show da Internacioiial
Paula Ribas, vai homena

gear às Debutantes daquela
, sociedade. A informação e

convite nos foram envia-

000

Vimos gente importante
'de nossa sociedade na

agência Turismo Holz

mann, em entendimentos

com a relações públicas da

quela agência Sra Mariazi

nha Ramos, tratando de

viagem pelo Cruzeiro "Eu- .

gênio C".

000

000

Don Afonso Nieuhues, ar

cebispo Metropolitano, no

pátio da Penitenciária do

Estado, celebrou missa pe
la' passagem do dia do Se:
tencíado. A tarde do mes

mo dia, o pianista Mirandi
nha apresentou seu show

aos· Setenciados, sendo

bastante aplaudido. Além

de
-

outras autoridades e

convidados, presentes a es

ta comemoração estiveram

o Diretor da Penitenciária

do Estado e Sra, Dr. Wal-

.

ter Wanderley.

000

Um conurso de peças tea

trais é a nova promoção da

UDESC, que irá premiar os
melhores trabalhos escritos

pelos universitários de to

do o Estado. Ao primeiro
colocado será conferido

.

um prêmio de três mil cru

zeiros, enquanto o segur
do e terceiro lugares ga

nharão dois mil e um mil

cruzeiros, respectivamente.
As inscrições ao concurso

deverão ser 'solicitadas' à'

comissão julgadora até o

dia 15 de outubro.

Deodoro Lopes Vieira visi

tou a loja Marcus Joalheiro

e lá adquiriu um belíssimo

relógio Cartie.

000

Em São Paulo, Anna Frida

já restabelecida deixou a

Casa de Saúde onde se sub

meteu a rigoroso tratamen

to e em sua 'casa de moda

na Alameda Tieté, está a

tendendo seus clientes.

000

Marlye Flávio Brandalisi,
um casal elegante da socie

dade catarinense, deixou

Videira onde reside para
uma viagem de férias ao

Chile e Buenos Aires.

000

Em favor das obras assis

tenciais do Estado, o ídolo

Roberto Carlos e seu con

junto, volta a nossa cidade

para um grande schow.
000

A Diretoria do Lagoa Iate

Clube que tem na presi
dência o Dr. Augusto

CONVITE PARA MISSA
DE 7 � DIA

000

O ex-governador do Esta

do e Sra. Colombo Macha

do Salles, com um grupo
de amigos jantavam no res

taurante do Floph.
000

José Caruso Mac Donald

festejou aniversário an

teontem. O casal Mac Do

nald, em sua casa de cam

po receberam convidados

para um jantar.

A Família de ClERTON PERES NOBRE, ainda'sen
sibilizada com o seu falecin:l9nto, agradece a todos
que participaram do seu sepultamento externando seu

'pesar e convida parentes e pessoas amigas para a Missa
de 70. Dia que mandará celebrar amanhã, dia 6, às 19

.

horas na Capela do Divino Espírito Santo,
Agradece o comparecimento.

Florianópolis, 05 de agosto de 1976.

PRENSAS PIRATININGA
PARA OLEO E CALDEIRA

Compramos instalação completa, (>u 4 a 5 prei -

sas Piratininga R-15 avulsas. Interessados também
em caldeira para 150 libras de pressão. capacidade
de 500 a 1,000 quilos de vapor Hora Só interessa
materiel em bom' estado.

Ofereça para Usina livramento Av. Miguel Rosa, ,

3.641 - Teresina (PI) - fone 3701 ou 3161.

EXCELENTE RESIDÊNCIA
"lO ESTREITO

Vendemos residência de alvenaria, acabamento de primeir ís
sima qualidade, situada em rua calçada, contendo suite, 2·

quartos, BWCs, living, copa, cozinha, área serviço, dep.
completa empregada, lavanderia, churrasqueira". garagem
para 2 carros, jardim, Cr$ 520.000,00.

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua CeI. Pedro Demoro 1825 _ Estreito

CRCI 41 _ CREA 4918
Fones 44·0368 _ 3000'- 2966

U!\IIVERSIDADE PARA
O DESENVOLVIMENTO DO ESTADO
DE SANTA ,CATARI NA
Escola Superior de Administração e Ger4ncia

SUPERVISOR DE OBRAS

DE MENORES
Estudante Universitário com prática de datilografia
Horário: Integral
Salário: Cr$ 3.000,00
Telefonar: 22-3492 - falar com Da. Hilda

CACHORRO DESAPARECIDO
Desapareceu da residência de seus proprietários um

cachorro da raça pequenês que atende pelo nome de
Chaolin.. Trata-se de animal de estimação. Informa
ções para a rua Presidente Coutinho, 72 - fone
22-1670.

CASA DAS CORTINAS
ConfeCção fi instalação de cortinas ,em geral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44-1791

Florianópolis - SC

RJ;JQUEIRCV
IMÓVEIS

Rua Felipe Schmidt, 58
conj. 306 - Ed. Comasa

Fones: 22·4870 p 22·5871

CRECI- 761 Fpolis

EDI ricro VENEZA (recém concluído), avo Mauro Ramos

(frente LBA), apto, desocupado, amplo living "L", 3 qtos. (1
suite). banho social, cOZ., área serv., dep. empr., garagem, gás
e aquec. centriais, intertone. janelas de alumínio e vidro fu

mé, massa corrida, carpet. DETALHES: telefone na portaria,
salão de festas, churrasqueiras, piscina e play-ground infantis.
Área: 169 m2. Preço: Cr$ 48.900,00 de entrada e saldo fino
15�nosSFH. _

.

PRAIA DO MEIO: bonito lote c/área de 442 m2, c/14 m. de
frente e vista para o mar. Preço: Cr$ 210.000,00.
COQUEIROS: casa contendo 3 qtos., banho social, living, sala
jantar, cozo e/azul. dec. até teto, dep. epreg., garagem 2 caro

ros, churrasqueira, lavanderia e despensa, espaçoso quintal
gramado nos fundos. Preço: Cr$ 480.000,00 financ. 15 anos

SFH.·
.

EDIFICIO COMASA: três conjuntos, área, de 16B m2 for
mando um sóapartamenta, c/living, três qtos. '(1 suite), escri
tório, banho social, hall, copa, coz., área serv., dep. emproo
Ficam telefone, cortinas, armo embutidos nos 3 qtos, copa e

cozo Próprio p/residência ou p/repartição, escritório ou clíni
ca.

AV. BEIRA-MAR: Ed. Antares, apto. esocupado, 3 qtos.,
living, banho social, dep. emp. garagem" carpet. Preço: Cr$
590.000,00.

CURSO DE ATUALIZAÇAO
PARA SENHORAS

Encontram-se abertas, de 02 a 13 de agosto, no'lTAG,
localizado à Rua Visconde de Ouro Preto no. 87, fone

22-4768, inscrições para o curso em epigrafe, que será �aliz&
do nos dias 19, 24,26 31/agosto e 2, 9, e 15/setembro, no
horário de 15 às 18 horas. Inscrições: Cr$ 300,00:

Os temas envolverão relações econômico-intemacionais,
desenvolvimento brasileiro, problemas administrativos e· fi
nanceiros, formação '8e recursos humanos, preservação do
meio-ambiente e a modernização de Florianbpolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATÃO AUTOM6vEIS
Volks 1.300 Vermelho ; . : ........•• , ..•.......69
Volks 1.300 Bege ' OK

Volks 1.300 Vermelho ..
' ......•...•....•..•.......74

Volks i.soo Verde •..•........ ' .....•.•. , •........76

Opala' Especial Branco .••.....................
'

•.. OK

COMPRA, VENbA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - CRÉDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE'L: 22-2980

COELHAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 J'onp ??_71W'I

CHEVETTE - PAIS TROPICAL VER,DE METÁLICO. OK,
VARIANT - BRANCO LOTUS 1975
VARIANT - AZUL SAFIRA ..•................ 1974'
VARIANT - AZUL TITÃNICO 1974

VARIANT - AZUL PAVÃO '" 1971
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE •.........•... 1971

DODGE DART - VERDE METÃLlCO 1970

CHEVETTE E CORCEL - VÁRIAS CORES _ OK

\

( , �: _/".-/ �,-

.. - ...

iVlA:!t �-_/ ---. :8 E (!tA
L___ I -

COMERCIAI 8 � I R" � .. li f I C U lOS , "f I) A t 5 E N 1 lo C OE S l' :JA
------

- -- --- -----

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beir� Mar Norte), 210

FONE - 22· 5757

PASSAT L5 3a. PORTA AZUL · . · . · .. OK
I

1965VOLKS 1300 BEGE • ' .. · . · . · .

VOLKS 1300 ÀMARELO · . · . 1973
VOLKS 1500 AZUL . . . . · . · . · . 1971'

VOLKS 1500 VE RMELHO . . . '. · . · . · . 1971

VARIANT BEGE . . . . . . . . . . . · . · . · . 1972

VARIANT BRANCA . . . . . · . 1975
2 KOMBI BRANCA/AMARELA. .. 1971/1972
CORCEL LUXO AMARELO . . . . · . 1973

CHEVETTEPRATEADO . . . . .' . · . 1974

CHEVETTE BRANCO ...... · . · . 1974

CHEVETTE VERMELHO MARTE · . 1975
'

()PALA BRANC04 CIL. ..... 1969
DODGE 1800 AZUL METÁLICO · . 1975

.. _'
-

�', __.....,..",,_

f@)'JtNDIROBA �AUTOMÓVEIS' LTOA.
R. Sandanha Marinho ESQ. de João TIntoFONES: 22-0192 - 22-1392 - 22, 952

JENDIROBA AUTOMÓVEIS LTOA 'AVIS/.\

AOS CLIENTES O SELJ NOVO EI\IDEREÇO:

AVENIDA HERCfLlO LUZ, ESQUINA COM

ANITA GARIBALDI - EDIFICIO ALEXArl-
\

ORA.

_.

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÓNO LUZ, FONE 22-7979

COMPRA • VENDE • TROCA

OPALA CUPE CINZA PRATA. OK
CHEVETTE pArs TROPICAIS AZUL ••••••.•.••.••• OK
CHEVETTE PAI1> TROPICAL B.RANCO •.•• /

•••••.••. OK
CHEVETTE pArs TROPICAL BEGE ••••••.••••...• OK
CHEVETTE SUPER LUXO AZUL ••.•• ; ••••

' OK
CHEVETTE'SUPER LUXO BEGE OK
CHEVETTE LUXO VERMELHO OK
OPALA CUPE VERDE 1973
DODGE 1300 VERDE 1973
FUSCA 1300 BRANCO ,.1973
OPALA 4 PORTAS MARRON MET••••••••••• : ••.•1972
CORCEL GT AMARELO •••••.•...•••• ' 1972
VARIANTAMARELA � 1912

DPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

Modelos
Corcel Sedan Std

Opala Cupê Especial
Maverick GT
Rural4x4
Corcel Cupê Std
Corcel Cupê Std
Corcel Cupê Luxo
Corcel Sedan Luxo

Doelge Cupê SE
Vol kswagen TL Cupê
Variant
Variant
Corcel Belina
Pic k-Up 4x2
Pick-Up 4x4

Cores Anos
1975
1974
1974
1974
1973
1973
1972
1972
1972
1972
1971
1970
1970
1971
196

Amarelo
Rosa Pantera'
B ranc o cIP reto
Bordõ c/Branco
Branao
Branco
Branco

Verrrelho
Amarelo
Azul,
Branco
Azul
Azul
Azul

Laranja

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.

Rua Felipe Schmidt, 60

Fones: 22-3321 e 22-2197 .

- ,,' �

�I
I
I
I
I

Rr�a Gasp� ,.Dutra 90
Estreito ;- Fpolis
Fone: 44-0522

PASSAT - POLAR 1976
VARIANT - VERMELHO 1976
PASSAT - MARROM 1975
VARIANT - IMPERIAL 1975
BRASILlA - BEGE 1975
1300 L -BRANCO' " 1975,

1300 N - BRANCO 1975

1500 - BEGE . . . 1974
1300 - VERDE . . 1974
DODGE 180q- AMARELO 1973

1300 - AZUL . . . . . . 1972
1500 - BRANCO •. . . 1971
1300 - BEGE .... '.. ", ..•.... 1969
A.MAURI PEÇAS E VEICULOS LTDA.' DÁ GARANTIA EM

SEUS CARROS USADOS. POSSUIMOS TODA A LlNH�
VOLKSWAGEN 1976 A DISPOSiÇÃO. VEICULOS USA
DOS DÉ QUALQUER ANO E MARCA E TIPO.

AMAURI PEÇAS E VEICULOS LTOA.
RUA GAL. GASPAR OUTRA, 90 - ESTREITO \

FONE 44.0522

�f.orisa .

Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

O'-SPONíVEL TODA LINHA

C4i-
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - Estreito

'..... 440611' 440201
T..... 440001 440401

, GALAXIE .......•........................ 70 e 71

MAVERICK. •.....•..............•........... 1974'
MAVERICK - GT e V-8 , 1974
CORCEL - SEDAN LUXO .•................... 1973
CORCEL - CUPÊ e GT 72 e 74
DODGE - C/Ar Condicionado e Tala Larga ..•...... 1971
DODGINHO - GRAN-LUXO , 1973

VElCULOS USADOS

MEYER VEICULOS Alio Qualidade
RUA FÚLVlqADUCCl, 597 - TEL: 44-1169

DODGE DART COUPE PRETO 71
DODGE DART COUPE BRANCq .•.................72
DODGE DART CQUPE CINZA 72
DODGE DART 4 PORTAS ...•....................72
DODGE 1800 AZUL ESCURO .......•.............75
DODGE 1800 LUXO AMARELO .......•...........74
DODGE '1800,LUXO VERIVIELHO ...•..........•...74
DODGE i800 GL VERMELHO .................•...74
vw 1600 BEZOURÃO ',' 75
vw 1200 '

......................•.........63

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSLER
� no BRASIL

1 Ford F-100 cor laranja, ano 1974.
1 Galaxie, ano 1970, cor azul, equipado com toca fita
e banco reclinável.

'

1 Co reei 1972, cor branco, canos joia.
Tratar: pelo fone: 22-7226 com o Sr. Jorge no horário
comercial.

'

VENDE-SE

VARIANTE-76-VEND,E -SE
Uma Variant 76, em estado de nova, por preço' de
ocesiâo, Tratar: rua Felipe Schmidt, 21 _ conj. 609 __

ou pelo fone 22-9257, com Alcid",'!� Tedaseo,

.. , BRASíLIA-74 \

Vendo, em perfeito estado. Tratar: fone 44-1391. Horário
.corne rel ai.

COMPRO CORCEL 69/70
Duas po rtas em perfeito estado de conservação. Pago na hora.
Tratar fones 22-1298 e 22-4221.

-

ÓTIMA RESIDÊNCIA EM,
COQUEIROS
ESTILO COLONIAL

Vendemos excelente residência estilo' colonial, nova,

contendo suite, 2 quartos, BWCs, living, copa, cozinha, área
de serviço, dep. completa de empregada, garagem para 2

carros, lavanderia, churrasqueira, jardim.
Terreno com '360,OOm2 em, rua calçada. Preço Cr$
600.000,00 sendo maior parte financiada.

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua Cel. Pedro Demoro 1825 - Estreito

,

CRCI 41 - CREA 4918
Fones 44-0368 - 3000 - 2966

CASA MADEIRA
Vende-se, situada à rua Manoel Lourei ro, 102 - BarreirOs.
Tratar no local.

\

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram perdidos os se\luintes documentos: Carteira N�ional de

Habilitação Certificado de Registro de VeiculO - Motocicleta, 50

HP - ma;ca Honda um (01) talão de cheques do BRADESCO,
pert�'cente a Gervãsi� Stromoski.

Chapecb, 02 de �gosto de 1976.

Documento extraviado
Declaro, para fins de obtenção de segunda via queforam perdidos os

.documantos: certificado de registro no. 586.098, TRU no.

576986487, motor no. BH792893, chassis no. BS529024, ano

1974, cor amarelo Safari, HP 52 pertencente a Daniel Wirz.

Palmitos, 02 deaqosto de 1976.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veículo marca'

,

Volkswagen Sedan-150Q. cor amarelo, ano 73, placa AB-:�647, chas
sis BS-325843, pertencente a Sra. Marita Balbi Abreu. Entregar à
Av. Rubens de Arruda Ramos;a.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram extravledos os seg!Jintes documentos pertencentes ao ,Sr:

"Francisco Javier Rodriguez ArrasGarcia:
Cartelrade Identidade Estrangeira, Carteira Nacional de Habilita

ção, Carteira do CREA, Ca'rteira de Arrais 'Amador, Carteira de Pes

cador, Ca'rtã'o"tJe CPF, Talão de Cheque do BESC, Autorização para

dirigir veículos da Eletro,sul. '

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do automóvel marca'
"Volkswagen", 1500, placa AA-9457, azul, chassis no. 85·158.759,
pertencente ao sr. Charles Edgar Moritz.

'

CASA 153m2
SITUADA NO JARDIM SANTA MÔNICA CONTENDO

SUITE, 2 QUARTOS, LlVING, COPA, COZINHA, BA
NHEIRO SOCIAL, DEPENDÊNCIA COMPLETA DE EM

PREGADA, DEPÔSITO E GARAGEM. TODAS ,AS ABER
TURAS DE ALUM(NIO. MASSA CORRIDA E PARQUET,
E PEQUENA PISCINA.

'

PREÇ() Cr$ 570.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF., DIAS,
VELHO· SOBRELOJA, SALAS 15/16/17 - FONE 22-3537
.:.. REGIS IMÔVEIS - CRECI 58

,

CADA '�CrC> 285.000,00
Vende-se em Barreiros. Recém-construída, casà 'de alvena

ria c:om 3 Quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e garagem.,
Area Casa - 108m2

'

Terreno - 355m2 '

Financia-se boa parte.
Tratar na Rua Felipe Schrnidt, 27 - Ed. Dias Velho -

,

sobreloja - salas 15/16/17 - fone: 22-3537 - Regis Imóveis-
Creci 58 �/ '

TERRENO TRINDADE
EXCELENTE LOTE DE ESQUINA, PLANO,

PRÓXIMO AO JARDIM SUL BRASIL, (RUA ODI
LON FERNANDES). ÁREA DE 325m2 (13x25)

,

PREÇO Cr$ 100.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF.
DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17
OU FONE 22-3537 -, REGIS IMÓVEIS _ CRECI
58

ALUGAMOS
-- Sala no Centro Comercial ARS ..;_ Com acesso

principal pela Conselheiro Mafra. Cr$ 9.500,00
_ Apto. Centro - Ed. Itamarati _ Cr$ 3.500,00 ou

Cr$ 3.800,00 . com garagem.
,

_ Apto. Centro Ed.. Jaime Linhar,es Cr$ 3.000,00
S/Garagem.
_ Casa para Escritório - Cr$ 15.000,00
PREDIBENS ,_ Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25

DE APARTAMENTOS E
KITII\JETES I\!A' I LHA

A fim de atendermos clientes' interessados na com

pra cJr>s imóveis acima (prontos ou em fase de acaba

","do), solicitamos planta e documento do proprie
dade. Não aceitamos inter:nediários.

PREDIBENS

Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25
Fones 22-6099 e 22-6756

NECESSITAMOS

,

INGLESES-CASA MADEIRA

Praia dos Ingleses, área construída de 150m2, 3
quartos de casal, 1 quarto de soltei ro, todos mobilia
dos. Sala forrada de Paviflex, churrasqueira, !:iüí'agem
para dois carros, terreno medindo 456m2, todo ajar
dinado, rua só de veranistas. Tratar com o Sr. Antô
nio - CRECI 175 - fone 44-1391. Rua Gaspar Dutra,
967 - Estreito.

'

Vendem-se'

Casa c/3- qtos, sala' e cozinha grandes, banheiro, área de ser'

viço, garagp e/terreno de 400 m2, à rua Conde Afonso Cel

so, 40 Car )iras, Preço Cr$ 275.000,00. Apto. c/2 quartos,
sala, cozir.. la e banheiro, pqna área de serviço, c/estacione
mento. Condições: Cr$ 95.000,00 de entrada e assumir 'J�

restantes Cr$ 72.000,00 da financiadora, c/prestações de Cr$

564,�0. F'me: 44-0485 - CIX.

Vende-se uma casa de alvenaria com terreno de
1.020 metros. Tratar no local. Rua Gumercindo Ro
'cha, 64, ou pelo fone 44-3775 - ITÀJA( - SC.

OPORTUNIDADE EM ITAJAí

LOJA CEI\!TRAL
VEI\IDE-SE

Sem intermediário com 48m2, com espaço para

.sobreloia, no ed. Jaime Linhares, frente para a n 2

Jerônimo Coelho. Com ou sem fone comercial. Tratar
fone 22-3182.

,

,

TERRENO VENDE -SE
Vende-se belíssimo t�rreno no Jardim Atlântico,
Tratar com Marco Antônio, fone 22-5403.

MOÇA,S
Necessitamos de moças para trabalhar em nossos escritó

rios ti rar notas fiscais. Local de trabal no será no novo depõsi
'to da SADIA, prbximo ao trevo de Barrei ros.

Trotar na Avenida Mau ro Ramos, 59, depósito da "SA·

DIA".

VENDEDOR
Procuramos Vendedor(a), para a Capital e interior. Produto
exclusivo, sem concorrentes. Tratar rua Fulvio Aducei, 1285
- 10. andar. Estreito- Florianbpolis, SC.

AGÊNCIA DE EMPREGOS
TEMOS JÁ SELECIONADAS COZINHEIRAS, BABÁS, AR
RUMADEIRAS, FAXINEIRAS COM AMPL.A:S GARAN
TIAS. ACEITAMOS CONTRATOS PARA RESIDJ:NCIAS E
ESCRITÓRIOS.

ORG. SOUCATO LTOA ,

RUA FV!"VIQ AOUCCI 590 FONE 44-0453

DR. CELSO .LOPES.

r"
.

Cn'nica do-aparelho 'dígestlno c;om moderno, instru-
mental de endoscopia _' Gastroenterologia e Proctol�
gia - Tumores do A"relho Digestivo - Cheek-up
digestivo. .

'

Atende às terças e quintas-feiras - Av. Othon Gama:
P',Eça, 153. Tel.: 22-4252

.

'

;

TOMAl
"

Armários
-

'Embutidos, Cozinhas- Americanas é

com TOMAZ. Rua São jnão Batista 'no.t60 -'
Fooe �2-5888. 0\

,

SOM

Vende-se: 1 amplificador KENWOOD com rádio AM e FM,
japonês, 170W de potência, sarda para 6 caixas, Cr$
7.000,dO; toca-discos PE, alemão, com cãpsula Shure, Cr$
2.000,00; 2 caixas acústicas FISHE R, americanas, Cr$
3.500,00; 1 amplificador FISHER com rádio FM, americano,
70 Watts de potência, sarda para 4 caixas, Cr$ 4.500,00; 2
caixas acústicas WAR FDALE, ingl(lS<f:, Cr$ 2500,00. Pouco
uso. Tratar à tarde pelo fone 22-5459, somente em dias úteis.

, 'I

Extarrntnío total de baratas, cupins, traças, mosquitos e de:
mais i rsetos prejudiciais a sua saúde. Serviço com garantia,

" ,

Tels: 44.4828 ou 22.9257.' ,',"

Rua Moura, 49 - FlorianÕ\JOlis.

DEDETIZACÃO?
CHAME IMUNITOL! �l

EDESCO
EMPRESA DE SERViÇOS CONTÁBEIS LTOA.

serviços Co�tábeis Mecanizados, COntratos, Distrates, Diêla<
ração I. R. (Pessoa F íSic,a e ju ridical) e Serviços gerais. "

Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florianbpolis
Sc
Telefones - 44-2966 r- 44-0368

ENNIO lUZ
Advogado

Causas Cíveis o Comerciais· Tributárias e Traoalhistas
Rua dJS Ilhéus, 8 - 90. and, S/94 ,

Atende das 14 às 18 horas - Diariamente. Fones - 22-442b e

22·2779
"

E desentupimento em geral. Temos caminhão-tanque
e bombas de sucção. Tratar à rua Capitão Augusto
Vidal no. 3257 _ Palhoça - Fone 42-345.

LIMPEZA DE' FOSSAS

AS'$OCIAÇAO RUR'AL - CLfNICA VEtERINÁRIA

NOVO ENDEREÇO
A Associação Rural de Floriànópclis e a sua Clf;l'li�

ca Veterinárla, sob a responsabilidade do Dr. lrineu
Guedes, comunicam seu novo endereço: rua Gen, Bit�
tencourt, 36 (atrás do 50..Distrito Navall, for",�:

22-3140.

Extintores -Manglleiras
Vend�s - Recargas -·Instalaç�es

44-1377

Fones: 44� 1537
,SUL PEÇAS

,

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

'Oficina Eliane
Consertos de máquinas de escrever, somar, calcular e
eletrônicaS. Rua Saldanha Marinho,. 2 _ fone
22-3359.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA
"

'

TRA!\ISP,ORTES TUR ISMO
' "

Rua Tenente �i:veira, 35 - Ed. Apolo - salas
303/04 - Fones 22-5860 e 22-7258.

,ACOES TELESC ..TELEBRAS_
,

com:n:mnos melhor preço - t'agamento ã yis·
,ta. Rua Felipe Schmidt no. 27 '.0.:. 40. andar -
Salas 116/7

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS'
TOMADA DE PREÇOS No. 76-721

AVISO
o DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interesses que receberá propostas de firmas

habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30.04.75, até as 15 horas do dia 16 de agosto de 1976 para o

fornecimento de "MATERIAL DE EXP,EDIENTE".
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis, Esta-,
do de Santa' Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários e fornecidas cópias de Edital.

Florian6po,lis (SC), em 3 de agosto de 1976.
CARLOS GOES BESSA

Diretor Geral.
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Onde encontrar uma
vaga para estacionar?

A cidade não tem condições de oferecer novas op
ções para solucionar o problema e o Detran apenas
pode aconselhar aos motoristas que usem mais o

transporte coletivo.

Florianópolis não dispõe de

mais áreas que possam ser

destinadas ao estaciona
menta. Segundo o Detran, é

comum os motoristas da Capi
tal pagarem três ou quatro mil

cruzeiros de multas de esta

cionamento proibido: ao em

placarem seus veículos. Ainda
de acordo com o órgão que
controla o trânsito em Floria

nópolis, está cada vez mais di-

mercial, que utilize os ônibus

circulares.
ESTAÇIONAMENTOS
CONTROLADOS?

Atualmente, a 'municipali
dade mantém estacionamen
tos controlados na rua Fran

cisco Tolentino (parte do

aterro), Praça XV de Novembro

(defronte a Diretur) e junto à

antiga Capitania dos Portos.
Nesses locais, os menores in

tegrantes do Programa Muni

cipal do Bem-Estar do Menor

(Probem), exerce as funções
de guardadores.
'Na avenida Hercílio Luz,

Largo da Altándeqa e margem
esquerda da Rua Francisco To-

ristas prefere pagar um cru

zeiro ao guardador do que os

dois regulamentares para o es
tacionamento.
ONDE ESTACIONAR?

Apesar da liberação d0S três
estacionamentos, a situação
caótica em nada mudou, pois
os locais não podem compor
tar os quase 500 novos veícu
los que entram mensalmente
em Florianópolis,. As dificul
dades nà Avenida Hercílio Luz

tornam-se a cada dia maiores,
com os carros colocando-se

por sobre as calçadas, so

brando pouco espaço que o

trânsito flua normalmente. O
Detran adverte para que, os

que vão ao centro da cida�e,
que estacionem mesmo no

barro do aterro, porque outro

lugar dificilmente encontra-:

ráo,

moção social.Sesas, o motivo da retirada dos
estacionamentos controlados
"foi por que as áreas abertas

dificultam o controle de en

trada e saída dos veículos.. Não
havia possibilidade de se fazer
um trabalho ordenado e dessa
forma preferimos integrar os

menores envolvidos na opera
ção em outros setores labo
riais".

Cada menor do Probem

ganha mensalmente
Cr$ 247,00. Nas seis áreas de
estacionamento trabalhavam
156 jovens, sendo que agora
somente 96 são mantidos
como guardadores de carros. A cebola subiu

mais Cr$2,OO
- A renda mensal dos esta

cionamentos é eh! média 28 a

30 mil cruzeiros por mês, mas
equilibra-se com as despesas
que atingem um montante

igual. A renda é destina'da ao

pagamento dos menores, fis

cais e supervisores. Mantemos
ainda a venda de passes nos

próprios locais de estaciona

mento, que podem ser avulsos
ou em blocos de cinco unida
des. As dificuldades permane
cem, pois a maioria dos moto-

- Fechamos os três esta

cionamentos e fizemos uma

reavaliação e racionalização
do projeto Menos Guardador
de Carro. Isso resultou no des

ligamento dessa atividade de

cerca de 60 menores, que

fícil coibir o estacionamento
em locais proibidos, e nem
mesmo a multa Ele Cr$ 59,00
pela infração assusta os moto

ristas, que deixam os veículos
em qualquer lugar. Como a ci

dade não apresenta pratica
mente nenhuma opção para
minorar o problema, o Detran

aconselha a quem precise vir à
cidade durante o horário co-

A importação de cebola de outros estados é
apontada como sendo a principal causa do aumento

do preço, pelos atacadistas. Mas a

oscilação da tabela não provocou nenhuma queda
nas vendas e alguns comerciantes já

aguardam novos aumentos do produto,

lentino, desde meados de . foram encaminhados para ou

junho são áreas de estaciona- tros setores, notadamente o de

mento qratuitç. Segundo Ju- mensageiros (office-boy). Eles
cemar Geraldo Jorge, chefe da permanecem vinculados ao

Divisão de Serviço Social da Probem no trabalho de pro- "Produto de mercado não baixa o

consumo com a elevação de preço.
As pessoas precisam dessas merca
dorias. E uma dona de casa não pode

. ficar sem cebola". E o que acha o

comerciante atacadista do Mercado
Municipal Benjamin Muller, que está
vendendo o saco de cebola de 45 qui
los por Cr$ 200,00. Há quarenta dias
atrás cada saco custava Cr$ 140,Oà
disse Muller-e cada quilo de cebola
estava sendo vendido no Mercado
Municipal por Cr$ 5,00 e Cr$ 6,00. Já
ontem naquele mercado o produto
está sendo vendido a Cr$ 7,00 e Cr$
8,00 o quilo.
Mas a causa do aumento de preços

explica o cerealista Souza, situado à
Avenida São José, em São José;i'é que
a safra da cebola em Santa Catarina
inicia sempre no mês de dezembro, e
em maio já não existe mais cebola
catarinense. "A maioria vai para São
Paulo, ondetem mais mercad'ose me

lhores preços. E nessa época nós es
tamos recebendo o produto daquele
Estado, por isso os preços são eleva
dos. Vem cebola de São Paulo - um

pouco também do Paraná - até de
zembro, quando começa novamente
a nossa safra".

BAIXAOU SOBE?
Muller diz que "em São Pauloestá

chovendo bastante", e quando parar
.:__ assegurou '- "chegará bastante
cebola em Santa Catarina e os preços
baixarão". Ele acha que a chuva está
impedindo o transporte e a colheita

de cebola em São Paulo, "o que justi
fica o preço atuai".
Mas o cerealista Souza não con

corda. Ele garante que os atuais pre
ços não baixarão. Ao contrário -

disse - eles ainda poderão aumen
tar. Ele revela ainda que a venda é
normal, e está bastante otimista: "às
vezes quando uma mercadoria sobe
.bastante, a procura aumenta".

Outro cereallsta, Alcides, do Es
treito, também está vendendo a Cr$
200,00 o saco. Ele acha que o preço
da cebola só baixará quando reapa
recer. o produto catarinense. Atual
mente ele só compra de São Paulo,
"porque em alguns lugares em Santa
Catarina ainda tem cebola armaze

nada, mas o preço é mais alto do que
a da paulista".
A maioria dos comerciantes da ca

pital possuem cebola de São Paulo,
Paraná, e em menor quantidade re

Pernambuco. Muitos não gostam de
trabalhar com o produto "porque es

traga muito". Mesmo assim - reve

lam-quando o preço é bomainda há
compensação pela quantidade do
lucro que proporciona. Mas o cerea

lista Aleixo de Souza, do Estreito,
n.em quer falar em cebota. "É uma

mercadoria que estraga muito. Não
vale a pena trabalhar. Quando preciso
para uso pessoal prefiro comprar dos
outros. Só trabalho com mercadoria
ernpacotada.jou em saco, mas que
seja segura".

Está aqui "O ,Genro que era

Nora" •. Apresenta-'se no IAC.
Estréla hoje em 'Flo

rianópolis "O Genro
Que Era Nora,", Uma
comédia que aborda o

conflito de gerações,
tratando-o de maneira

tragicômica. Este espe
táculo é um dos que são

patrocinados pelo Ser
viço Nacional de Teatro
(SNT) o que já pode ser

vir como uma medida de

qualidade. Além do SNT
a comédia tem os patro
cínios da Funarte e do
MEC. Depois de dois
anos de sucesso ininter

rupto no Rio e em São
Paulo, a peça está ex

curcionando pelo sul. Já
esteve em Porto AI.egre,
Pelotas, Caxias, Curi
tiba, Londrina e Ponta
Grossa e em Santa Cata
rina estará hoje na capi
'tal, amanhã em Blume-

De 9 a 13 de agosto, no
Centro de Estudos Bási ..
cos da Universidade Fe
deral de Santa. Catarina;
será realizado o curso

"Linguística Aplicada ao

Ensino do Português", a
ser ministrado pelo pro
fessor Eurico Back, dou
tor e livre docente de
Língua Portuguêsa, de
Curitiba.
O Curso é uma promo

ção do Curso de Pós
Graduação em Letras do

I

Departamento de Lín
gua e Literatura Verná
culas da UFSC, junta
mente com a Sub
Reitoria de .Ens ino e

Pesquisa. As inscrições
já se encontram abertas
na agência da Caixa
Econômica Estadual, na
Trindade, ao preço de
Cr$ 80,00. E para estu

dantes, a taxa é de Cr$
40,00.

nau, no sábado em Join
ville e domingo de volta
ao Teatro Álvaro de Car
valho.

O autor e-diretor de "O
Genro que Era Nora" é
Aurimar Rocha, que há
20 anos se' dedica' a ati
vidades teatrais, seja di

rigindo, atuando, pro-
'duzindo ou escrevendo.
É mais conhecido do

público de todo o país
pelos papéis que inter

pretou e i nterpreta na te

levisão, onde atual
mente é o pai de Nívea
Maria, na novela "O Fei

jão e o Sonho". Na no

vela' "Uma rosa com

Amor" fez o papel de Mr.
Smith. O elenco também
conta, além do próprio
Aurimar, com Meiry
Vieira, Fábio Rocha, Ân
gela Vitória e Jayme

Virgem, Ainda Agarro
Essa Vizinha e Como E
Boa Nossa Empregada.
Fábio Rocha acabou de

participar de um filme
chamado o Bacalhau,
que será uma sátira a O

.

Tubarão. Ângela Vitória
trabalhou, entre outros
espetáculos, n'A Gota
d'Agua, de Paulo Pontes
e Chico Buarque. Jayme
Duarte antes do "Genro
que Era Nora" fez "Viva
o Cordão Encarnado",
ao lado de Elke Mara
vilha.
"O Genro Que Era

Nora" ficou três sema

nas em Porto Alegre e

em Curitiba onde a tem

porada deveria ser de 3
dias, foi prolongada por
mais uma semana para
atender a' procura do

público.

Duarte. Meiry Vieira já
fez mais de ,20 filmes,
entre os quais a A Viúva

Lojas de discos' fontes de po uição sonora

"É a quebra da minha Ií
berdade. Ouço oito horas o

que não gosto. É um ab
eurdo. O barulho é demais. E

todo 'mundo, pelo que en

tendo, tem direito de tranqui
lidade na hora "do trabalho,
mas desse jeito não dá". É
assim que um jornalista defi

niu "a poluição sonora" pro
vocada pelas três lojas de
discos: matriz e filial da "Az

de Ouro", e a "Brunetti Dis
cos" -localizadas na rua Fe

lipe Schmidt, esquina Jerô
nimo Coelho, que simulta

neamente deixam, a todo vo

lume, seis caixas de som

"com músicas esquisitas,
atrasadas e maçantes".
"E o baru lho é tanto -

conta o Secretário de Obras
da prefeitura, Marcos Ri

cardo Brusa - que esta se

mana o próprio prefeito pas
sou pelo local e est-anhou o

alto volume das músicas".
Ele explica que Esperidião
Arnin entrou em uma das

lojas e perguntou a uma das

balconistas - "que não o

conheceu" - quantos alto

falantes eles usavam e se o

volume das músicas perma
necia diariamente naquela
altura. "Imediatamente -

disse Ricardo Brusa - o pre
feito mandou os fiscais ob
servarem as três lojas".
MULTA E CASSAÇÃO
O Secretário de Obras re

velou que terça-feira as trê,s
lojas de' discos receberam

advertência �a prefeitura.
"Se elas insistirem em man

ter o volume naquela altura

receberão uma multa, que
varia de um décimo a dois sa

lários mínimos. E se não re

solver, o alvará de licença
será cassado".

batuques sem licença prévia
das autoridades".

Ele garante que aquele ar

tigo 'admite, se houver insis
tência das lojas. a aplicação
de multas diárias ou mesmo

cassação dos respectivos al
varás de licença.

. lojas e eles baixaram um

pouco. Mas isso devia ser

proibido. É uma agressão. É
irritante. É uma horrível po
luição sonora, e portanto de
veria existir multas para
esses casos".

"Não existe legislação
para esse tipo de agres
são?", perguntava ontem à
tarde uma secretária que não

conseguia redigir normal
mente devido o ruído que
àtinge quase toda a quadra
entre a rua Felipe Schmidt,

e�quina . Jerônimo Coelho.

Ela conta que outro dia con

tratou uns pintores para pin
tar o escritório. "Mas eles re
clamaram do barulho, argu
rnentararn que o ambiente de
trabalho não era dos melho
res. Então vejam, se eles que
fazem um trabalho manual
não conseguem porcausado
barulho, imagina quem
passa oito horas redigindo e

escutando o absurdo do mau

gosto" ( referia-se a quali
dade das músicas).

Outro jornalista argumenta
dizendo "que não é possível
a gente ouvir compulsoria
mente qualquer coisa. Pas
samos oito' horas ouvindo
músicas comerciais. E isso
abala todo o sistema nervoso
de qualqur profissional. Eles.
são comerciantes e precisam
vender os seus respectivos
produtos, isso a gente en

tende, mas o �olume das mú
sicas érnuito âlto, Isso é po
luição, é quebra da minha li
berdade".

OS VIZINHOS
. Vários proprietários de

lojas próximas às três lojas
de discos também reclamam

bastante. Eles só pedem para
não citar seus nomes "por
que somos comerciantes e

não fica bem um reclamar do
outro" .

Dos comerciantes, quem
sofre mais são os relojoeiros
que' precisam de silêncio
para desempenhar' suas tare
fas. Um deles, um pouco dis
tante das três lojas, disse que

"é horrível o 'barulho' de

manhã, na hora de iniciar o

expediente. Ficamos com

dor de cabeça o dia todo. Não
precisava tanto barulho.
Quem quer escutar discos

pode usar aqueles aparelhi-
.

nhos pequenos no ouvido
(fones). Em São Paulo o pes
soal não admite mais esse

desrespeito, e aqui é essa

bagunça".

"UM DESRESPEITO"
Uma das lojas, a Brunetti

Discos, está situada no andar

térreo do Edifício Ceisa. E no

primeiro andar do mesmo

edifício está instalada a re

dação da Dicesc ;- Compa
nhia, Dlvulqação e Comuni

cações do Estado de Santa

Catarina. Os jornalistas que
alí trabalham, oito horas dia

riamente, afirmam que já não

suportam mais ;'0 'grande
desrespeito à pessoa hu

mana".

Outro comerciante lembra.
que um proprietário de uma

das lojas de discos sempre o

procura. "Ele vem aqui e nos
avisa: olhá, se o barulho for
muito alto é só avisar que nós
baixamos o volume. Mas

acontece que as moças tal

vez aumentem. o volume de

vez em quando sem que o

proprietário autorize. Nós
não reclamamos porque eles

são nossos fregueses, e nós

precisamos um do outro.

Mas talvez a concorrência é

que os obrigue a deixar o vo
lume alto para atrair fregue
ses".

Hlcardo Brusa lembra que
no Códiqo de Posturas do .

Município, "no. capítulo onde

trata dos Costumes, da Tran

quilidade dos Habitantes e

dos Divertimentos, existe um

artigo que diz ser proibido
"perturbar o sossego público
com ruídos ou sons excessi

vos evitáveis. Ou promover

Uma jornalista daquele
.

departamento explicou ·que
uma loja tocava músicas da

Rita Pavone, a outra um

tango e a te;ceira um samba:
"era horrível, então eu tele

fonei para as respecitvas
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